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VEÍCULOS COM PLACA DE FINAL 3 - O De
tran já iniciou a renovação de licenças de veícu
los, cuja placa tenha final3 (três). Por outro lado

. informa àqueles que não receberam, pelo Cor�
reio as guias de recolhimento da Taxa Rodoviá
ria Única-TRU, que poderão procurá-Ias naquele
órgão que recomenda.aínda, aos interessados,
renovarem suas licenças o mais breve possível,
evitando, desta forma, os congestionamentos de
última hora. Lembra, também que o prazo para
,licenciamentodestesveículosexpiraa31 docor
rente, findo o qual, o usuário está sujeito à multa.

o TEMPO· Pressão Atmosférica Média: 1012.4
milibares. Temperatura média: 29.8° máxima in-"
solação 42.5° mínimo 19.6° (No Planalto média
mínima 13.8°) Cumulus, Stratus, Cirrus, nevoeiro
esparso. Tempo no Planalto: Com instabilidades
passando a bom. No litoral: Bom durante o dia,
pequenas chuvas esparsas à noite. Previsão: A.
Seixas Netto.

Figueira em Caxias, Joinville em

Pelotas, a estréia dos catarinenses:
A Chapecoense começa no campeonato brasileiro somente dia 3D, numa quinta-feira à noite, jogando contra o Atlético Paranaen
se no Indio Condá. Figueirense e Joinville estreiam dia 26, jogando em Caxias e Pelotas, respectivamente. (Tabela na Pág. 8).
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Sorridente e sem aparentar cansaço, desembarcou ontem

no Rio, para uma visita de oito dias, o príncipe
Charles, herdeiro do trono britânico: Charles foi
recebido pelo Governador Faria Lima e pelo
embaixador da Inglaterra no Brasil. (Página 2).

Tancredo exige
participaçoo do MDS

nas reformas
Página 2

1,5 milhão', a verba
para defender as

· nossas fiarestas,
" ' Página 16

Geisel assina acordos
de cooperação na

pesquisa nuclear

Geisel durante a visita a UIO Instituto de Pesi(uisas Nucleares em Juelich.
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Bonifácio acusa Brizola de atentar contra o regime lá fora
uSE nVER A CORAGEM Df VOLTAR, SERÁ PRESO"
Brasília - O líder da

maioria na Câmara dos
Deputados, Sr. José Bo
nifácio, acusou o Sr.
Leonel Brizola de fazer
articulações na Europa
dentro de um movi
mento "com o objetivo
de atingir o Governo e o

regime". Afirmou que o

ex-governador do Rio
Grande do Sul poderá
voltar ao Brasil, "mas
será preso logo que
'chegar para cumprir as

penas da justiça."
Além dos que foram

banidos do território mi- I

cional, em consequen
cia do sequestro de di
plomatas, o Sr. José Bo
nifácio citou, entre al
guns exilados brasilei
ros que não podem re

gressar, "sob pena de
serem presos no Brasil,
"Os Srs. Leonel Brizola,
Miguel Arraes, Fran
cisco Jultão (o das ligas
camponesas) e Márcio
Moreira Alves.
Numa entrevista em

seu gabinete, o Sr. José
Bonifácio no inicio ad
initiu o regresso do Sr.
Leonel Brizola, desde
que ele tenha a coragem
de voltar ao Brasil "para
responder perante os

tribunais brasileiros".
Disse que a maioria dos
exilados pode voltar ao
País, submetendo-se,
aqui aos processos que',
por ventura, existam

Bonifácio: "Se voltar vai ter com a Justiça"

contra eles.
"Alguns têm voltado,

prestam' declarações e

esclarecimentos às au

toridades e são libera
dos sem maiores pro
blemas, como o ex

deputado Hermano Al
ves" - acentuou.

Em seguida, o lider do
Governo na câmara
achou por bem fazer
uma distinção clara a

respeito dos brasileiros
asilados no exterior -

não podérn regressar,
em nenhuma hipótese,
os que foram banidos:
outros só com anistia:
(caso Julião, Arraes, Bri
zola) e outros, que con
sidera a maioria, podem
regressar desde que se

submetam aos procesos
por ventura existentes e

aos esclarecimentos
que as autoridades jul
garem necessários co

brar.
"Enquanto predomi-

nar o ponto de vista de
que alguns desejam vol
tar para derrubar o Go
verno e m regime, eles
não poderão regressar.
Acredito, todavia, que
muitos estão lá fora sem

que existam razões para
isso. Estes podem voltar,
prestar esclarecimentos
às autoridades e, não
havendo processos,
viver suas vidas nor

malmente" - afirmou o
, Sr. José Bonifácio.

Voltou a afirmar que
"todas as faias". Do Sr.
Leonel Brizola nó exte
rior "nós recebemos
com uma pilheria, pois
não acreditamos em

suas promessas". Repe
tiu que, se ele voltar,
será preso i mediata
mente, em qualquer
ponto do território na

cional ("se quer voltar,
que venha disposto a

discutir com a justiça
brasileira").

Tancredo diz que reformas só

se imporão se MDS participar
Brasília - No seu primeiro discurso em plená

rio como líder do MDB o deputado Tancredo
Neves (MG) exigiu ontem a participação da
oposição na elaboração das reformas políticas,
sob pena de não haver reformas, "mas arre

rnendos de reformas, que não se imporão à
nação, que as repelirá, porque carentes de legi
timidade, que só alcançarão no calor dos deba
tes, com a conscientização do povo e as suas

bênçãos".

todos os temas em evidência no noticiário poli
tico,condenando as cassações e conside
rando "atitude primária e tacanha de uma polí
tica vesga e facciosa "o revanchismo; defen
deu o retorno ao estado de direito, criticou a

censura, a Lei Falcão - que disciplina o acesso

dos candidatos ao rádio e à televisão -, o sena

dor"biônico", a concentração de renda, a

política econômica do governo; defendeu a

Constituinte e a anistia, mas com urna ressalva:
"que o governo seja clemente, mas .antes de
tudo, seja .sábío". _

O parlamentar fez questão de frisar que
acredita "sinceramente que as promessas do
governo, visando o aprimoramento da demo
cracia brasileira virão na [usta medida dos re

clamos nacionais" e insistiu:
- Repetimos: o MDB está aberto ao debate.

Acredita na sinceridade do Governo quando
propõe a descompressão do regime.

O deputado Tancredo Neves falou sem apar
tes. Hoje o líder da Arena, deputado José Boni-:
fácio, subirá à tribuna para rebater os termos
.do discurso do líder oposicionista.

Eassim começou aser vividaa
historia dos 127anos deJoinville.

E, desde então, muitas coisas se passaram. Vieram colonizadores alemães,
suíços, noruegueses, açorianos, africanos, italianos e muitos outros povos para aju
darem a fazer" Joinville parte eloqüente da qrandeza do Brasil.

Agora, estão vindo os paranaenses. paulistas, gaúchos, cariocas, mineiros e

até mesmo nordestinos.
Desde cedo, todos sentiram as grandes possibilidades que Joinville oferecia.

Todas elas se confirmaram, e hoje, mais do que nunca se confirmam. 1851 - 1978

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE

JOINVILLE
127anos de um ,-ovo

.

trabalhador,alegre e feliz•.

•
..
o POVO GOVERNA

,A Família de Admar Gonzaga aqradece as ma

nifestações de pesar e solidariedade recebi
das dos seus amigos e convida para a Missa de
7.0 Dia e ser celebrada dia 10, sexta-feira, às 20
horas na Capela do Colégio Catarinense.

ADMAR GONZAGA

MISSA DE 7.° DIA

ADMAR GONZAGA

MISSA DE 7.° DIA

Conselheiros, Diretores e Funcionários dê
A.Gonzaga SIA agradecem as manifestações
de pesar e solidariedade recebidas dos arni
.gos do seu saodoso Diretor Presidente, Admar

Gonzaga, e convidam para a Missa de 7.0 Dia a

ser celebrada dia 10, sexta-ferra, às 20 horas'.
na Capela do Colégio Catarinense.

- Justiça se faça ao preclaro presidente Er
nesto Geisel. Sempre se mostrou possuído de
sincero sentimento de justiça social - afirmou,
em outro trecho, o deputado mineiro, provo
cando a que se retirassem do plenário, ale

gando que estavam "decepcionados" com os

termos do pronuncimento,os deputados opo
siciqnistas Noide Cerqueira (BA), Odacir Kelin
'(RS), Airton Soares (SP) e Jarbas Vasconcelos
(PE), do grupo "autêntico".
Num discurso de doze laudas e meia, lido

diante de um plenário lotado e atencioso,o de

putado Tancredo Neves abordou praticamente

Opiniões divergem sobre discurso
Brasília - Os chamados "Autênticos do MDB

dividiram-se ontem, na apreciação do discurso
de estréia do deputado Tancredo Neves na Ii-

'

derança da bancada na Câmara. Houve elogios
de alguns e críticas de outros, com três deles,
'pelo menos, retirando-se do plenário, demons
trando desagrado - Srs. Jarbas Vasconcellos

(PE), Odacir Kl.ein (RS) e Noide Cerqueira (BA).
- Fui ao plenário para não ser descortês com

o líder. Mas o discurso me decepcionou. Acho'
que não passou de uma coletânea de frases, de
trechos de outros pronunciamentos, de dis

cursos, de quase todos os deputados oposi
cionistas - justificou-se o presidente do MDB

de Pernambuco - "esperava um grande dis

curso" disse o Sr. Odacir Klein.

o "autêntico" gaúcho Rosa Flores gostou do

pronunciamento do Sr. Tancredo Neves. "Foi
um ótimo discurso, interpretando os anseios

da oposição".
- Gostei. Foi muito bom. O Hder reafirmou

princípios básicos do partido. Se desagradou
aos mais exigentes, isto'fica por conta muito

pessoal do orador. Não me decepcionou e nem

esperava outra coisa de Tancredo Neves - ob

servou o deputado "autêntico" Frederico
Brandão (SP),

Na opinião de outro "autêntico", o flumi

nense Jorge Moura, o discurso mostrou "a jus
teza do nosso voto, que teve um conteúdo uni

tário".

Diretores e funcionários de Cerri e Llambi
Darde, consternados com o falecimenta de
seu grande amigo Admar Gonzaga, convidam
para Missa de 7.0 Dia a ser celebrada dia 10,
sexta-feira, às 20 horas na Capela do Colégio
Catarinense.

ADMAR GONZAGA

MISSA DE 7.° DIA

. A Associação A.Gonzaga, que congrega fun
cionários de A.Gonzaga S.A., consternada
pelo falecimento de seu Presidente de Honra,
Admar Gonzaga, convida seus associados e

amigos para a Missa de 7.0 Dia, a ser celebrada
dia 10, sexta-feira, às 20 horas, na Capela do

Colégio Catarinense.

ADMAR GONZAGA

MISSA DE 7.° DIA.

o Prlncipe deG.le. dep®itou 'uma coroa de flores junto .0 monumento
do. morto. d. segunda guerra mundi.1

Príncipe Charles visita
o Bras;1 por oito dias
Rio - O príncipe Charles, herdeiro do trono britânico, de

sembarcou ontem pela manhã, às 7h35m de bordo um vôo

regular da British Caledonian Airways, no aeroporto interna
cional do Rio de Janeiro, para uma estada de oito dias no

Brasil. .

Sorridente e sem aparentar cansaço, depois de uma longa
viagem sobre o Atlântico, o príncipe foi recebido aos pés da
escada da aeronave pelo embaixador de seu país, "sir" Nor
man Statham, pelo governador Faria Lima e pelo ministro
Marcos Azambuja, encarregado pelo ltarnarati de acompa
nhar o príncipe nos seus dois dias de permanência no Rio.
A seguir, o Príncipe de Gales dirigiu-se ao salão nobre do.

aeroporto, onde o aguardavam outras autoridades. El'ltre elas,
o prefeito Marcos Tamoyo, o comandante do 10 Exército,
general José Pinto Rabelo, o comandante do 10 Distrito Naval,
almírante Newton Braga de Faria, o comandante do 3° Comar,
brigadeiro Aqr;,eV Coutinho, o conselheiro Lael Barbosa, chefe
do cerimonial do Itamarati, e o presidente da Arsa, brigadeiro
José Vicente de Cabral Checchia.

No salão, onde permaneceu cerca de 15 minutos e ao qual
não tiveram' acesso repórteres nem jornalrstas, o príncipe
assinou o livro de ouro e conversou com os presentes. Ao
conversar com o p.residente da Arsa, perguntou seo aero

porto era novo e fez diversas perguntas, demonstrando inclu
sive interesse em visitar as instalações, o que não foi possível
por não constar da programação oficial.
O príncipe deixou o aeroporto num Ford Galaxie preto,

sentando-se no banco traseiro ao lado do governador Faria
Uma, tendo o veículo seguido para o Hotel Copacabana Pa

lace, onde o príncipe Charles ficará hospedado em sua estada
no Rio.

.

Às 10h15m, o príncipe chegava ao Palácio da cidade para
uma visita ao prefeito Marcos Tamoio, que o esperava na

porta. Em seguida, dirigiram-se na companhia do embaixador
Norman Stathan e do cônsul Steven Agerton para o gabinete
do prefeito, onde se detiveram por 15 minutos. Depois, o

prefeito mostrou rapidamente o Palácio ao príncipe e foram
tiradas totos.
Às 10h40m, o príncipe e sua comitiva de cinco pessoas

dirigiram-se, na companhia dos representantes de seu País no
Brasil, para o monumento aos mortos da segunda guerra
mundial,onde Charles depositou uma. coroa de flores.

A visita ao Palácio Guanabara,foi cancelada pelo cerimonial,
por ser considerada desnecessária, já que o governador esti
vera no aeroporto para recebê-lo. À tarde, fqi livre o programa
do príncipe.

Delfim diz que quadro
sucessório está pronto,
esperando só a decisão
São Paulo- O professor Delfim Neto,_candidato a sucessão do

Governo de São Paulo, e signatário de um pacto de coalizão
política com o prefeito da capital, Sr. Olavo Setubal e os secretá
rios Rafael Baldacci e Murillo Macedo, admitiu ontem que o atual
quadro sucessório "assumiu contornos mais nítidos, está
pronto, restando aguardar a decisão". .

O ex-ministro da Fazenda frisou que o candidato que sucederá o

governador Paulo Egidio ainda não está escolhido. Observou
que essa é a conclusão que tirou sobre os resultados da viagem
que o Sr. Paulo Egídio fez a Brasília, anteontem, para se avistar
com o general João Baptista Figueiredo, futuro presidente, da I

República. "Essa viagem comprovou a hipótese: de fato ninguém
foi escqlhido", disse ele.

.

O Sr. Delfim Neto, que afirmara antertorrnenteacreditar na defi
nição da sucessão paulista através da convenção da Arena,
aberta a todos os candidatos, observou que não há diterença se

apenas um nome for apresentado aos convencionais da Arena.

Salientou, ainda, que, na hipótese de o seu nome não �er o

indicado para governar São Paulo,continuará trabalhando pela
vitória da Arena nas eleições de novembro próximo. "Afinal, o
documento de coalizão que assinei com os srs. Olavo Setubal,
Rafael Baldacci e Murilo Macedo, é bem claro em relação a isso",
acrescentou o Sr. Delfin Neto,lembrando que prossegue, nor
malmente, seus encontros com o prefeitos do interior paulista.

EXCELENTE SALÁRIO

Torne-se um programador de computador e seja bem re

munerado em sua profissão. (salário.médio Cr$10.000,OO)

PROEL
Curso de Programação COBOL

Início 13 de março. Inscrições das 14 às 18 horas. Praça
Getúlio Vargas, 20 - Fone 22.2216.

--
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Líder expõe as teses da
Oposição: democratização,
anistia, eleições diretas

o lider da bancada do
MDB, deputado Fran
cisco Küster, fez sua pri
meira intervenção oficial
da tribuna da Assembléia
o.ntem com um discurso,
de 19 laudas, no qual de
fendeu a independência
do Parlamento, a plena
redemocratização do País
com anistia ampla e irres

trita, uma justa distribui

ção de rendas e a revoga
ção do "pacote de abril".

"A responsabilidade
desta tribuna - da possi
bilidade de crJiálogo, dis
cussão, controvérsia que
ela encerra - é cada vez

maior" disse inicialmente
Küster. Neste momento
e.mais que nu nca - o par
lamento não poderá per-
der sua independência. E
ela tem sido demons
trada. A bravura, a comba
tividade de sua conduta é

que forja a sua digni
dade". Na opinião do de

putado "se o Parlamento
se transformar em des

personalização do recep
táculo de apelos palacia
nos ele perde sua razão
de ser. Trai a confiança da
população que o justivica
e o referenda.
Transforma-se em reduto
de conchavos de corre

dor. Humilha-se notratlco
de influências. Macula a

nobreza dê seu ideário".
"O alvo principal do

momento é a redemocra

tização e o passo ime
, diato é a vitória eleitoral"

asseverou mais

adiante, lembrando 'que
. "a vida sindical renasce e

a questão dõ custo de
vida está mais do que
posta".
Num outro trecho de

seu discurso, ao pregar a
necessidade do País con
ceder anistia ampla e ir

restrita, afirmou: "A

nação hoje está pratica
mente unida em torno da
necessidade de democra
tizar. Pretendemos a paci
ficação dos espíritos, a

volta ao Estado de Direito,
-

O respeito pelos direitos e

garantias individuais,
anistia ampla e irrestrita, a
valorização do estudante
como termômetro da so

ciedade, como esperança
de uma Nação, para não
ser mais humilhado em

suas sublimes expectati-

. de 2.500 cruzeiros.
Ao referir-se aos níveis

salariais do brasileiro,
disse que "o mais grave
de toda essa situação é

que a deterioraçãJ tão

gritante ao nível salarial
do trabalhador se deu,
exatamente, em um pe
ríodo em que O P.LB., se
gundo as estatísticas ofi
ciais, praticamente do

brou, e a produtiviclade
média do trabalhador
brasileiro sofreu acrésci
mos substanciais".
No tópico sobre as re

formas institucionais
pregou a necessidade de

ser revogado o AI-5, o

"pacote de abril", a re

conquista pelo Poder Le

gi'slativo, entre outras

coisas, de propor a anis

tia, o restabelecimento
das eleições diretas, ga-

Kü.ter: democ;.ci. é o .Ivo. rantias plenas ao poder
, Judiciário, a supressão da

vas, tratado como margi- pena de morte, do julga
nal que deve ser extir- menta de civis por tribu

pado". Ele não aceita que nais militares, a revoga
"a inconformidade à mi- ção da "Lei Falcão" e a

séria, para o nosso Go- instalação de uma As
verno, parece ser ainda sembléia Constituinte. A
sinônimo de subversão". nível estadual pediu que a

No seu entender "para Assembléia tenha condi-
o povo a questão das Ii- ções de convocar secre
berdades transforma-se tários de Estado, debates
nas questões das neces- livres para o exame rigo
sidades: o preço do pão e rasos da problemática re

da escola, o caminho que gional e nacional, além de
leva Q bóia-fria ao tra- outros.

balho, o hospital, as-filas Ao criticar, no final de
do INPS são a tradução seu pronunciamento, "a
imediata do código de missão Portella", disse
nossos valores mais ca- que o que estã enfermo
ros", em nosso País são as ins-
A certa altura lamentou tituições políticas. "As

que "temos um Estado moléstias do povo são
seguro e uma Nação i'n- conseqüência do mal das
tranquila. Um Governo instituições, Este é que
forte e umél- população as- produz aquelas. Daí ser
sustada. Polícias podero- um contrasenso erquer
sas e cidades despolicia- uma democracia, que é o

das. Possuímos todo o regime do povo pelo
aparato de país moderno, povo, sem a participação,
mas vivemos submetidos
a condições primárias e

. bárbaras".
No que=se refere à si

tuação econômica do
País citou vários dados

comparativos para provar
que, dos 34 milhões de
pessoas consideradas
economicamente ativos,
"menos de 3,5 milhões
ganham por mês mais de
10 mil cruzeiros, Do outro

lado estéÍa larga maioria,
quase 24 milhões de bra
sileiros, a receber menos

e nem ao menos a au

diência desse povo" .

Depois de dizer que' p.
MDB aliava-se também à

Campanha da Fraterni
dade que a CNBB vem

realizando, finalizou rein
terando o compromisso
do seu partido de "bata
lhar até a vitória pela res

tauração da democracia,
pelo império da liberdade
e pela afirmação de um

desenvolvimento econô
mico voltado para todo o

I povo brasileiro".

Deputado acha

fiscalização
da Sunab

arbitrária
O deputado Manoel

Carlos deSouza.do MDB,
. classificou de violenta e

.

arbitrária a ação de fiscais
da SUNAB, em denúncia
formulada do plenário da
Assembléia Legislativa.
Disse que reéebeu de
poimentos de cornercian
tes de Palhoça, onde
houve uma "blitz" da SU-

. NAB. Ali veritrcr ; 'se inva
são de domicílio, apreen
são de enlatados, arnea
ças.de morte. Sequndo o

parlamentar, os comer
ciantes multados em 20%.
que reclamaram a ação da
SUNAB, tiveram a multa
acrescida de mais 1000/;.
"Não é ameaçando com
cadeia que a SUNAB

pode invadir o comércio,
ameaçando todos de pri
são", disse o parlamentar.
taro

O orador foi aparteado
pelo deputado Nelson
Morro, líder da ARENA,
que estranhou os núme
ros citados pelo parla
mentar emedebista, afir
mando que as multas são
fixadas na sede da
SUNAB e não pelos pró-

.

prios fiscais.
Mantendo sua .denún

ela, o deputado Manoel
Carlos de Souza finalizou:
"o que se quer é- que a

,SUNAB haja com crité
rios, e não cometendo in
justiças. bentro de pouco
o povo optará: ou morre
de fome ou de raiva".

.

Ministério das Minas e Energia

4,
Eletrobras Centrais Elétricas Brasi;,.;;lras SA

Eletrosul
. Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvimento

EDITAL

PRÉ-QUALIFICAÇÃO E CONCORRÊNCIA PARA EXECU
çÃO DE SERViÇOS DE RESTITUiÇÃO AEROFOTOGRA
MÉTRICA NA BACIA DO RIO URUGUAI.

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. - ELETRO$UL,
está procedendo simultaneamente a pré-qualificação e

concorrência entre empresas nacionais, interessadas n�_
execução de serviços de restituição aerofotogramétrica
nas escalas 1 :10.000 e 1 :20.000, de uma área total de cerca
de 5.500 km2 (cinco mil e quinhentos quilometras quadra
dos), na bacia do Rio Uruguai, localizada nos Estados de
Santa Catarina e Rio Grande do Sul.

A execução dos serviços compreenderá, sem se limi
tar necessariamente a, apoio terrestre, aerotriangulação,
reambulação e desenho final do mapeamento, num prazo
de cerca de 7 (sete) .meses.

As empresas deverão possuir comprovada experiên
cia em serviços já concluídos e com porte similar aos desta
pré-qual ificação.

O capital social integralizado mínimo exigido será de
Cr$ 1,000.000,00 (hum milhão de cruzeiros).

'

As instruções para pré-qualificação e elaboração das

propostas poderão ser adquiridas no endereço abaixo, ao
custo de Cr$ 2.000,00 {dois mil cruzeiros) por unidade a

partir de 08 de março de 1978:
Diretoria de Engenharia e Construção
Departamento de Engenharia de Geração
Grupo de Estudos do Rio Uruguai
Rua Marechal Guilherme, 35 - 8° ando

Florianópolis - SC

Os documentos de pré-qualificação e as propostas
serão recebidas as 16:00 horas do dia 07 de abril de 1978

no local acima citado e sob as condições especificadas,
nas Instruções.

No Palácio do Governo, o engenheiro Harry Amorim Costa
anunciará o cronograma das obras das barragens que serão
destinadas à contenção das inundações na região Sul do Estado,
cujo projeto foi concluído no final do ano passado, custando Cr$
50 milhões,

Em cerimônia que será presidida pelo Governador Konder
Reis, o diretor-geral do DNOS assi nará os editais de concorrência
visando dar início neste semestre das obras de construção das
barragens e da dragagem do rio Tubarão. O valor total dessas
obras está orçado em Cr$ ;;00 milhões. A dragagem compreen
derá uma extensão de 30 quilômetros do rio, entre as cidades de
Tubarão e Laguna. O projeto do DNOS prevê também a retifica
ção do rio, mas isso ficará para uma segunda etapa, cuja execu
ção está prevista também para este ano.

Concorrência para as barragens
do sul será aberta terça-feira

O diretor-geral do Departamento Nacional de Obras de Sa
nearnento.jsnqenheiro Harry Amorim Costa, assinará terça-feira
no Palácio dos Despachos, nesta Capital, os editais de concor

rência para o início das obras de construção das barragens do
Sul do Estado e da drqgagem do rio Tubarão.

O titular do DNOS chegará segunda-feira de manhã no aero

porto Hercílio Luz, de onde seguirá para Ibirama, onde passará o
dia inteiro inspecionando as obras da barragem Norte, a última
do complexo de contenção de cheias do Vale do Itajaí. A conclu
são das obras dessa barragem está prevista para 1981.
Ainda em Ibirama, onde será recepcionado por prefeitos e

outras autoridades, o Sr. HarryAmorim Costa deverá garantir que
o Governo Federal dispõe dos recursos necessários para a com

plementação das obras do complexo de barragens.

ASSINATURA

Nos últimos 3 anos a Caderneta foi o papel que mais rendeu.
E quando se disse que 78 seria bom para quem deposita

em Caderneta é porque a correção monetária este ano vai ser maior que
a inflação. Além disso;a Caderneta dá mais 3 vantagens para você:

, Primeira- Agora existe uma [erma mais vantajosa de calcular juros e

correção monetária: quanto menos você mexe no dinheiro, mais você ganha.
, Segunda- Você vai pagar ainda menos Imposto de Renda: quanto

mais você "depositar;mais você vai descontar. .', .

.

Terceira - Agora existe a Caderneta Programada: você deposita a

mesma qua:ztia todo mês,durante um ano / �no e
. .. Caderneta

meio C:U .doís anos. Os Juros sao cada= maiores

.•
".'. de Poupança

e voce ainda ganha um Seguro de VIda.

'-'�_Procure sua Caderneta de Poupança.
'

"'.: (((((((Cada vez melhor.

Buzatto quer anular
decisãoque arquivou
CPI da Dicesc na AL

Meneses vê

usurpação

Ministério das Minas e Enerqia

,4, ,

Eletrobrás Centr�is Elétricas Brasileiras 5i-\

Eletrosul
.'. .. trais Elétricas do Sul do Brasil S/\

t. nerqu: para garantir o desenvotvirr« " '

Convoca RUBENS ONÓRIO PIRES DA SILVA,
para comparecer, com urgência, à Rua Arcipreste
Paiva nO 13 - 7° andar, SETOR DE PESSOAL, para
tratar de assunto de seu interesse. O não compare
cimento, no prazo de 30 (trinta) dias a contar de
09.03.78, ensejará, conforme o estabelecido no Ar
tigo 482, letra "i" da Consolidação das Leis do Tra
balho, a Rescisão de seu Contrato de Trabalho por
abandono de, emprego.

.

Florianópolis; 09 de março de 1978.
Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.

ELETROSUL

o deputado Wald ir Buzatto ai nda não desistiu da CPI da
Dicesc e encaminhou ontem à Mesa da Assembléia um

projeto de resolução visando reativa r a extinta Comissão.
O projeto, que "declara nula a decisão da Mesa que extin-
guiu a Comissão", estabelece que "o prazo de funciona
mento d a Com issao Parlamentar de I nquérito fica restabe
lecido na forma do parágrafo único do artigo 17 da reso

lução n? 18/68, de 19 de março de 1968". O presidente,
deputadoWaldomiro Colautti, recebeu o projeto e prome- O deputado, Meneses'
teu uma resposta nà sessão de hoje "devido à cornplexl- uma. do MDB, lendo notí
dade do assunto, que necessitará de minucioso exame
sob o aspecto constitucional",

cia publicada em jornal da

Na justificativa ao projeto de resolução, o parlamentar, Capital, disse que os títulos

com base no artiqo acirnacitadovafirma que "seumaCPI
de cidadãos honorário

foi extinta antes do término da legislàtura (quafro anos), concedidos pela Câmara
na qual foi criada, sem que tenha alcançado a sua finali- Municipal de Palmitos, ao

dade, IOg6 o ato extintivo é ilegítimo, por contrariar os governador Antônio Carlos
prazos estabelecidos no artigo 17, parágrafo único, da lei Konder Reis e ao sr. Jorge
regimental". Bornhausen, i ntrrnqiram

O projeto de resolução, que em sua justificativa contém -

I'
38 ítens, foi lido da tribuna pelo parlamentar e após pelo

normas eqars, pois foram

plenário. No ítem nove, o deputado oposicionista diz que
"são abundantes as razões pelas quais falece competên
cia à Mesa Diretora para extinguir CPI. E bastante uma

razão, porém, fulminante: o ato de criação da CPI é de
competência exclusiva da "Câmara" ou do "Senado",
isto é"do "plenário", que é o órgão máximo do parla
mento com a incumbência privativa de votar, de deliberar,
de aprovar ou não matéria política de sua competêncià
constitucional. A Mesa Diretora, por seu turno, é órgão de
caráter administrativo, sem competência para deliberar,
pois, "a contrário sensu", haveria dois poderes legiferan
tes dentro do legislativo".
Depois da leitura de toda a justificativa; o deputado

Nelson Morro, em aparte, disse a Waldir Buzatto que "a
liderança da Arena e do, Governo aguardará a decisão da
M

- Prosseguindo, o depu-esa para entao se manifestar a respeito do assunto".
tadoManeses Lima criticouNo entretanto, Waldir Buzatto adiantando-se disse que

já prevê, de antemão, que "novos obstáculos surgirão por
parte da Arena e do Governo que não desejam que as

atividades desenvolvidas por aquela extinta Companhia
de Çomunicação com relação aos gastos com publici-
dade sejam investigados; porque, Ipgicamente, se reves- tado", estava usurpando
teriam de um escândalo público". As argumentações
apresentadas ontem, segundoWaldir Buzatto, "são nevas
e exclusivas, colhidas durante os 90 dias de recesso par
lamentar".

em títulos

de cidadánia

outorgados sem dois ter

ços dos votos, como 'de
termina a lei. Lembrando

que a Câmara possui nove
vereadores e que o título foi
concedido por cinco votos
a favor e quatro contra, o

parlamentar emedebista
disse que seriam necessá
rios seis vereadores vota
rem a favor, para que hou
vesse legalidade no ato.

aspectos que envolviam o

episódio, dizendo que "o
mais forte candidato da
ARENA ao Governo do Es-

do poder que detém para
promover a sua candida

.

tura, infringindo "a famige
rada Lei Falcão", ao trans-

. formar a inauguração de
fuma agência do.13ESC,
naquele município, em

verdadeiro comício.

VOLKS 75
Aceita-se terreno em ltacorobi ou Saco Grande. Tra
tar pelo fone 44-2841, pela manhã ou no Jornal O
Est-ado à tarde com Hadilson.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Novos partidos
COLUNA DO CASTELLO

entretanto, por uma série de equí
vocos, essa não é a realidade. As
atuais agremiações não raras

vezes têm servido apenas como

entidades secundárias do jogo po

lítico, recebendo prontas as de
cisões que lhes cabia ordenar.
Não se deve querer repetir os

erros do passado, quando a legis
lação oferecia facilidades 11 multi
plicação excessiva do número de

partidos políticos, alguns deles
sequer com prograrriàçãó própria,
amoldando-se às conveniências

passageiras. Nada mais eram

senão entidades dominadas por

pequenos grupos, que delas se

consideravam' donos, os quais ne

gociavam as legendas de acordo
com seus interesses pessoais e vi
sando benefícios próprios. Com
excessão de dois ou três deles,
praticamente todos os demais par
tidos existentes até o início de vi

gência do AI-2 muito pouco signi-

A reformulação partíclária consti
tui hoje,entre os temas em debate,
um dos que vem merecendomaio
res atenções. Há indiscutivel
mente a impressão generalizada
de que o bipartidarismo, princi
palmente da forma como foi im
plantado, não corresponde às ne
cessidades do País, prestando-se a

aproveitamentos casuísticos
mormente em períodos eleitorais,
tanto pelos que têm nele uma

saída no caso de derrota do Go
verno-como para os que desejam
que a arregimentação política se

proceda em termos mais flexíveis
e capazes de traduzir as principais
tendências do momento.

São os partidos as organizações
a quem compete, com exclusivi
dade, 'o exercício das atividades
políticas. É Através deles que
devem fluir todas as decisões que
diga respeito às atividades ineren
tes às suas finalidades. No Brasil,

ficavam em termos políticos.
As novas entidades criadas pelo

movimento revolucionário de
1964, que sequer têm o nome de
partidos, distanciaram-se cada
vez mais da maioria do povo, que
as vê com indiferença. Implanta
das de cima para para baixo, os
resultados não poderiam ter sido
outros.

O momento requer imaginação
criadora para que o passado não
venha a ser reeditado. O País,
no seu anseio de aperfeiçoamento
de suas instituições, clama pela
modificação do quadro partidário
em bases que possibilitem a for
mação de novas agremiações ca

pazes de se firmarem como autên
ticos partidos. Sejam eles quantos
forem, o importante é que consti
tuam verdadeiras entidades polí
ticas, nas quais o povo possa en

contrar um escoadouro das suas

justas reivindicações.

PRESENÇAS E o pobre proprietário se-

Dos noves deputados que quer tem para quem recla
integram a bancada da Arena mar, já que o construtor parti
catar ine nse na Câmara, cular está desobrigado das
quatro já confirmaram pre-

-

exigências impostas legal
sença na concentração em mente às empresas constru

apoio à candidatura do Sr. toras, de garantir a construção
Jorge Bornhausen ao Go- pelo prazo de cinco anos a

vemo do Estado, a realíar-se contar do habite-se.
sábado em Blumenau. No final, o que parecia ser

São eles os Srs. Abel Avila umpouco mais barato, toma
dos Santos, Aroldo Carvalho, se muito mais caro.

Angelino Rosa e Henrique'
Córdova.As faixas de AUSÊNCIA

o Palácio do Planalto ainda
nâ confirmou a presença do
Presidente Geisel na Festa
Nacional da Maçã, a realizar-'
se em São Joaquim entre lo. e
9 de abril.
Aliás, é bem provável que o

General Geisel não venha.
Sua agenda para esse período
inclui 'uma série de compro
missos importantes, sem con

tar o' que será cumprido no

final de março - dos mais ab
sorventes: a visita do presi
dente Carter.

CONSENSO
O Diretório Municipal da

Arena de Brusque promoveu
reunião anteontem à noite,
que contou com a presença de
líderes políticos locais e de
cidades vizinhas. O objetivo
do encontro foi a busca do
consenso em tomo de uma

candidatura única à Assem
bléia Legislativa pela região.

RECONHECIMENTO
Mais dois cursos da Univer

sidade Federal de Santa Ca
tarina tiveram ontem seu re

conhecimento aprovado pelo
Conselho Federal de Educa
ção. São eles Os de Física e de
Educação Física.

turbulência
***

A propósito, os organizado-
res da promoção estarão espe
rando os convidados com
cinco mil churrascos e sete
mil litros de chope.

SABATINA
Amanhã será a vez do depu

tado Adernar Ghisi ser saba
tinado pela bancada da Arena
na Assembléia, a exemplo do
que já ocorreu com os srs.

.João Linhares e Victor Fon
tana.

'

.Na quarta-feira haverá um

encontro com o Sr. Jorge Bor
nhausen.

o Senador Petrônio Portela não está pessimista com

relação ao andamento do projeto de reformas políticas,
mas está apreensivo com a campanha pela anistia ampla
e recíproca, colocação que lhe parece provocativa. Não
se limitam os adversários do regime a pedir perdão mas

prometem eles próprios perdão aos vitoriosos em 1964.

Tal colocação poderá ampliar em escala imprevisível os
hnlsões de resistência r�dical às reformas, bem como

todo o processo de ahertura, mediante o qual o Presi
dente Geisel cons�guiu, no curso de quatro' anos, re'sta
belecer em parte suhstancial a liberdade de imprensa e

aumentar a faixa de respeito aos direitos humanos.
Emhora não admita a eliminação do projeto de refor

mas, entende o Presidente do Congresso que o tumulto

gerado por uma campanha radical pela anistia possa
reduzir o alcance dos ohjetivos atualmente visados pelo
Governo. O Presidente Geisel não pensa em conceder
anistia e o projeto inicial dará apenas Mm primeiro
passo, com a revogação do artigo 185 da Constituição,
revogação que terá sua vigência a partir de 1979, como
de resto as demais emendas e projetos aprovado>. Não
haverá, segundo se presume, consultas formais e milita

res, mas o Presidente mantém estreito contacto com sua

classe para identificar as reações que determinam o

comportamento da tropa. No momento, por exemplo,
ele está seguro de que não há restrições de monta à

candidatura do General Figueiredo, a qual contaria com
o apoio de todo o sistema militar.

Se limitações se produzirem no projeto de reformas,
tal como ele é visualizado no momento, elas visariam

tão somente a diminuir a carga que pesará sobre o su

cessor do General Geisel, a quem caberá implantá-las e

que portanto deverá ter sua autoridade reforçada pelo
consentimento dos seus companheiros de Armas. O
Governo parece igualmente consciente de que uma re

dução de esperanças geraria tensões civis, dada a expec
tativa otimista que foi criada. Sendo um primeiro pro

jeto de formulação moderada, não há ilusões quanto a

que ele possa provocar entusiasmos. Todavia, a reforma
será a reforma possível e a medida da possibilidade está
no controle das turbulências que se situam no roteiro do
País ao longo deste ano.

A atitude do' MDB vem sendo observada com inte

resse, pois, se a elevação do Sr. Tancredo Neves à lide

rança da minoria na Câmara é encarada como contribui

ção ao espírito de negociação e transigência, o ano elei
toral poderá condicionar a ação da bancada e do próprio
líder ao interesse maior da disputa dos votos. Uma grave
insuficiência eventual do projeto de reformas poderá
estimular a reação oposicionista e refletir-se no compor
tamento do eleitorado.
No momento, o Governo dispõe de dados relativa

mente tranquilizadores com relação ao resultado das

eleições, mas admite que fatores estranhos possam in

centivar a votação oposicionista a ponto de por em risco
a maioria parlamentar da Arena. Tal fato não seria assi
milável pelo Governo e por isso mesmo, na previsão de
acidentes como esse, está equacionada a abertura do

leque partidário, de modo a preparar de antemão, isto é,
anteriormente às eleições, bases de novas composições
a funcionar em tomo do Governo do General Figuei
redo.
Entre os fatores de tensão de 1978, conta-se a chapa

Magalhães Pinto - Severo Gomes, embora a Arena não

pense em modificar seu comportamento compassivo
com relação a esses candidatos, mesmo sabendo que o

episódio poderá se prolongar para além da convenção.
Fator maior de preocupação é a programação da visita
do Presidente Carter do País, na medida em que ela já
compreende um encontro com o Cardeal Arns, hoje
campeão da campanha pela anistia ampla e irrestrita, e
em que possa vir a abranger um encontro com os candi
datos arenistas de contestação, já sondados a respeito da

possibilidade. O fato em si seria de menor importância,
a não ser que dele surjam incrementos amovimentos de
resistência à política do atual Governo.
A agenda do anoé pesada e sua evolução compreende

alternativas. Não há qualquer dúvida em meios oficiais

quanto à capacidade do Presidente Geisel de enfrentar
com êxito os problemas emergentes, mas há a preocu

pação de legar ao seu sucessor o máximo de estabilidade
conjuntural para que ele possa tomar pé da situação. O
Presidente Geisel nâo pouparia esforços nesse sentido.
Quanto à Missão Portela, o Senador não voltará a

ouvir todas as pessoas consultadas anteriormente. Nas

conversas que teve comunicou os parâmetros dentro

dos quais conduzia seu trabalho, registrando as concor

dâncias e as discordâncias. Somente os que ofereceram

objeções serão novamente contactados para o exame de
alternativas imaginadas pelo Presidente do Congresso
e, em princípio, admitidas pelo Chefe do Governo. Sua

missâo está, portanto; na etapa final e com mais um mês

os projetos estariio em condições de encaminhamento
ao Presidente Geisel e, portanto, de decisão.

'

***

A bancada quer ouvir todos
os "candidatos a candidato",
inclusive os mais enrustidos.

CAFÉ
O Instituto Brasileiro do

Café incluiu 12 municípios
do litoral catarinense no

plano de renovação e revigo
ramento de cafezais: Floria
nópolis, São' José, Palhoça,
Biguaçu, Antonio Carlos, Go
vernador Celso Ramos, Tiju
cas, Porto Belo, Itapema,
Balneário de Camboriú e Ita-
jaí.

* * *

O B�nco do Brasil e o Besc já
dispõem de Cr$ 6 milhões
para financiar a implantação
de 300 hectares de café nessa

ENCONTRO
O 'Cardeal Evaristo Arns

está sendo apontado como o

único provável interlocutor
do presidente Carter no Rio,
já que o Chefe do Estado
norte-americano não estaria

.

propenso a atribuir à sua vi
sita um caráter político. ,

Dom Paulo e Jimmy Carter
são amigos e receberam o

mesmo título na Universi
dade de Notre Dame: "Dou;
torHonoris Causa" em Direi
tos Humanos.

área.
BARATO CARO

Enquanto crescem as esta
tísticas de edificação em Flo
rianópolis, apesar do 're

cesso -a que estáo submetidas
atualmente as grandes cons

trutoras, sobe também o nú
mero de pequenos especula
dores, que constróem casas

para comercializar.
Trata-se de um bom negó

cio. Os encargos sociais, tra
balhistas e fiscais são limita
dos à precária estrutura de um
mestre e alguns operários, es
trutura essa que, por sinal,
desmonta-se ao fim da obra. A
'placa é fornecida por um en

genheiro "amigo" e na hora
de vender os preços são os do
mercado.

ENREDO
A Escola de Samba "Os Pro

tegidos da Princesa" já esco

lheu o tema de seu enredo
para o carnaval de 1979: a vi
sita da Família Imperial a

Santo Amaro.

VICE-LiDERES
Dois deputados catarinen

ses estão incluídos na lista de
16 vice-líderes da Arena da
Câmara, indicados ontem

pelo Sr. José Bonifácio. O Sr.
Dib Cherem foi reconduzido
e entre os cinco novos está o

deputado Henrique Córdova.
SUCE$SÃO ,&'

Amanhã será um dia de
grande novidade' em termos

_

de sucessão estadual.

·CARTAS * * *

A qualidade da construção,
entretanto, é a que se deve
esperar de um 'trabalho ama

dor e meramente especula
tivo. Em curto espaço de
tempo as paredes começam á

rachar, as portas não abrem,
as torneiras não funcionam e a

água insiste em entrar pelas
goteiras.

dos ofícios religiosos, tendo sido convi
dado, com assiduidade, a.participar de cul
tos religiosos nas demais Igrejas da Capi
tal, de algumas do interior e também de
fora do Estado. Esse coral apresentou-se,
com destaque, no Ginásio Charles Edgard
Moritz com os demais corais da Capital no
"Encontro de Corais", por ocasião do Natal
de 1968.
Assim sendo, gostaríamos que oreal his

tórico dos corais da I Igreja Presbiteriana
desta Capital fosse tomado público, e au

guramos para o atual Coral Julinda Ribas
Camargo existência ricamente abençoada.
Muito grata, subscrevo-me,Flérula Car-

doso. '

•

mento, causando assim, sua pouca fé.
Famílias inteiras subiram à serra, PQr tri

lhos lamacentos, levando doentes, retar
dados mentais, aleijados e roupas para
serem benzidas, na esperança de um mi
lagre.
O milagre que não aconteceu.

Que o povo sofre, não é novidade. A luta
pela sobrevivência é grande. A nossamaior
cruz é um cartãozinho com o nosso rosto de
piedade (fotografia), que chamamos "Car
teira de Saúde do INPS".
Daí o motivo pelo qual o povo prefere

subir serras.recorrer as casas de curas,ben
zedeiras, fazer simpatias (isto depois do
chá caseiro). Outros ainda preferem conti
nuar gemendo no seu leito de dor a enfren
tar uma fila da previdência.
E a este povo é dado o nome de sem

instrução, marginais, ignorantes, etc.
Mas como diz o velho ditado, que a fé

remove montanhas, vamos ter fé, enfren-
. tando a fila do INPS, imitando assim o povo
da ser.ra do Caverá, e rezando com muito
fervor, esperemos que o milagre aconteça:
Funcionários educados e nos atender em
seus guichês, médicos conscientes de sua

profissão nos recebendo em seu consultó
rio com "humanidade", quer estejamos
bem ou mal vestidos, sejamos velhos ou

moços, tenhamos ou não instrução.
Eu disse humanidade para não confun

dir com bondade.
Bondade é a gentileza que toda pessoa

deve.ter.
Humanidade é a clemência que faz parte

do estudo o qual ele mesmo escolheu em

função do ser humano.
Aquele ser humano entregue em suas

mãos (não para servir de cobaia, mesmo
estando ou não condenado). Confiante no

profundo conhecimento e experiência do
médico responsável e sincero que não
mede sacrifíciosna cura de seus semelhan
tes, nem que para isto o médico tenha que
lutar por outros meios. Isto é, passar o
doente para mãos mais experientes ou

conduzi-los a centros com maiores recur

sos.

Só assim, quem sabe, as filas não se tor
nariam campos de batalhas e com êxito al
cançariamos o "Grande Milagre".
Zoraide Caetano da Silva - Palhoça.

Coral

A palavra
Esperando o "Milagre"

do procuradorSenhor Diretor: Elaine, uma jovem de
16 anos, que se dizia possuída por um espí
rito maligno (demônio), carregou em pere

grinação uma cruz de 3 metros de altura,
pesando 20 quilos; de Porto Alegre a Ale
grete.
De lá, seguiu em romaria, por uma via

gem que fez durar 2 horas, até a Serra do
Caverá em Rosario do Sul, percorrendo
assim uma média de 560 km a pé.
Chegando ao cerro, lugar na penitência,

.Elaine foi amarrada pelos pulsos e tornoze
los.
A cruz foi erguida.
De pequenos cortes produzidos nas

mãos e pés pingavam gotas de sangue, que
o povo utilizava fazendo o sinal da cruz.

Depois de 3 dias permanecidos em cm

cifixação, deixou a cruz sorridente e calma,
acreditando ter expulsado o demônio nela
incoroorado. .'
Mais de cinco mil fiéis assistiram a auto-

flagelação da jovem. '

A palavra "fiéis" não é bem o termo em

pregado. Eu diria melhor "desesperados".
A igreja condenou Elaine.
Na opinião do psiquiatra Cyro Martins

ela é neurótica e débil mental.
Igreja e médicos têm sua opinião. Nós é

que ficamos na mesma, por não entender
mos de fenômenos paranormais.
Quanto ao povo, este sim, nos dá mais

um exemplo de muita angustia e sofri-

É sempre muito confortável a posição de quem, vazio de
quaisquer interesses, pode manter, na condição de simples
homem comum, posição de critica e de análise, diante de fatos
compositivos da realidade nacional. Em Santa Catarina, por
exemplo, omita-se o que se quiser omitir à administração do
Governador Konder. Reis, mas recusar-lhe realizações e con

quistas, projetadas para o futuro, na valorização do presente,
implicaria nessa malsã e inconsequente tricotagem de nega
tivas, pulverizadas pelo simples apelo ao bom-senso, à honesta
e correta isenção de ânimo e à frieza das estatísticas. O Gover
nador, no derradeiro ano deadminístraçâo, desviando o olhar
para o tempo transcorrido, ficará plenamente'gratificado pela
inspiração que teve na composição do secretariado e de seu

primeiro escalão. Senti reafirmada essa convicção - como se

fora possível reafirmar a certeza -, ao ler o discurso proferido
,

pelo jovem Procurador-Geral do Estado, na solenidade de
instalação do presente ano judiciário. No ramalhete de mange
ricão das saudações protocolares, o Professar Napoleão Ama
rante incluiu algumas rosas, que poderiam ter sido, sem dúvida
alguma, emmuito maior número, reafirmando alta cultura poli
tica,no seio de uma geração realmente brilhante.De rigorosa
formação universitária ele não logrou se atastar, nas passagens
em tom dogmático, com que analisa a evolução dos poderes do
Estado, na estruturação jurídico-filosófica das democracias
ocidentais. Em verdade, o crescimento acelerado, tangido
pelos altos interesses comunitários, na valorização da periferia,
pelo natural surgimento de um leque de órgãos e entidades,
autoriza, não a falta estatização da Economia, pelo processo
intervencionista, sem peias, nem limitações, mas a discreta e

'indispensável presença do Estado, sem atropelamentos, nem
imposições, como elemento de harmonia e de equilíbrio, entre
as forças que não podem e não' devem ser conflitantes do
capital e do trabalho. Daí, na esclarecida afirmação do Procu
rador, a presença do Judiciário nesse construtivo processo.
Sem isso - e bem o acentua o Procurador -, o seu compro
misso de permanência, maximé em um Estado emergente
como o Brasil, na gradual reafirmação democrática, na defini
ção e execução da verdadeira paz social e nas conquistas do
desenvolvimento. É demasiado exíguo o espaço de jornal para
a apreciação desses trechos que resurrrern toda Uma filosofia.
Toma-se necessário, pois, lê-lo, meditar, para compreender
seu valor. Renato Barbosa.

., t

't

Sr. Diretor: Com respeito ao Ciclo Co
ral, no que tange aos conjuntos divulgados
no "O Estado" de domingo último,05/03/
78, parece-nos necessário um devido es

clarecimento.
A Igreja .Presbiteriana desta Capital

possuiu, anteriormente, alguns corais, em
épocas diferentes tendo sido interrompida
a continuidade-dos mesmos por vários mo
tivos. Assim, o primeiro Coral teve como

regente o ilustre Maestro catarinense
Pedro Pavão do Nascimento, de saudosa
memória. Com o falecimento do Maestro
Pavão esse Coral deixou de atuar

reorganizando-se, posteriormente, sob a

regência da Sra. Jessy Filgueiras, esposa'
do Rev. Trasilbo Filgueiras. Funcionou
também por algum tempo, dentro da I
Igreja Presbiteriana, um coral dirigido e

fundado pelo Rev. Domingos Fernandes.
Mais tarde, nos anos de 1960 a 1970 nova

mente foi o coral organizado tendo então
coino regente a professora Marília Cardoso
Green, catarinense, graduada pela Escola
Nacional de Música, RJ, da U.B:Durante a

sua direção o coral participou ativamente
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Geisel firma acordo para ampliar,:
pesquisa nucl r com Alemanha

O ESTADO - 09 de março de 1978

() vice-governador Marcos
Buecler e os empresários catari
nenses que integram a comi-
tiva do Presidente Geisel �a
Alemanha, deverão amanhã se

reunir com industriais de

Bade-Wuertenherg ohjetivando
a conquista de novos mercados
para os produtos de Santa Cata
rina hem como a.canalizaçâo de
investimentos. Em telex enviado
ontem ao Secretário da Casa Ci

vil, Salomão Rihas Junior, o

vice-governador adiantou que
desse encontro resultará a visita
a Santa Catarina de empresários
alemães no próximo dia primeiro
de ahril.
O Sr. Marcos Buechle disse

, tamhém que os encontros que o

Presidente Geisel já manteve

com as autoridades alemães tive
ram bons resultados. Hoje os re

presentantes catarinenses deve-

rão visitar Berlin.

Integram a comitiva catari

nense,
além do vice-governador, o pre

sidente da Federação das Indús
trias de Santa Catarina, Sr. Ber
nardoWolfgangWerner e os em

presários Hans Prayon, Charles
Edgar Moritz - presidente da

Federação do Comércio de Santa
\ Catarina - Diretor Schmidt, pre
sidente daFundição Tupy, Atílio
Fontana, presidente do Grupo
Sadia, Norherto Ingo Zadrozny,
diretor-prdiretor-presidente da
Artex.
Werner Otimista
O Presidente da Federação

das Indústrias do Estado de
Santa Catarina, Bernardo Wolf

gangWerner, que se encontra na

Alemanha, integrando a missão

empresarial que acompanha o

Presidente Geisel em visita ofi-
'\

Dusseldorf, Alemanha
Ocidental - O presidente
brasileiro Ernesto Geisel
assinou ontem com a

Alemanha Federal acor
dos para ampliar a coo

peração na pesquisa
nuclear" du rante sua

viagem a dois estados de
maior importância eco

nômica,
Geisel terminou seus

três dias de conversa

ções em Bonn' com

membros do governo
alemão e da oposição e

visitou o Estado de
Baden Wuettemberg
para almoçar com o go
vernador Hans Filbinger,
rto histórico Castelo de
Schetizingen, perto de
Heidelberg,
Filbi nger acompa

nhou Geisel a um Centro
Estatal de Pesquisa Nu
clear em Karlsruhe,
onde este assinou um

acordo que abrange a

pesquisa sobre a segu
rança desreatores, con
trole de material físsil,
proteção da radioativi
dade e tratamento de re

síduos radioativos.
A seguir - e sempre

de helicóptero -se des
locou para o Norte, para
visitar outro centro esta-

tal de Pesquisa Nuclear,
em Juelich, Rin Westfa
lia, onde foi recebido
pelo governador Heinz
Kuehn e pelo diretor do
centro, professor Karl
Heinz Becherts.
Quanto à ampliação

da cooperação com o
Centro da Pesquisa Nu
clear, o governante bra
sileiro firmou três novos

acordos que abrangem
projetos como o da utili
zação do calor dos rea

tores para transformar o
carvão brasileiro 'em
combustível mais eco

nômico.
Uma declaração con

junta de intenção assi
nala que ambas as par
tes prestarão colabora
ção na pesquisa dos rea
tores de alta tempera
tura e regeneradores de
combustível,
Geisel se fez acompa

nhar dos Ministros das
Relações Exteriores, An
tônio Azeredo da Sil
veira, Fazenda, Mário
Henrique Sirnonsen, In-
dústria e Comércio,
Ângelo de Sá, Minas de
Carvão e das siderúrqi
cas da Alemanha Oci
dental. Uma das cidades
da região vistas do alto

cem visit� oficial aquele país,
enviou telex à diretoria da

FIESC relatando os primeiros
contatos mantidos com indus

triais alemães.

Segundo Werner, os dois pri
meiros dias foram "de absoluto

sucesso". Na segunda-feira pas

sada, a presença de grande nú-
'

mero de empresários alemães à

sessão de instalação dos traba
lhos "demonstra irrvulgar inte
resse no que tange às conversa

ções entre empresários brasilei
ros e alemães", salientou o pre

sidente da FIESC.

Hoje (dia 8) realizaram os tra

balhos em grupo e setores e

amanhâIdia 9), 15 empresários,
dos 95 que compõem a

missão empresarial, - inclusive O

presidente da FIEse -, visitarão
Berlim juntamente com o Presi
dente da República.

Empresários catarinenses
acreditam

•

nas negoclaçoes

Veloso diz aos alemães que há clim a para investimentos

o disclirs(j na Íntegra.,

O ponto básico a assi- da política econômica.
nalar é que, dada a im- Ajustados à estratégia
portância que já alcança: nacional, estarão tece-

. ram as relações entre á bendo o tratamento de co
Alemanha Ocidental e o laboradôres do desen
Btesit, existe um enorme volvimento nacional, sem
campo de oportunidades hostilidade e. sem oiscri
econõmices. para o setor mineções.
privado dos dois peises. Lieseiemos que se

Tem-se assin-alado que adaptem ao país e que
a Alemanha represente dele gostem, fazendo

hoje o nosso 20 parceiro, bons negócios,
prfncipalmente em co- 'Do Brasil, não preci
mércio e investimentos. A samos recordar que é um

celebração do acordo país viável, com imenso

nuclear, já em franca potencial e importantes
execução, deu novo "ste-« reelizeçoes.

U tus" a esse rJ'/a'c/àna�' ,A nação temperspecti-
menta já tão importante. vas pdffticas abertas e

O ácordo foi Uma im- claras, capazes de asse

pressionante demonstra- gurar a continuidade ad

ção de confiança recí- ministrativa. O regime
proca. A firmeza dos econômico atribui àini

dois países em superar ciativa privada um papel
os naturais obstáculos à de vanguarda, não ape
sua implementação têm nas por nos parecer este

mostrado que essa con- o sistema mais eficiente,
fiarça era merecida mas também o mais con-

Por outro lado, sabe- ventente para o país,
mos que o comércio entre A administração eco

as dois países alcançou nômica é responsável e

quase US 2,2 bilhões" em pragmática, e se esforça
1977 (nos dois sentidos: por tirar o melhor proveito
importações mais expor- das riquezas e oportuni-
tações), em compara-

. dades de que dispomos.
ção com US 936 milhões Duas coisas deseja-
em 1972. mos dizer da estratégia

A despeito dos cteiicits econômica que vimos

comerciais, que tivemos seguindo, após a crise do

em 74,75 e 76 da redução petróleo
havida na taxa de cres- Primeiro que está

cimento do PIB, nossas dando certo, pelos resul- .

importações da Ale- tados já evidenciados.

manha praticamente do- Temeram, alguns, que a ,

braram no mesmo pe- crise do petróleo fosse in
riodo, iettomper a trajetória de
passando de US 600 expansão econômica do
milhões em 72 para US 1 país. Está visto que isso
.148 milhões em 1977. não aconteceu,
Nossas exportações Segundo - a estratégia,

também se expandiram como está sendo se

rapidamente, mas ainda guida, oferece um campo
com insuficiente ciiversi- amplo para a expansão
ticeçêo. Em 1976, de um de oportunidades de re

total exportado para este lacionamento econô
país de US 919 milhões, mico, e,particularmente,
somente US 215 milhões empresarial, entre o Bra
corresponderam a manu- si! e a Alemanha.
faturados e US 49 milhões Expansão com diversi-
a semimanufaturados ficação é o caminho que

O investimento alemão temos adotados, na maior
corresodnde a 12,4 % do articulação com a eco-:
total do investimento' di- nomia interne .ionet.
reto estrangeiro no Brasil, 'As oportunidades de
havendo alcançado, em expansão de comércio e

junho de 77, o valor de US investimentos podem ser
1 220 milhões, cerca de encontradas em vários
90% estão aplicados nas campos. Por exetnoto,
indústrias de transforma- nos grandes programais
ção, de investimentos que es-

Q sentido de nossas. tamos realizando, parti
palavras não é o de trazer cularmenle em energias
promessas, Estamos te- insumos, béeicos, além
lando a homens práticos, das áreas tradicionais e

para mostrar oportunida- irtre-esuututes e em dite
des. rentes setores inaustriets.
Investindo no Brasil, na agroindú'i;tria, na

não deixarão os empresá- agro-pecuária.
(/OS alemães de.encontrar Prevendo-se um au'
dificuldades, pois são menta, moderado, de 5%
eles inerentes a qual- ao ano nos investimentos,
quer empreenoitneno, o total a ser investidos,
realizado no pais ou no nos próximos 5 anos, al-
exterior. Mas haverão de cança US 39 P bilhões em

achar um clima propício energia (sendo US 14

'ao investimento privado, bilhões em petróleo, US
dentro de uma adminis- 21 bilhões em enerqia
tração racional e estável elétrica e US 4 bilhões em

carvão e álcool) e US 22
bilhões em insumos bá
sicos.
Importantes áreas de
bportunidades para in
vestimentos são a substi
tuição de importações e

as exportações de semi
faturados e manufatura
dos.
Frequentemente, em in-

�umos básicos, o pri
meiro estágio cios pro
gramas se destine a per
mitir auto-suficiência e,
num segundo estágio,
que o país passe a forne- �
ceuec mercado mundial" 2

�inclusive certas ;;

matérias-primas indus- :
toais de alta significação.
Na indústria de trans

formação, muitos proje
tos já podem ser lança
dos com vistas, simulta-
neamente,a substituição
de importações e a expor
tação, Tal acontece em

componentes para bens
de consumo duráveis e

para bens de capital, em
certos tipos de máquinas
e equipamentos e,natu
ralmente, em inúmeras
indústrias tradicioneis
(inclusive alimentação);
E sabido que os anos da
crise do petróleo as ex

portações totais do
Brasil aumentaram de
92% (US 6,2 bilhões em

1973 e US 12,1 bilhõe em

1977),
O país exportou, o ano

passado! US 5 bilhões de
manufaturados (em com

paração com US 50 milh
ões em 1963). Para este
enonêo é irrealista contar
com US 6 a US 6,5 bilh
ões. Só na indústria au

tomobilística poderemos
ler exportações na ordem
de US '1 bilhão, graças ao
programa Beiiex,
Falando de opottunide

des, é relevante lembrar a
importância do mercado
brasileiro, hoje um dos
maiores do mundo.
O país já conta com uma

classe média de conside
ráveis proporções, dentro
de uma população que,
este ano, alcançará 116
milhões de habitantes.
O PIB brasileiio, que em

1977 ficou em cerca de
US 164 bilhões (80. no

Mundo Ocidental), tende
a aproximar-se do Ca
nadá e da Itália, que tioje
lhe são superiores em 20
PC e 25, respectiva
mente,
Tal diferença não é

muito sensível, se levar
mos em conta que, nos

quatro anos da crise do

petróleo, o PIB brasileiro
cresceu, em termos reais,
de 33% (com aumento de

quase 20% na renda per
capita), para um aumento
de 8% no PIB dos países
da OECD, virtual estag
nação da renda per ca

pita,

Geisel recebeu ontem Helmut Hohl, presidente da ueo, que é oposição na Alemanha.

Com a oposição" conversa
sobre problema bilateral

Bonn - O Presidente do Brasil, Gene
ral Ernesto Geisel, entrevistou-se
ontem com dois dirigentes da oposição
política da Alemanha Ocidental antes.
de partIr desta cidade em visita a dois

estados alemães.

Geisel, que chegou domingo numa

visita oficial de cinco dias, recebeu
.

Helmut Kohl (Presidente-da União,
Cristã Democrática) e Franz 'Joséf
Strauss, dirigente da União Social
Cristã, no Castelo onde' está hospe
dado,

Os três discutiram problemes bilete-

rais e as relações' Europa-América
Latina,

Depois desta conversação, Geisel

partiu de helicóptero para a aldeia de

Juelich, onde visitou uma fábrica de

energia nuclear.
Dali, o governante brasileiro seguiu

para Badeh-Wuerttemberg, para visitar

a fábrica de pesquisas nucleares de

Kerlsruhe. "

Em Baden-Wuertemberg, Geisel al-
. .

maçou como convidado de honra do

gOvernador Hals Filbinger, no Palácio
de Schwetzingen, perto de Heidelberg.

Presidente destaca cooperação
como aiuda ao desenvolvimento

O presidente Geisel destacou por ocasião de sua

chegada
• a Baden-Wurttenberg, os entendimentos de coope

raçãoque "tem ajudado o nosso 'desenvolvimento",
Abaixo a

íntegra do discurso, proferido ontem' de manhã.

nesta terra, em evidente harmonia
com a natureza, com a história e com

as mais altas expressões do pensa
mento. Esta constatação, a nós brasi
leiros, emocioná-los profundamente,
porque é esta a forma de desenvolvi
mento que estamos empenhados em

construir em nosso País.

"As palavras com que Vossa Exce
lência acaba de me saudar são muito

importantes para nós, brasileiros,
pelo que significam de amizade para
com o nosso País. Foi com especial
satisfação que acolhi o convite para
vir a Baden-Wurttenberg, pois, desde
logo, entrevi, nesta visita, excelente
oportunidade para reatirrnar-rncs
nosso emendimento e cooperação.
Baden-Wurttenberg, por suas tra

diçóes e desenvolvimento, material,
bem pode ser considerado uma sín
tese da moderna República Federal
da Alemanha, Lado a lado com a mais

avançada tecnologia, representada,
de forma exemplar, pelas pesquisas
nucleares pioneiras que se realizam
em Karlsruhe, encontram-se vivos os

valores clássicos, associados eter
namente aos nomes das Universida
des de Heidel Heildeberg, de Freiburg
e de Tubingen, o progresso, senhor
Ministro-Presidente, foi conquistado,

Temos recebido, com grande inte-,
resse, a contribuição da gente de

Baden-Wurttenberg aos esforços de
desenvolvimento que realizamos no

Brasil. É nosso desejo que a coopera-:
ção já estabelecida tenha prossegui
mento e se intensifique, de modo a

que possarnos dela retirar resultados
cada vez maisprodutivos.
Aosaudar, na pessoa de Vossa Ex

celência, o Governo e ° povo de

Baden-Wurttenberg, desejo, igual
mente, significar nossos aqraqeci
mentos pela acolhida cordial que eu e

minha comitiva estamos recebendo".

c:

por Ernesto Geisel foi nesto Geisel, de ascen

Duisburg, onde se en- dência alemã, declarou:
contra o Porto do Rio "a visita a Rin Wetalia foi
Rin que recebe o miné- um dos fatos mais im
rio deferro brasileiro uti- .' portantes de minha via
liiado nas siderúrgicas. gem à Alemanha, espe-

O helicóptero de Gei- cialmente a Dusseldorf,
sei aterrisou num prado berço de Heinrich Heine
defronte a residência do (poeta romântico do sé
governador Kuehn, em culo XIX)".
Dusseldorf, a capital do Durante a visita ante
estado onde o presi- rior de Geisel a Schwet
dente foi homenageado zingen, o governador
com um jantar, No Filbinger, de Baden
brinde, Kuehn expres- Wuerttemberg, desta
souaesperançáde"um cou no discurso de
futu ro de amizade e boas-vindas que estava

ajuda mútua mais estrei- ansioso por fazer sua

tas", 'parte na melhoria da
Antes de retornar ao cooperação econômica

castelo Gymnich, perto bilateral. "Vossa Exce
de Bonn - onde o go- lência, senhor Presi
verno alemão aloja seus dente, se encontra vol
hóspedes ilustres - tado para o processo de
Geisel recebeu de sincronizar o admirável
Kuehn um mapa raro do crescimento da eco no

"Brasil e Peru", confec- mia brasileira com a me

cionado por Ortelius, Ihoria social .. ," -disse.
cartógrafo do século E a seguir: "o êxito de
XVI. Outros presentes seu trabalho é da maior

ofertados pelo governa- importância para nós
dor foram peças de por- pela razão adicional de
celana com textos e ilus- que o Brasil, mais do que
trações da operação "A atualmente, jogará um

Flauta Mágica", do papel chave no futuro:'.
compositor austríaco Geisel viajará hoje a

Wolfgang Mozart. Berlim Ocidental, para
Ao· agradecer os pre- amanhã encerrar sua vi

sentes, o Presidente Er- sita à Alemanha,

, Grã-Bretanha se propõe a fornecer
urânio enriquecido ao Brasil

Londres- o deputado trabalhista Leo Abse comentou ontem
versões'da imprensa segundo as quais a Grã-Bretanha se propõe
a exportar para o Brasil"umagrande quantidade"de urânio enri
quecido, matéria-prírna da energia nuclear, manifestando sua

oposição ao envio do material.
"O Daily Telegraph" informou que o urânio será enriquecido na

fábrica nuclear de Campenhurst, no condado de Cheshire, na
Irlanda do Norte, sendo enviado ao Brasil para ajudar o programa
atômico daquele país.
O especialista em assuntos científicos Adrian Berry disse que o

urânioserá comercializado pela Urenco, Companhia Internacio
nal Propriedade de Britânicos, Alemães Ocidentais e Holande
ses,

Berry afirmou: "calcula-se que a quantidade de urânio enrique
cido chega a 500 toneladas, e acredito que o contrato tem um

valo,� aproximado de 50 milhões de libras (95 milhões de dóla-
res)". '. .1.,. '.. .

Abse disse que pedirá na câmara dos comuns, ao secretário de

Energia Anthony Wedgwood, que se defina a respeito da ques
tão,explicando se vai autorizar ou não o envio do urânio.Berry -

acredita que o acordo nuclear entre Brasil e Alemanha Ocidental
vai encolerizar o governo norte-americano, que se esforça por
restringir o comércio internacional de combustíveis núcleares,
afirmando que isto possibilitaria que um maior número de países
fabricasse armas atômicas.
Por causa do consórcio britânico-holandês, há fábricas de enri
quecimento de urânio em Al'melo (Holanda) e em Capenhurst
O governo holandês decidiu proibir as vendas de materiais

nucleares a países que ainda não tenham assinado o tratado de
não proliferação de armas atômicas.
Abse comentou no entanto que o governo daAlemanha Ociden

tal deseja que o Brasil tenha o urânio, porque empresas alemães
assinaram con,trato para construir as fábricas nucleares brasilei-
ras.

'

Ele atribuiu a "interesses atômicos britânicos" as declarações
governamentais de que o período de quatro anos que passará
antes que o urânio enriquecido esteja pronto para exportação
seria suficiente para assegurar que os brasileiros somente utili

zem o material para fins pacíficos,

Jovens do PSD alemão criticam
a visita e o regime brasileiro

.Bonn - A ala ju'(eni I do Partido Social Democrata, que obedece a

liderança do chanceler Helmut Schmidt distribuiu, ontem, uma
declaração, na qual. afirma que o presidente brasileiro Ernesto
Geisel "é um, ditador e deveria abandonar o país imediatamente".
"A presença do ditador Geisel na República Federal constitui

uma provocação a todos os democratas", acentuam os jovens no
documento distribuído aos jornalistas. "Deveria sumir tão breve
quanto possível",
Porta-voz dos jovens socialistas disseram, em entrevista à im

prensa, que os dirigentes alemães não devem tratar Geisel com
tanta deferência e respeito, O Presidente brasileiro chegou do

mingo passado aAlemanha para uma visita oficial de cinco dias a

convite de seu colega Walter Sc)leeL
Geisel se reuniu segunda-feira com Scheel e, anteontem, com

Schmidt. Ontem se entrevistou 'com Helmut Kohl e com Franz
Josef Strauss, dirigentes do Partido Democrata Cristão, de ten
dência conservadora e atualmente na Oposição, antes de sua

partida de Bonn para visitar dois estados alemães.
Um porta-voz dos democrata-cristãos disse que Geisel e os

chefes do partido examinaram num "clima de franqueza e ami
zade" assuntos referentes as relações bilaterais e questões im

portantes sobre a Europa e a América Latina,

Segundo um porta-voz, Kohl comunicou a Geisel que a oposi
ção conservadora estava plenamente de acordo com a coalizão
de governo integrada por social-democratas e democratas livres,
no tocante a venda de tecnologia nuclear e equipamentos ale.n
ães no Brasil.
O Ministro Brasileiro de Relações Exteriores Antônio F. de

Azeredo Silveira também participou das conversações com os

dirigentes democrata-cristãos. , .

Geisel foi ontem à noite a Dusseldorf para participar de um

banquete em sua honra oferecido pelo primeiro-ministro de
Rin- Westfalia, Heins Kuehn.

O programa de ontem do presidente brasileiro inclui também
um almoço no Palácio de Ashwetzingenn, pnfximo de Heidel
berg, convidado pelo primeiro-ministro de Baden
Wuerttel1Jberg, Hans Filbinger.. \
Geisel visitará também uma usina de pesquisas Nucleares em

Karlsruhe, antes de seguir viagem para Juelich, nas redondezas
de Aquisgran, onde percorrerá um centro de investigação nu
clear.
Os jovens socialistas disseram que a Alemanha Ocidental deve

negar todo o tipo de crédito ao Brasil.
"Voltamos a reclamar a suspensão da cooperação nuclear com

uma das_ditaduras mais brutais da América Latina", destaca a

declaração.
Os jovens socialistas disseram que o Brasil não podia ter

grande int.erE!sse .em disp�r de reatores nucleares para gerar
energia elétrica, ja que esta construindo a maior usina hidrelé
trica do mundo na bacia sul do Amazonas.
"E um política perigosa por o poder nuclear destrutivo mais

radical nas mãos de uma ditadura que não tem escrúpulos em
utilizar s�u poder político para sufocar a vida humana", afirma a

declaraçao. '

•

Destaca, por fim, que o regime bràsileiro impede praticamente
todas as liberdades democráticas e é culpado de "torturar bes
tialmente" seus adversários.
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Descoberta de petróleo aumenta

a venda de ações da Petrobrás
O direito de participar das grandes de- cípio e por fim em si mesmo, é esquecido

Em Salvador, a pequena cisões do setor, a necessidade de uma ou é secundário, ou mesmo inexistente
ria no mercado paulista de pois podia-se esperar que a bolsa B e valores local, doutrina agropecuária para o país e um nas concepções tecnocratas que pare- A Caixa Econômica Federal
a.ções, em conseqüência notícia da descoberta de cujos negócios invariavel- retorno à contribuição que o sêtor oferece cem vir dominando os centros de decisão j{t está liberando para o mer

cado de São Paulo e do Rio osdo anúncio oficial da des- petró leo, dada pelo go- mente não ultrapassam os a' economia nacional, foram defendidos econômico-financeiro do país".. financiamentos que estavamcoberta de petróleo em verno, por sua forte carga Cr$ 500. mil, registrou ontempslo Fábio Meirelles, reconduzido Ao citar o crescimento da produção paralisados desde o dia lU de
Santos, não foi confirmada emocional, trouxesse al- ontem no pregão um vo- pela segunda vez à presidência da Fede- agrícola paulista de Cr$ 21 bilhões para fevereiro para os contratos de

I' '

.
,

construção _ pessoas físicas eno pregão da bolsa pau- guma perturbação, o que lume, de Cr$ 2 milhões 330 ração da Agricultura de São Paulo, para cr$ 66 bilhões em três anos, e que mate- jurídicas, Assessores da CEF
lista, embora a movimenta- não ocorreu". mil e uma operação de novo mandato até 1981. .

maticarnente a agricultura não recebeu a revelaram que os adianta-
ção com as ações' da Pe- compra de 600 mil ações contrapartida necessária, o sr. Fábio Mei- mentos estão sendo feitos em

parcelas de Cr$ 100 milhões atrobrás tenha atingido nível A expectativa agora é de preferenciais da Petrobrás, A entidade représenta 200 sindicatos e relles disse que "temos aqui urn curioso Cr$ 150 milhões, "para um

alto, cerca de Cr$ 65 milh- uma evolução nos preços quando a última negocia- 150 mil proprietários rurais e o sr. Fábio jogo de números que indica inexoravel- melhor controle do fluxo de

ões, somente a vista, para de Petrobrás e, segundo o ção com papéis .da em- <Meireltes disse que "a capacidade da mente, um erro de formulação e de deci- :;;��; iar�::x�!� s���n�t�
as preferenciais ao porta- Iiretor dá Corretora sa- presa estatal - 600 ações agricultura brasileira nâo foi até agora são econômico-financeira." montante em carteira, parali-· Após o retorno de Karlos
dor e ordinárias nornina- luarte, sr. Romulo Mariano - realizou-se há ummês. melhor aproveitada pelo governo e desta- - Nesse período tivemos restrição de' sado - Cr$ 1 bilhão para São Rischbieter. da Europa, é que

Paulo e Cr$ 500 milhões.para
.

O Banco do Brasil irá definirtiva. As PP concentraram' Cunha, Ó fato de o mercado Do total de vendas, ape- cou como um dos grandes problema s do crédito. agrícola, aviltamento de preços o mercado carioca _, Já estará uma posição oficial em rela-
cerca de 45 por cento do ter sabido se conduzir com nas Cr$ 8 mil foram referen- setor no país os altos custos dos insumos, mínimos, maior controle das fontes pri- totalmente injetado no rner- ção ao controle acionário da
total negociado ontem, Cr$ maturidade diante das ex- tes a papéis de outras em- a mão-de-obra e o achatamento dos pre- rnárias, crescimento dos encargos fiscais, cado. Para a CEF, comenta- Rioceii. ex-Borregaard. Fontes

ram, estas liberações são prio-
'

do se'ú g'abinete confirmaram183.314.000,00. celentes perspectivas com presas. As ações da Petro- ços ou os preços políticos". um autêntico dividendo sem qualquer ritárias para a definição da que "a princípio", existe a in-
O presidente da bolsa, a descoberta de petróleo brás foram negociadas a O ernpresario disse em seu discurso de risco, o custo do dinheiro, as restrições e reabertura dos financiamen- tenção de estudar a questão

M I O tá P
.. deverá se constituir daqui Cr$ 3,87, perfazendo, com

.

Q
.

d t d ti I P A? H
-

d tos nas linhas de imóveis do controle da empresa. Tam-ano e c avio ererra posse. ueo governo precisa a o ar me- o eses irnu o. or que. ao e pergun-
novos _ Sistema Financeiro "oém admitiram que o BancoLopes, ao analisar a reação para frente num fator de a compra das 600 mil prefe- didas para fixar o homem no campo, criar taro A resposta é dupla: alocação de maio- da Habitação (SFH) _ e usa- do Brasil participará de todas

do mercado disse que "o confiança para os investi- renciais, um total de Cr$ 2 infra-estrutura, aprimorar a mão-de-obra res recursos para estímulo à atividade in- dos (Hipotecas). Segundo os as fases da negociação, inde-
. técnicos, a preocupação da pendentemente de sua posi-t-_m_e_r_c_a_d_o.._s_e_c_o_m_p_o__rt_o_u__d_o_r_e_s_.._ ...... ��__m_i_lh_0_-e_s_3_2_2_m_il_. r_u_ra_l_e_a_ce__nt_u_o_u_Q_u_e_:_'o_h_o_m_e_m_·_,p_o_r__pri_n_-..,..._d_U_s_tr_i_a_l_eo_e_n_te_s_o_u_'r_a_m_e_n_t_o_· ....;C;,:;a;.;;;ix"'a.;_;;,é_l;.;;;n""a_nt;;_;;e..;_r....;s;_;e_u_"...ca_s_h_-_'"t ção de credor da Rioce//. O

BB não quis revelar o mon

tante da oivid« considerada
"assunto confidenciai". Os en
tendimenos entre o Banco do
Brasil, a' Fibase - BNDE e o

Bando do Estado do Rio
Grande do Sul, eçore.õevetêo'
definir os termos de um oossi-:
vel acordo de' acionistas, com'
vistas ao controle daquela
empresa.

A previsão de uma eufo- com muita maturidade,

Fábio Meirelles defende
. ." , .

maior apoIo a agropecuarla

EVRADEI(lO
.

E ISSOAI.
o Caminhão Chevrolet DieselD-70 foi feito para

resolver os problemas de cargas e rapidez nos
transportes, como legítimo caminhão estradéiro,

.

ou para topar duras paradas em qualquer outro
serviço pesado. Veja como.

Motor Detroit Diesel
A experiênciaChevrolet, aliada agora ao potente

motor Detroit Diesel, faz a força.
.

Motor de 4 cilindros e ciclo de dois tempos,
com o novo filtro de ar de dupla filtragem, que
garante respostas rápidas e eficientes
às solicitações requeridas, deixando muitos
caminhões para trás, com economia
de combustível e de manutenção. E tem rnais..

illUJlCAOfUCllh..tlA

Garanta o combustível de amanhã. Respeíte os 80.

-

espalhada por todo o país. Experiente,
constantemente atualizada e com amplo estoque de
peças originais, para lhe dar pronto atendimento.

Pode confiar, com esse caminhão, você não fica
na mão.

How sem oscilações violen
tas. No entanto, elas negaram
que a CEF teria que dispor,
em curto prazo, de Cr$ ii)
bilhões' para atender aos

compromissos em suas cartej
ras voltadas para '0 mercado
imobiliário, porque muitos
desses contratos são de longo
prazo, o que não afetará a dis
ponibilidade até o final deste
semestre.

***

...

A partir da próxima terça
feira, começam a chegar em
São Paulo as primeiras parti
das do total de 50 mil tonela
das de carne importada do
Uruguai e 1.500 toneladas da.
Argentina.

***

Chassi reforcado
o Chevrolet Diesel 0-70 tem longarinas duplas,

eixos e pneus de' maior capacidade para serviços
pesados, rodas raiadas, freios a ar e direção
hidráulica, opcional. Sua transmissão de 5marchas,
em conjunto com eixo traseiro reforçado
de dupla redução e duas velocidades, oferece
seleção de 10 marchas à frente.

Com ou sem aplicação de 3.° eixo, ou ainda
como cavalo-mecânico, o 0-70 é sempre valente
e rendoso.

Pronta entrega
Vá a um Concessionário Chevrolet, escolha um

0-70 adequado para o seu caso e o financiamento
mais conveniente.

Leve-o na hora e bote para trabalhar .

0-70 é lucro imediato.

A proposta qpresentada
pelo presidente da Associa
ção Nacional dos Febricentes
de velcutoe Automotores (An
favea), Mário Gertrero, para
permir Q descontc:! de 2 por
cento no tmpestc de Renda
das despesas com absorção
de tf!cn�/ogia jÉ! vem .sendo
estudada pelo Mifilistéúo da.

-Inciuettie e do Comércio há
cerce oe cinco ano{/; .. Alérr
dieso. foi aptesefi'tadq, pejo
ministro Cetmori. de, Sá /der mi,
nistro qa Fa+enda.; Mário Si
mooeen; e recebeu o apoio tá.
cito do qovemo. Segundo o

Ministério da Indústria e Co
mércio, omaiorproblema para
a concretização da idéia é
dotar a Secretaria de Tecno
logia os projetos de transfe
r4ncia de leonr/ogia dt;! forma
a poder decidir sobr quais te
riam direito à dedução.
,O ministro Simonsen é um

entlilsiasta da idéia, mas exis
. t-em '(ariáveis é dificl,1ldades
téonic,as qu&ainda não foram
so/&cion8,rjas, .

.

, ,
.

·

O Minis��io da Fazenda re-' :
· velou' 'esta-semana 'que dtfi-
·

cilrnente será 'àtendida a rei-
· v.indicaçao das tndústrius
;firo(hit()ra� de ôleo de ·soja,,

POr l�m au�enf() de. 32 por
cento no pr.eçó do produto na

'fábrica. O aumento no preço
,do produto na lista dQ CIP
para as indústrias foi conside-
[ado '''excessivamen'�e alto"
vela Fâzenda, alegando que

'. "há receio de uma pressão,

demasadamerite grande nos'
índicesdo custo de vida, ",

o presidente da Eletrosul,
Telmo Th6mpson Flores, for
mulou convite ao governador '

Antonio Carlos Konder Reis
para participar das atos que
marcarão o início das obras do
desvio do Rio Iguaçu, que
permitirá o funcionamento da
usina de Salto Santiago. Se
gundo o sr. Thompson Flores,
a solenidade está marcada
para o próximo dia 17, no mu

nicípio paranaense de Lere
jenrias do Sul. A obra permitirá
o fechamento da.barragem de
Salto Santiago, que já tem
cerca de 70 por cento dos tra
balhos conc.luídos. Além do
governador Konder Reis e de
seus colegas Sinval Guazel/i,
do Rio Grande do Sul, e Jaime
Canet Junior, do Paraná, a so
lenidade contará com a pre
sença do presidente Ernesto
Geisel, do ministro Shigeaki
Ueki, das Minas e Energia, e

dos presidentes da Celesc,
Caixa Econômica Estadual e
Copel.

No encerramento do primeiro
"Projeto Brasília" de 1978,
diante do ministro do Tra
balho, Arnaldo Prieto, líderes
sindicais do Rio Grandc do
Sul criticaram a "ineficiên
cia" do Banco Nacional da
Habitação na fiscalização das
empresas-que não recolhem o

Fundo de Garantia por tempo
de serviço de seus emprega
dos e pediram II extensão do
FGTS ao trabalhador Rural.

Confôrtável
Acabina, com seus novos bancos anatômicos,

individual e regulável para o motorista e duplo
para' os acompanhantes, proporciona grande
conforto e segurança nas longas viagens.

Assistência técnica de peso
.

Comprando o 0-70, você recebe grátis uma

extensa rede de Concessionários Chevrolet

vAESCOLHER
OSEUIUM

COlCESSIOlARIO
CHEVROLET.

a&
Foi feitopa...você

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 09 de março de 1978 Esportes - 7

AMADORISMO
--QUADRANGULAR--------------------------I

Ava; decide hoje
.

sobre empréstimo
- de jogadores

Marenio Dias x Palmeiras, pela quarta vez

o Avai ainda não decidiu se empresta os quatro
jogadores solicitados pelo Figueirense. A explica
ção pela demora na solução a ser apresentada sobre
o assunto, deve estar numa proposta que o Joinville
fez nos últimos dias, pedindo Lourival e Renato Sá, e
outra da Chapecoense, interessada em Balduino.
Mas hoje haverá Uma reunião de diretoria quando
será definido o rumo a ser tomado por Lourival,
Balduino, Renato Sá e Otacílio.
Enquanto a diretoria estiver reunida, o time joga

em Jaraguá do Sul, no estádio João Marcatto,
contra o Juventus local. pelo início do returno do

quadrangular Tesoura .Iunior. A partida começa às
21 horàs, com arbitragem de Pedro Zimmer, auxi
liado par Alberto Taranto e Valdir dos Santos.
Ontem Dacica - ainda esperando por uma decisão

da diretoria sobre a contratação de um técnico -

reuniu pela manhã todos os jogadores no Adolfo
Konder. Primeiro houve um treinamento físico com

bola e depois um dois toques, mais com a função de
um recreativo. O time para hoie à noite será o
mesmo das últimas partidas: R9t;>�rt9i Orivaldo,
Maneca, Chico Botelho e Cacá; Lourival, Balduino e

Renato Sá; Nilson, Otacílio e Zé Paulo.

Itajaí e Blumenau (Sucur
sais) - Marcílio Dias e Palmei
ras jogam às 21 horas de hoje
no Estádio Hercílio Luz, par
tida válida pela rodada de
abertura do returno-do qua
drangular "Tesoura Júnior",
com arbitragem de Valando

Rodrigues.
Será a quarta vez que os

dois times se enfrentam este
ano. Nos três jogos realiza
dos entre Marcílio e Palmei
ras, na atual temporada,
sendo dois amistosos e um

valendo pelo mesmo torneio,
o time blumenauense venceu
um e empatou dois.
Embora não podendo con

tar com alguns titulares, o

técnico Natanael Ferreira se

mostra bastante confiante,
esperando por isso mesmo

conseguir quebrar o tabu
vencendo o adversário hoje.
Uma das razões pela qual o

técnico marcilista espera
uma boa atuação de seu time
esta noite, é o bom condicio
namento físico dos jogado-

Criciuma (Sucursal) - Como de costume, não apareceu
o árbitro escalado para o jogo de ontem à tarde em Cri

ciuma, entre Comerciário e Joaçaba. Antônio Rogério
Osório às 14 horas telefonou para o supervisor do Comer
ciário e comunicou que não apitaria porque não fora avi

sado pela Federação Catarinense, fato desmentido em

seguida pelo superintendente Carlito Nunes num telefo
nema para Criciuma.

O jogo terminou _3 a 1 para o Comerciário, com arbitra

gem de Valdir Lodetti, que aos 40 do segundo tempo
'expulsou Dirceu por agressão a um jogador do Joaçaba:
Os bandeirinhas' foram' Valdir Pires e Nestor Má!.]Q
Tartarl. Renda de 15 mil950 cruzeiros. Laerte marcou a 22

do primeiro. Doriva a 30 e Valadares a dez do segundo, ,

descontando Paulo Roberto a 20 minutos desta etapa.
,O Comerciário jogou com Catito; Haroldo. Otávio, Ve

'neza e Tadeu; Claudio (Deda), Adair e Deriva; Catarina,
Laerte (Dacosta) e Valadares. Pelo. Joaçaba jogaram Ju-.

randir; Sidnei, Valmir, Mamt -ê' "Celso; Betico (Dirceu),
Caco e Paulo Roberto; Wilson (Taco , Enio Fontana e

Telo,

res e a firme convicção de

que uma vitória manterá o

Marcílio em condições de

continuar lutando pelo título,
Isso porque depois o Mar

cílio terá mais dois compro
missos, um dos quais - diante
do Avaí, em Florianópolis -

considerado como o mais di

fícil, uma vez que o último

jogo será em Itajaí contra o

fraco juventus de Jaraguá do
Sul.
No jogo de hoje, os diriqen

tes marcilistas. em vista da
voa .carnpanha que o time
vem realizando no quadran
gular, ainda invictocesperarn
uma arrecadação em torno
de 30 mil cruzeiros.

DESFALQUES
O meia-cancha Beta Lúcio,

com problemas nos li,gaillen
tos do joelho esquerdo, Nico,
cuja mãe faleceu ontem,
Edson e Adãozinho, os dois
últimos se ressentindo de

contusões, não participaram
do coletivo-apronto reali
zado

ontem e por isso mesmo se

constituirão em sérios des

falques no time que joga esta

noite.
Nico será substituído por

Djalma, na zaga central. Aldo
continuará na lateral direita,
cujo titular é Adãozinho, e

Reginaldo será deslocado
para a posição de Beta Lúcio,
na entrada da área, ficando
Messias na quarta zaga. Nas
demais posições serão man

tidos os mesmos jogadores
que vem atuando nos últimos
jogos,
Desta maneira, o provável

time para tentar uma vitória
esta noite diante do Palmei
ras, às 21 horas, deverá ser
Wilson. Aldo, Djalma, Mes
sias e Carlos Alberto, Regi
naldo, Chico Samara e Ca
reca, Creca, Serginho, Ri
naldo e Zé Carlos.
Alexandre José Uno e

Sydnei Dutra, da liga ita

jaiense de Desportos, serão
os auxiliares de Valando Ro
drigues,

PALMEIRAS
Para a partida de hoje à

noite na cidade de Itajaí, o

Palmeiras realizou. Na
manhã de ontem apenas uma
maratona, que serviu para
definir o time que terá a in
cumbência de reabilitar-se
neste,torneio,

O trei nad or Di escalou,
embora com algumas difi
culdades estes jogadores:
Joceli, Toninha, Gilson, Car
ljnhos e Carlos Roberto;
Sony, Paranhos e Moacir,
.Rornualdo (Vado), Braulio e

Parazinho. Na delegação,
viajarão também, Geraldo
Tesch, Ari Prudente, Márcio,
Carvalho e Escurinho.

O goleiro Ladel, ex

Figueirense, e atualmente

jogando na equipe do Umua

rama, do Paraná, chega hoje
às 13 horas, para acertar seu

ingresso no clube, Os deta

lhes financeiros é que defini
rão se l.àdel. permanecerá
ou não na equipe,

Figueirense mais uma
vez ioga mal. E empata
com Renaux em zero.

\

Brusque (Sucursal) - Ainda

apresentando muitas fa
lhas, originadas principal
mente pelo pouco entro
samento de uma defesa
formada por quatro laterais
e pela desestruturação do
meio campo, o Figueirense
voltou a joqar mal, ontem à
noite em Brusque, e empa-
.tou em zero com o' Carlos·
Renaux. A partida, válida
pelo Torneio, Incentivo,
marcou ainda uma fraca
-atuaçáo do árbitro Dalmo
Bozzano, que anulou um

gol do time da Capital no
segundo tempo, -após ter

deixado o improvisado
centro-avante Charles se

guir uma jogada duvidosa,
na á.r:e,3_dó�nau.x_

Equipes: Fiquef rerrse
com Noslen, Pinga, Djalma,

Casagrande e Tereza; To
ninho Moura, Doval e Se
binho (Adelmo); Hugo,
Charles e Flexa. 'Renaux
com Dilon, Lico, Acre,
Coral eAlmir; Paulo Sérgio,
Didi (expulso na etapa fi

nal) e Ademir (Ferreira);
Jair, Tonho e Luis Carlos

(Julinho). Arbitragem de

DalmoBozzano, auxiliado
porArno Storino e Altamiro
Santanna. A renda 'no está
dio Augusto Bauer' somou
17 mil e 80 cruzeiros.

JOGO RUIM

.. Mas não foi só o Figuei
rense quem jogou mal
ontem à noite. O Carlos
Renaux também foi um

time d�soriehtado, tâiltõ na

defesa como no ataque -

.

onde somente Julinho, que

Em J.oinville
.

.

'0 amIstoso
do Botafogo

joinville (Sucursal) - O centro médio

Jorge Luiz, do Joinville, depois de longas
negoCiações com a direção do clube,
acertou na noite de anteontem um novo

contrato e deverá ser escalado na tarde de

hoje no jogo contra o Botafogodo Rio de
Janeiro, O acerto final foi o mesmo pro-, .

posto pelo presidente do clube, Waldo
miro Schutzler, e diretor de Futebol, Car
los Alberto Virmond, pagando a Jorge
Luiz o salário de 15 mil-por mês e dando a

ele o direito de 10 por cento sobre o valor
de seu passe, caso seja vendido.
A equipe carioca chegou a Joinville

ontem à noite, viajando até Curitiba de
avião e terminando de ônibus.Das princi
pais atrações no encontro estão o treina
dor Mário Zagalo, e os jogadores Paulo
Cesar (Caju), Manfrinj, Dé, Zé Carlos,
Mario Sérgio, Perivaldo e Nilson Dias. o
jogo faz parte da programação dos fes
jos pelo 127. O aniversário da cidade, e

também do calendário de amistosos que o
treinador Poletto e direção de futebol
acertaram com vistas a preparar a equipe
para o início do nacional.além da inten
ção do clube anqariar bons lucros que
recuperarão os ga.stos com as últimas
contratações.
Até a manhã de ontem Poletto não havia'

confirmado a equipe que iniciará o jogo
contra o Botafogo, observando que ainda

dependia da recuperação de Britinho que
ressentiu uma antiga lesão no ú Itimo cole
tivo, e também da condição de jogo do
extrema esquerda Lico. Esta é a provável
equipe para a tarde de hoje no Ernestão:

Raul Bossa; João Carlos, Pompeu, Pau-

.

A\JMCRAQUl.
IMCADAtA"",N"

.

..

entrou na etapa final, ob
teve bom rendimento.
No Figueirense, no en

tanto, o goleiro Noslen fez
boas defesas, especial
mente duas no tempo final,
defendendo arremates de
Didi e_Julinho. Para o Fi

gueirense, as melhores
oportunidades também se

registraram- na etapa final,
quando, além do gol anu

lado de Charles, criou outra
boa jogada ofensiva numa

investida de Hugo pela di

reita, que Flexa, porém,
concluiu mal, de cabeça,
sob o travessão do gol do
Renaux.

Ontem, o técnico Anto
nio Clemente anunciou a

.cheg!cdazd? zagueiro Diçli,�
do Nor9,8ste de Bauru, para
reforçar o elenco durante o

Campeonato Brasileiro.

linho e Celso; Jorge LUIz, Paulo Cesar

(Márcio) e Fontan; Britinho (Crernilson),
Néia e Lico (Linha).
BOA RENDA
Para jogar contrao Joi nvrlle o Botafogo

vai ievar uma cota fixa de 150 mil, mais as

despesas de viagem que somarão apro
ximadamente 220 mil. Esse valor, entre
tanto, deverá ser coberto facilmente pela
renda que o clube espera pois até a tarde

de ontem a venda de i'ngressos na

sede do Joinville já havia arrecadado mais
de300 mil. Hoje, a partir das 8 horas, serão
abertos os guichês no Estádio ç:rnesto
Schlem Sobrinho e a renda final do jogo,
poderá chegar a 500 mil. Isto porque, além'
da natural atração do clube carioca, será
feriado em Joinville, pela passagem do dia
de seu aniversário, O início do amistoso
está marcado para as 16 horas, com arbi

tragem de José Carlos Bezerra,

--TORNEIO INCENTIVO----------------------
In ternacional

Com árbitro' empata com

• Chapecoensei""rovlsado,. vitória sem gols
d C·'

• Lages (Sucursal) - Em par-
O omere.ar.o tida de razoável nível téc-

nico, mas em que as defe
sas superaram os ataques,
Internacional e Chape
coense empataram, ontem
à noite, no estádio Vidal
Ramos Jr., em zero a zero.

O Inter formou com Luis
Fernando, Ivan, Nivaldo,
Eduardo e Pedro Enio; Va
nuza, Mekimba (Meriga) e

Bim; Tenho- Nei e Vacaria.
Chapecoense com Luis
Carlos, Cosme; Zé Carlos,
Décio e Caíca; Janga,
Evans e Carlos Alberto:
Wilsinho, Jorge (Vitor Ivo)e
Eluzardo. Celso Bozzano
apitou, auxiliado por Rui
Duwe e Leopoldo Paganelli
Filho. A renda somou 19 mil
590 cruzeiros. O centro
avante Jorge, da Chape
ccierrse, rónipe-u�os""1jtg'a
mentos do tornozelo di
reito na partida.

Blumenau pede
Zé Mário
condenou
Chicão
e Neca

asua vaga

na Copa Brasil Rio- o jogador Zé Mário,
presidente da Associação
dos Jogadores Profissio- '

Blumenau (Sucursal) - Com a adesão das duas nais de Futebol do Rio de

bancadas, a Câmara de Vereadores aprovou na ses- Janeiro condenou ontem

são de terça-feira um requerimento do vereador Ro- dura duramente Neca e

dolfo Sestrem, pedindo o envio de telegramas aos Çhicão, do São Paulo, que
.

senadores Lenoir Vargas Ferreira, Evelásio Vieira e em lances desleais sobre o

Otair Becker, aos deputados federais Abel Avila dos atleticano Ângelo causa

Santos e Jayson Barretos, aos deputados estáduais ram o seu afastamento do
Aldo Pereira de Andrade eÁlvaro Correia e ao presi- futebol pelo período de um

dente do Banco do Brasil, Karlos Rischbieter, para ano.

que intercedam junto à CBD no sentido de assegu- O jogador vascaino criti
rar ao Palmeiras Esporte Clube a sua participação cou a falta de companhei
no Campeonato Nacional de Futebol de 1979. risrno e profissionalismo
"Blumenau pela sua importância no contexto na- dos jogadores paulistas e

cional", justificou o autor, do requerimento", já po-, disse as providências que
deria e deveria ter seu representante no maior cam- deveriam ser tomadas:
peonato de futebol do mundo. A participação do -Se eu sou o presidente da
Palmeiras traria divisas, além de servir para projetar CBO a primeira coisa que
O nome da cidade como ocorreu com Joinville, eu faço é desligar o Chi
através do Joinviil� Esporte Clube. É necessário, cão dos quarentas. Eu acho
portanto, que a indústria, o comércio e os polítivos que um cara que faz uma
se unam intercedendo a nível estadual e federal coisa daquelas com um

para que' este sonho seja concretizado".
.

companheiro de profissão,
Apartirdecontatosmantidoscomopresldenteda merece ser punido. Não

Federação Catarinense de Futebol, José Elias Giu- pode acontecer isso com

liart, Sestrem garantiu que Blumenay preenche um companheiro de profis
todos os requisitos exigidos pela CBD,!a que � uma. 'são. A gente tem que dispu-
'cidade com mais de 100 mil habitantes e localizada tar o jogo na bola.

�

nas proximjdades de um aeroporto, o de Nave�a�- Zé Mário acrescentou que
tes, "restando tão somente que tenha um estadia caso o incidente tivesse
Com capacidade para 25 mil pe,ssoas" .."BI.umenau acontecido no Rio a Asso
só precisa preencher este requisito e, por ISSO, de- ciação dos Jogadores teria
vemos nos unir em torno de uma campanha para a baixado uma nota oficial
construção desse estádio que permitirá s�g':lra- re-

mente a participação do Palmeiras no proxrrno crirninando a atitude dos
campeonato nacional". atletas são paulinos.

,ENTRE COM SUASElECAO EM CAMPO.

de esportes para 1978

Sul brasileiro
de tênis começa\ .

em Criciúma
CriciúmatSucursal) - Será aberto oficialmente às 20h de

hoje o segundo torneio sul brasileiro de tênis.promovido peto
Criciúma Clube. Esta competição contará com a participação
de quarenta tenistas vinculados às federações gaúchas, pau
listas e federação catarinense de tênis, sendo que os gaúchos
Marcos Hoccever e José Carlos Schmidt estao sendo conta
dos como favoritos, pois já venceram este torneio no ano

passado,
"

O diretor de tênis do'Criciúma Clube de Criciúrna, Murilo de
Carvalho, divulgou ontem a tarde o programa oficial da com
petição, que ficou assim definido:

Hoje:
As 20h abertura oficial
Às 21 h coquetel
Dia 10:
Às 8h início dos jogos
Às 22 h roda de samba. com o conjunto Sambão 2.000 de
Criciúma.
Dia 11:
Às 8h reinício dos jogos, '

Às 23hs - Discoteca com a máquina do som de Criciúma.
Dia 12:
Às 8h reinício dos jogos,
Às 16h - encerramento do torneio com entrega de prêmio e

troféus aos vencedores,
'

Murilo de Carvalho assegurou também que "os jogos serão
disputados de manhã, de tarde e até às 20h", O Criciúma
Clube conta com três quadras de pó detijolo(especial para a

disputa de partidas de tênis) com iluminaçào propna para
televisão a cores, além de uma outra quadra rápida de ci
mento,
A tabela dos jogos será divulgada hoje às 12h pela comissão

organizadora da competição, que reunirá os principais tenis
tas do Sul do País,
Já confirmaram suas participações, e se constituem em

destaques os tenistas:
- Flávio Arezon, de São Paulo
- Marcos Hoccvar, de Porto Alegre.
- Celso Persegona, de Curitiba,
- José Carlos Schmidt, de Porto Alegre,
Doze tenistas femininas já confirmaram suas participações

e as mais destacadaS são:
c Helena Vapler, de Porto Alegre RS,
- Marilia Matte, de Porto Alegre,
- Ligia Dias, de Porto Alegre,
- Lúcia Schuank, de Curitiba.
Serão representados neste torneio os clubes Sogipa e Leo

poldina Juvenil, de Porto Alegre, Curitibano e Santa mônica,
de Curitiba, .Joinvitle Tênis Club e Bela Vista, de Joinville,
Guaranye Itapimirin, de'itajaí, Lira Tênis Clube de Florianópo
lis, Tabajara Tênis Clube, de Blumenau, Bandeirantes, de

,Brusque, Concórdia, de Rio do Sul, Clube de Campo, de
Tubarão e Criciúma Clube, de Criciúma.
No ano passado venceram esta competição os gaúchos

Marcos Hoccevar (campeão) e José Carlos Schmidt (vice
campeão), Na última modalidade feminina sagraram-se ven

cedores Helena Vapler (campeão) e Ligia Dias (vice campeã),
Este ano os gaúchos continuam como favoritos em ambas as

modalidades,

SESI divulga calendário

Como um campeonato estadual de Bocha,a realizar-se nos

próximos dias 25 e 26 na cidade de Rio do Sul, o Serviço de

Esportes do Sesi inaugura seu calendário de promoções
desteano.As ins'c[ições para esta competição, que poderão
ser efetuadas nas agências da entidade, encerram-se no pró
ximo dia 15,

. O calendário de promoções do Serviço de Esportes do Sesi,
elaborado com objetivos dedifundir o esporte no meio operá
rio e, ao mesmo tempo, proporcionar lazer e entretenimento à
família sesiana, está assim distribuído: Abril: Mini-Glimpíada
Sesiana-Zona Norte, tendo por local a cidadede São Bento do
Sul com data marcada para dia 16, sendo que as inscrições e

orçamentos poderão ser feitos até o dia 11 daquele mês,
Ainda em Abril, terá início O Campeonato Estadual de Futebol
de Campo.
Em maio, está prevista a Prova Ciclistica Superintendente

Osvaldo Pedro Nunes, tendo por local a cidade de Tubarão,
nos dias 13 e 14, sendo que o prazo para inscrições encerra-

se, no dia 5 do mesmo mês.
'

Já no mês de junho, o Serviço de Esportes programou a

Mini-Olimpíada Sesiana da Região do Vale do Itajaí, tendo
sido escolhido o Centro Esportivo e Educacional do Sesi de
Blumenau para o desenvolvimento das competições, marca
das para o dia 11 e com inscrições que se encerram no dia 6 do
mesmo mês. Por outro lado ainda em junho, será realizada em

Jaraguá do Sul a eliminatóriada prova de Integração Sul
Brasileira de Pedestrianismo. As inscrições e orçamentos
para: participação nesta competição podem ser feitos até o dia
17 de junho.

.

No mês de julho, tendo por local a cidade de Joaçaba, será
realizado o Bolão Masculino Oficial numa promoção regional
com as agências do oeste, Os jogos estão marcados para os

dias 22 e 23 dejulho e as inscrições e orçamentos podem ser

feitos até o dia ,15,
.

Em agosto, na cidade de Florianópolis será realizada a

Mini-Olirnprada Sesiana da Zona Sul. A competição será no

dia 13 e as inscrições 'e orçamentosencerram-se no dia 6

daquele mês, Ainda em agosto será realizado o final do cam

peonato estadual de iutebol de campo no Centro Esportivo
Educacional de Blumenau, com data prevista para o dia 20,
Nos dias 7, 8 e 9 de setembro, haverá o Sul-Brasileiro de

Integração Sesiana, no Estado do Paraná, com competições
de futebol de campo e pedestrianismo, As datas ainda não

estão confirmadas,
'

No mês de outubro o calendário prossegue assinalando

para o período de 30/1 a lO/10, o Festival de Futebol Suíço,
categoria veteranos, a realizar-se no Centro Esportivo e Edu

cacional do Sesi, em Blumenau, com inscrições abertas até o

dia 23 de setembro.
Para o mês de novembro, prevê, o calendário, a realização,

no dia 5, do Campeonato Regional de Volibol, categoria vete
ranos, na Região Norte de Joinvilte e o prazo para inscrições
esgota-se no dia 27, Na Região do Vale do Itajaí, ainda no mês
de novembro, e tendo por sede a cidade de Brusque, realizar
se também o mesmo campeonato.
Finalmente, em dezembro, o Sesi encerra as atividades es

portivas do ano de 1978, com um campeonato regional de
volibor masculino, categoria veteranos, na cidade de Cri

ciú�a, com data prevista para o dia 3 daquele mês,

es coloridoS
Agora, 35 craqu tampinhas detodas asem

Cota e Fanta.
Coca- t queBo\a pra tren ,e

.

da esta con'a torCI d go\'. sede e .

"'&:"';���.
"'y
l
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UM NOVO REGULAMENTO PARA
O CAMPEONATO BRASILEIRO

O supervisor .do depar
tamento de futebol da CBD,
André Richer, anunciou
ontem o fim das prorroga
ções e das cobranças de

penaltis nas finais do Cam
peonato Nacional, dizendo
que a final da competição
será disputada em dois jo-

,

gos, um em cada estado, e
se no final continuar em-

pate, será declarado cam

peão o time de melhor
campanha, com melhor

sald<z de gols e maior nú
mero de vitórias nas fases
anteriores do campeonato.
Outra novidade anun

ciada pelo supervisor da
CBD está em que neste'
campeonato serão atribuí
do três pontc:>s ao time que

vencer seus Jogos por uma

diferença igualou superior
a três gols e não dois como
determinava o regula
mento do ano passado.

O campeonato começará
com 74 clubes na primeira
fase chamada de prelimi
nar. Na segunda fase do

campeonato - semifinais
- os times serão divididos

em perdedores e ganhado
res, eliminando-se para a

fase seguinte 42 clubes,
sendo que o São Paulo, por
ter conquistado o último
campeonato, tem sua vaga
assegurada entre esses 32

que se classificarão.

Aseguirviráo 1°turnoda
fase semifinal de oito clu
bes, divides em quatro

chaves de quatro. Destas,
classificam-se quatro, que
serão divididos em duas
chaves de dois. Saindo
destes dois so finalistas.
Para efeito de final, ficou
estabelecido que o pri
ll1eIro jogo será disputado

•
I

numero de pontos durante
todo o campeonato, fi
cando para o campo do
mais positivo o segundo
jogo, prevalecendo ainda
nestes jogos a atribuição
de três pontos por vitória
com diferença igualou su-

_ perior a três gols.
no campo da equipe que
tiver acumulado o menor Richer anunciou para

semana santa a chegada ao
Rio de dois representantes
do Atlético de Madri, que
virão solicitar o adiamento
de-? de abril para 20 ou 21

. do mesmo mês do amis
toso que será realizado na

Espanha pela Seleção Bra
sileira, contra a equipe es

panhola.
,

Para Richer, é difícil a

mudança uma vez que a se

leção terá um jogo no dia
19, contra a Ingláterra, em
Londres, durante a excur.

são e o tempo de descanso,
para os jogadores será
muito pequeno.
"No entanto, disse Ri

cher, estamos aqui para
conversar e ver o que pode
ser feito".

GRUPO "A" GRUPO "B" GRUPO "C" GRUPO "D" GRUPO "E" GRUPO "F"

Internacional Atlético Mineiro' Corinthians Vasco Palmeiras Flamengo (RJ)
Grêmio .Cruzeíro Santos Botafogo (RJ) São Paulo Fluminense (RJ)
Caxias América (MG) Desportiva Volta Redonda América (SP) América (RJ)

Juventude Uberaba Rio Branco Guarani Botafogo (SP') Goytacaz
Brasil Uberlândia Goiás Ponte Preta Noroeste Americano

Joinville Vila Nova (MG) Anapolina C. R. Brasil Comercial (SP) Bangu
Figueirense ABC Vila Nova (GO) C. S. Alagoano Moto Clube Nacional
Chapecoense América (RN) Brasília Sergipe Sampaio Córrea Fast
Londrina Campinense Operário Confiança River Remo
Colorado Botafogo (PB) Comercial (MT) Bahia Flamengo (PI) Payssandu

Atlético Paranaense Náutico Dom Bosco Vitória Ceará Portuguesa de Desportos
Maringá Santa Cruz Mixto Itabuna Fortaleza XV de Novembro,

Coritiba Sport Recife

TABELÃO
DIA 25/03 - SÁBADO DIA 05/04 - QUARTA�FEIRA 21 :OOhs América (MG) x Campinense DIA 26/04 - QUARTA-FEIRA GÃUPO E

GRUPO C GRUPOB GRUPO E GRUPO A 21 :OOhs Moto Clube x Palmeiras
16:00hs Santos x Goiás 21 :OOhs Uberaba x América (RN) 16:00hs Palmeiras x Ceará 21 :OOhs Juventude x Colorado 21 :OOhs Ceará x River
DIA 26/03 - DOMINGO 21 :OOhs Campinense x Náutico DIA 16/04 - DOMINGO 21 :OOhs Atlético (PR) x Joinville GRUPO F

GRUPO A GRUPO C GRUPO A 21 :OOhs Chapecoense x Caxias 21 :OOhs Flamengo (RJ) x Payssandu
16:00hs Maringá x Internacional 21 :OOhs Comercial (MT) x Santos 16:00hs Coritiba x Colorado 21 :OOhs Maringá x Coritiba DIA' 06/05 - SÁBADO

'

16:00hs Grêmio x Caxias GRUPO F 16:00hs Internacional x Atlético (PR) GRUPO B GRUPO B
16:00hs Brasil x Joinville 21 :OOhs Fast x Remo 16:00hs Joinville x Grêmio 21 :OOhs I Atlético (MG) x Náutico 21 :OOhs América (RN) x Atlético (MG)
16:00hs Juventude x Figueirense 21 :OOhs P. Desportos x Bangu 16:00hs Londrina x Maringá 21 :OOhs Botafogo (PB) x Sport Recife 21 :OOhs Vila Nova (MG x Uberaba
16:00hs Coritiba x Londrina DIA 06/04 - QLJINTA-FEIRA 16:00hs Chapecoense x Juventude' ,21 :OOhs ABC x América (MG) DIA 07/05 - DOMINGO

GRUPO B GRUPO A 16:00hs Caxias x Brasil 21 :OOhs Uberaba x Cruzeiro GRUPO A
16:00hs América (RN� x Botalogo (PB) 21 :OOhs Maringá x Caxias GRUPO B GRUPO C 16:00hs Coritiba x Internacional
16:00hs Cruzeiro .: x Sport Recife 21 :OOhs Colorado x Chapecoense 16:00hs Uberaba x Santa Cruz 21 :OOhs Operário x Dom Bosco 16:00hs Grêmio x Maringá
17:00hs Náutico x Santa Cruz 21 :OOhs Brasil x Grêmio 17:00hs Náutico x Sport Recife 21 :OOhs Santos x Desportiva 16:00hs Chapecoense x Londrina
16:00hs Uberlândia x Vila Nova (MG) 21 :OOhs Londrina x Atlético (PR) 16:00hs ABC x Cruzeiro 21 :OOhs Rio Branco x Comercial (MT) 16:00hs Brasil x Juventude
16:00hs Uberaba x América (MG) 21 :OOhs Figueirense x Coritiba 16:00hs Botafogo (PB) x Vila Nova (MG) 21 :OOhs Goiás x Mixto 16:00hs Figueirense x Caxias

GRUPO C GRUPO B GRUPO C GRUPO D GRUPO B
16:00hs Operário x Brasília 21 :OOhs Botafogo (PB) x Atlético (MG) 17:00hs Desportiva x Corinthians 21 :OOhs Bahia x Volta Redonda 17:00hs Sport Recife x Uberlândla
17:00hs Rio Branco x Mixto 21 :OOhs Santa Cruz x Vila Nova (MG) 16:00hs Brasília x Rio Branco 21 :OOhs C. R. Brasil x Vitória 16:00hs Cruzeiro x Botafogo (PB)
17:00hs Vila Nova (GO) x Dom Bosco 21 :OOhs Cruzeiro x Uberlândia 17:00hs Anapolina x Goiás GRUPO E 17:00hs Santa Cruz x Campinense
17:00hs .Anapolina x Corinthians 21 :OOhs ABC x Sport Recife 16:00hs Dom Bosco x Mixto 21 :OOhs Ceará x Noroeste GRUPO C

GRUPO D DIA 06/04 - QUINTA-FEIRA 16:00111s Gomercial (MT) x Vila Nova (GO) GRUPO F 16:00hs Operário x Corinthians
16:00hs C, R, Brasil x Sergipe GRUPO C GRUPO D 21 :OOhs Fast x XV Novembro 17:00hs Vila Nova (GO) x Santos
16:00hs Bahia x Ponte Preta 21 :OOhs Vila Nova (GO) x Operário 16:00hs Bahia x Vasco 21 :15hs Fluminense x Remo 17:00hs Anapolina x Desportiva
16:00hs Guarani x Vasco 21 :OOhs Rio Branco x Anapolina 16:00hs . Volta Redonda x Confiança 21 :OOhs Americano x-Arnérica (RJ) 16:00hs Dom Bosco x Comercial (MT)
17:00hs .Confiança x Vitória 21 :OOhs Dom Bosco 'x Brasília 16:00hs Ponte Preta x Botafogo (RJ) DIA 27/04 - QUINTA-FEIRA GRUPO D
16:00hs Itabuna x Botafogo (RJ) GRUPO D' 17:00hs Sergipe x Guarani GRUPO D 16:00hs Bahia x Itabuna

GRUPO E 21 :OOhs Bahia x C. R, Brasil 16:00hs
'

C. S. Alagoano x C. R. Brasil 21 :OOhs Confiança x Ponte Preta 16:00hs C. S. Alagoano x Botafógo (RJ)
17:00hs Hiver x Sampaio Correa 21 :15hs Botafogo (RJ) x Sergipe GRUPO E GRUPO E 17:00hs Vasco x Vitória
16:00hs Botafogo (SP) x Palmeiras .21 :OOhs Guarani x C. S. Alagoano 17:00hs Flamengo (PI) x Comercial (SP) 21 :OOhs Palmeiras x Sampaio Correa 16:00hs Ponte Preta x C. R. Brasil
16:00hs América (SP) x Flamengo (PI) 21 :OOhs Confiança x Itabuna 16:00hs América (SP) x :'-otafogo (SP) 21 :OOhs' Flamengo (PI) x São Paulo GRUPO E
16:00hs Noroeste x Comercial (SP) , GRUPO E 17:00hS MotoClube x River 21 :OOhs Moto Clube x Fortaleza 17:00hs Sampaio Correa x Flamengo (PI)
17:00hs Ceará x Moto Clube 21 :OOhs São Paulo x River GRUPO F GRUPO F 16:00hs Comercial (SP) x América (SP)

GRUPO F ..21 :OOhs Comercial (SP) x Fortaleza 16:00hs Bangu x Fluminense 21 :OOhs Flamengo (RJ) x Nacional 16:00hs Noroeste x Moto Clube
16:00hs Americano x Goytacaz 21 :OOhs Ceará x América (SP) 16:00hs XV Novembro x Goytacaz GRUPO A 17:00hs Fortaleza x Palmeiras
17:00hs Remo x Payssandu 21 .oons Moto .Çlube x Botafogo (SP) 17:00hs Remo x Americano 21 :OOhs Figueirense x Brasil 16:00hs São Paulo x Botafogo (SP)
16:00hs Fast x Bangu GRUPO F 1,6:00hs Nacional x Payssandu G,RUPO B GRUPO F
16:00hs Port. Desportos x América (RJ) 21 :OOhs Payssandu x Goitacaz 17:00hs Flamengo (RJ) x América (RJ) 21 :OOhs Vila Nova (MG) x Campiriense 16:00hs XV Novembro x Flamengo (RJ)
17:00hs Flamengo (RJ) x Fluminense 21 :OOhs Nacional x América (RJ) DIA 19/04 - QUARTA-FEIRA 21 :OOhs Santa Cruz x Uberlândia 16:00hs Bangu x Nacional
DIA 29/03 - QUARTA-FEIRA 21 :OOhs XV Novembro x Fluminense. GRUPO B GRUPO C 16:00hs Americano x Payssandu

GRUPO A DIA 08/04 - SÁBADO 21 :OOhs
,

Vila Nbva (MG) x Náutico 21 :OOhs Vi}a Nova (GO) x Brasília 16:00hs P. Desportos x Fast
21 :OOhs Colorado x Internacional GRUPO B GRUPO E DIA 29/04 - SABADO 17:00hs Fluminense x América (RJ)
21 :OOhs Caxias x Joinville 21 :OOhs Náutico x Uberaba 21 :OOhs -Flamenqq (P!� x Noroeste GRUPO B DIA 09/05 - TERÇA-FEIRA
21 :OOhs Grêmio li Figueirense 21 :OOhs América (MG) x América (RN) GRUPO F 21 :OOhs Náutico x América (MG) GRUPO B
21 :OOhs Londrina x Juventude GRUPO C 21 :OOhs Payssandu x XV Novembro GRUPO C 21 :OOhs Atlético (MG) x América (MG)

GRUPO B 16:00hs Corinthians x Santos DIA 20/04 - QUINTA-FEIRA 16:00hs Corinthians x Comercial (MT) DIA 10/05 - QUARTA-FEIRA
21 :OOhs Uberaba x Sport Recife GRUPO F GRUPO A GRUPO F GRUPO A
21 :OOhs Uberlândia x América (MG) 21 :OOhs Americano x' Bangu 21 :OOhs Caxias x Atlético (PR) 17:00hs Fluminense x Americano 21 :OOhs Figueirense x Internacional
21 :ciOhs

,
Náutico x Botafogo (PB) DIA 09/04 - DOMINGO 21�00hs Colorado x Figueirense DIA 30/04 - DOMINGO 21 :OOhs Brasil x Maringá

21 :OOl1s Campinense x América (RN) GRUPO A 21 :OOhs Joinville x Juventude GRUPO A 21 :OOhs Atlético (PR) x Juventude
21 :OOhs ABC x Santa Cruz 16:00hs Londrina x Grêmio 21 :OOhs Chapecoense x Grêmio 16:00hs Joinville x Figueirense GRUPO B
21 :OOhs Atlético (MG) x Vila Nova (MG) 16:00hs Internacional x Juventude 21 :OOhs Brasil x Internacional 16:00hs Atlético (PR) x Maringá 21 :OOhs Náutico x Cruzeiro

GRUPO C . 16:00hs Atlético (PR) x Colorado • GRUPO B 16:00hs Grêmio 'x Coritiba 21 :OOhs Sport Recife x América (RN),
21 :OOhs Brasília x Corinthians 16:00hs Figueirense 'x Chapecoense 21 :OOhs Sport Recife x América (MG) 16:00hs Caxias x Internacional GRUPO C '

21 :OOhs Santos x Mixto 16:00hs Joinville x Coritiba 21 :OOhs Uberlândia x Campinense 16:00hs Londrina x Brasil 21 :OOhs Mixto x Corinthians
21 :OOhs Desportiva x Goiás GRUPO B 21 :OOhs Botafogo (PB) x Santa Cruz GRUPO B 21 :OOhs Brasília x Santos
21 :OOhs Anapolina x Dom Bosco 16:00hs

I
BAC x Vila Nova (MG) GRUPO C 16:00hs Campinense x ABC 21 :OOhs Comercial (MT) x Desportiva

GRUPO D 17:00hs Santa Cruz x Cruzeiro 21 :OOhs Desportiva x Dom Bosco 16:00hs Cruzeiro x Vila Nova (MG) GRUPO D
21 .Oühs Itabuna x Ponte Preta 16:00hs Campinense x Botafogo (PB). 21 :OOhs Goiás x Rio Branco 17:00hs Sport Recife x Atlético (MG) 21 :OOhs Ponte Preta x Vitória
21 :OOhs C, R. Brasil x Volta Redonda GRUPO C 21 :OOhs Santos x Operário 16:00hs Botafogo (PB) x Uberlândia 21 :QOhs Botafogo (RJ) x C. R. Brasil

GRUPO E 16:00hs Brasília x Comercial (MT) 21 :OOhs Mixto x Vila Nova (GO) 16:00hs América (RN) x Santa Cruz 21 :OOhs C, S. Alagoano x 'Confiança
21 :OOhs Botafogo (SP) x Flamengo (PI) 17:00hs Vila Nova (GO) x Anapolina 21 :OOhs Brasília x Anapolina GRUPO C GRUPO E
21 :OOhs América (SP) x Sampaio Correa 17:00hs Desportiva x Operário GRUPO D 17:00hs' Desportiva x Brasília 21 :OOhs .River x Palmeiras

GRUPO F 16:00hs Dom Bosco x Rio Branco 21 :OOhs Itabuna x Vasco 16:00hs Mixto x Anapolina 21 :OOhs Comercial (SP) x Moto Clube
21 :OOhs XV Novembro x América (RJ) GRUPO D 21 :OOhs Guarani x Confiança 16:00hs Operário x Goiás 21 :OOhs Noroeste x São Paulo'
21 :OOhs Remo x Bangu 16:00hs Volta Redonda x Botafogo (RJ) 21 :OOhs Vitória x C. S. Alagoano GRUPO D

•

21 :OOhs Fortaleza x América (SP)
DIA 30/03 - QUINTA-FEIRA 16:00hs C. S. Alagoano x Bahia 21 :OOhs Sergipe x Volta Redonda 17:00hs Confiança x Sergipe, GRUPO F

GRUPO A 16:00hs Itabuna x ·C. R. Brasil GRUPO E 16:00hs Volta Redonda x Vasco 19:00hs América (RJ) x Payssandu
21 :OOhs Coritiba x Brasil 16:00hs Vitória x Guarani 21 :OOhs Botafogo (SP) x Ceará 16:00hs Vitória x Botafogo (RJ) 21 :OOhs Goytacaz x Bangu
21 :OOhs Chapecoense x Atlético (PR) 17:00hs Vasco xPonte Preta 21 :OOhs Sampaio Correa x Comercial (SP) 16:00hs C. S. Alagoano x Ponte Preta DIA 11/05 - QUINTA-FEIRA

GRUPO D GRUPO E 21 :OOhs River x Fortaleza 16:00hs Guarani x Itabuna GRUPO A
21 :OOhs Guarani x Bahia 16:00hs Comercial (SP) x River 21 :OOhs América (SP) x Palmeiras GRUPO E 21 :OC�,,, Caxias 'x Londrina
21 :001'>5 Vasco x C. S, Alagoano 16:00hs Noroeste x Palmeiras GRUPO F 16:00hs' América (SP) x Noroeste 21 :OOhs Grêmio x Colorado
21 :OOhs Vitória x Sergipe 17:00hs Fortaleza x Botafogo (SP) 21 :15hs América (RJ) x Goytacaz 16:00hs Botafogo (SP) x Sampaio Correà 21 :OOhs Coritiba x Chapecoense

GRUPO E 17,:00hs Moto Clube x América (SP) 21 :OOhs Americano x Flamengo (RJ) 17:00hs Ceará x São Paulo DIA 11/05 - QUINTA-FEIRA
21 :OOhs São Paulo x Fortaleza 17:00hs Flamengo (PI) x Ceará 21 :OOhs Nacional x P. Desportos 16:00hs Palmeiras x Comercial GRUPO B

GRUPO F -GRUPO F DIA 22/04 - SÁBADO GRUPO F 21 .oons Atlético (MG) x Uberaba
21 :OOhs Fast x Flamengo (RJ) 17:00hs Remo x América (RJ) GRUPO F 16:00hs Bangu x América (RJ) 21 :OOhs Uberlândia x ABC
DIA 01/04 - SÁBADO 16:00hs Goytacaz x Flamengo (RJ) 21 :OOhs Remo x XV Novembro 16:00hs XV Novembro x Nacional GRUPO C

GRUPO B 16:00hs Nacional x Fluminense (RJ) DIA 23/04 - DOMINGO 16:00hs Goytacaz x Remo 21 :OOhs Rio Branco x Vila Nova (GO)
21 :OOhs Vila Nova x América (RN) 16:00hs XV Novembro x P. Desportos GRUPO A 17:00hs Flamengo (RJ) x P. Desportos GRUPO D
DIA 02/04 - DOMINGO DIA 12/04 - QUARTA-FEIRA 16:00hs Internacional x Grêmio 17:00hs Payssandu x Fast 21 :OOhs Sergipe x Vasco

GRUPO A GRUPO A 16:00hs Caxias x Juventude DIA 03/05 - QUARTA-FEIRA I 21 :OOhs Volta Redonda x Guarani
16:00hs Internacional x Joinville 21 :OOhs Atlético (PR) x Grêmio 16:00hs Coritiba x Atlético (PR) GRUPO A

)
GRUPO F

16:00hs Juventude x Grêmio 21 :OOhs Internacional x Chapecoense 16:00hs Londrina x Figueirense 21 :OOhs Juventude x Coritiba 21 :OOhs P, Desportos x Americano
16:00hs Colorado x Caxias 21 :OOhs Maringa x Colorado 16:00hs Maringa x Joinville 21 :OOhs Atlético (PR) x Brasil 21 :15hs Fluminense x Fast
16:00hs Maringá x Chapecoense 21 :OOhs Joinville x Londrina 16:00hs Brasil x Colorado 21 :OOhs Chapecoense x Joinville DIA 14/05 - DOMINGO
16:00hs Figueirense x Atlético (PR) , GRtJPO B GRUPO B GRUPO B ' GRUPO A

GRUPO B 21 :OOhs' América (RN) x Náutico 16:00hs América (RN) x ABC 21 :OOhs Campinense x Atlético (MG) 16:00hs Juventude x.!:lYIaringá
15:30hs Botafogo (PB) x ABC

. 21:00hs Uberlândia x Atlético (MG) 16:00hs Uberaba x Campinense 21 :OOhs América (RN) x Uberlândia 16:00hs Internacional.��ndrina17:00hs Santa Cruz x Atlético (MG) 21 :OOhs Campinense X Cruzeiro 16:00hs Botafogo (PB) x América (MG) 21 :OOhs América (MG) x Vila Nova (MG) 16:00hs Coritiba x .caxias
16:00hs Cruzeiro x América (MG) 21 :OOhs América (MG) x Santa Cruz 16:00hs Uberlândia x Náutico 21 :OOhs Náutico x ABC 16:00hs Brasil x Chapecoense
17:00hs Uberlândia x Uberaba 21 :OOhs Sport Recife x Vila Nova (MG) 17:00hs Santa Cruz x Sport Recife GRUPO C 16:00hs Joinville x Colorado
15:30hs Campinense x Sport Recife GRUPO C 16:00hs Atlético (MG) x Cruzeiro 21 :OOhs Vila Nova x Desportiva GRUPO B

GRUPO C 21 :OOhs Operário x .Rio Branco GRUPO C 21 :OOhs Comercial (MT) x Anapolina 16:00hs América (RN) x Cruzeiro
17:00hs Goiás x Corinthians 21 :OOhs Goiás x Comercial (MT) 16:00hs Corinthians x Dom Bosco 21 :OOhs Dom Bosco x Goiás 16:00hs Atlético (MG) x ABC
16:00hs Dom Bosco x Santos GRUPO D 17:00hs Rio Branco x Santos GRUPO D GRUPO C
17:00hs Desportiva x Rio Branco 21 :OOhs Vasco x Confiança 17:00hs Vila Nova (GOl x Goiás 21 :OOhs Confiança x Botafogo (RJ) 17:00hs Goiás x Brasília
16:00hs Comercial (MT) x Mixto 21 :OOhs C. R. Brasil x Guarani 16:00hs Operário x Comercial (MT) GRUPO E 16:00hs Mixto x Desportiva
17:00hs Anapolina x Operário 21 :OOhs Sergipe x Bahia 113:00hs Brasília x Mixto 21 :OOhs Sampaio Correa x São Paulo 17:00hs Anapolina x Santos

GRUPO D 21 :OOhs Ponte Preta x Volta Redonda • GRUPO D 21 :OOhs Botafogo (SP) x Noroeste 16:00hs Corinthians x Vila Nova (GO)
17:00hs Confiança x C. R. Brasil GRUPO E 16:00hs Itabuna x Volta Redonda GRUPO F GRUPO D
16:00hs Vitória x Itabuna 21 :OOhs América (SP) x São Paulo 16:00hs Guarani x Ponte Preta 21 :OOhs América (RJ) x Fast 16:00hs C. R. Brasil x Vasco
16:00hs Ponte ,Preta x Sergipe 21 :OOhs Noroeste' x River 17:00hs Sergipe x C. S. Alagoano 21 :OOhs P, Desportos x Remo 16:00hs Volta Redonda x Vitória
16:00hs Volta Redonda x C, S, Alagoano 21 :OOhs Ceará x Comercial (SP) 16:00hs Bahia x Vitória 21 :OOhs Americano x Nacional 16:00hs Bahia x Confiança
17:00hs Botafogo (RJ) x Bahia 21 :OOhs Flamengo (PI) x Moto Clube 17:00hs Vasco x Botafogo (RJ) DIA 04/05 - QUINTA-FEIRA 16:00hs Itabuna x Sergipe

GRUPO E GRUPO F GRUPO E GRUPO A 17:00hs Botatoqo (RJ) x Guarani
16:00hs Comercial (SP) x São Paulo 21 :OOhs P. Desportos x Goytacaz 17:00hs River x Flamengo (PI) 21 :OOhs Colorado x Londrina, GRUPO E
16:00hs Noroeste x Fortaleza 21 .Oühs.

,
Fast x Americano 17:00hs Ceará x Fortaleza 21 :OOhs Figueirense x Maringá 17:00hs River x América (SP)

16:00hs Palmeiras x Flamengo (PI) 21 :OOhs Payssandu x Fluminense 17:00hs Sampaio Correa x Noroeste GRUPO B 16:00hs São Paulo x Moto Clube
17:00hs River x Botafogo (SP) DIA 13/04 - QUINTA-FEJRA 16:00hs São Paulo x Palmeiras 21 .Oühs Uberaba x' Botafogo (PB) 17:00hs Forta!eza x Flamengo (PI)

17!,��;t. ,

�,,,��,��t0>,'Cj'utl�,,. �paio Oorrea GRUPO B 16:00hs Comercial (SP) x Botatoço (SP) GRUPO C ,1.7:00hs Sampaio Correa x Ceará
,�t'; �. J GAU�",F" ,',�" "

, 21 :OOhs ABC x Uberaba
'

GRUPO F 21 :OOhs Corinthians x Rio Branco GRUPO F
17:oohs ' , " Remo x Flamengo (RJ) GRUPO E 16:00hs Bangu x Flamengo (RJ) 21 :OOhs Mixto x Operário 16:00hs Goytacaz x Fast\

16:00hs Nacional x Goytacaz 21 :OOhs Fortaleza' x Sampaio Correa 16:00hs Goytacaz x Fluminense GRUPO D 16:00hs Bangu x Payssandu
17:00hs Bangu x XV Novembro DIA 15/04 - SÁBADO 16:00hs Nacional x Fast 21 :OOhs C. S. Alagoano x Itabuna 16:00hs XV Novembro x Americano
16:00hs P. Desportos x Fluminense GRUPO B 17:00hs Payssandu x �, Desportos 17:00hs Remo x Nacional

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sociedade assistencial
não tem dinheiro para
atender seus filiados

Lages (Sucursal) - 40 famílias, num total aproximado de 200

pessoas, em sua maioria velhos e inválidos ou crianças em idade

'-escolar vivem em quase completo abandono em 21 casebres
pre ,

de Assí
• .

'sticos pertencentes à Sociedade Lageana e ssisténcia aos

N'�cessil:ados (SLAN) localizada no Bairro Popular, um dos mais

pobres do município.
.... ' .

A qenúncia é de Roseman Khnger, presl�ent? �1Tl exercicro
daquela entidade, que está tentando obter ap?1O oficiai para aqu�
Ias famílias, já que somente 20 pessoas. dah tem uma oc,;,paçao
fixa, ganhando, quando muito: "? sa�ário ,"?_ínimo": E.la esta en�a
minhando propostas de convemos a Legião Brasileira de ASSIs

tência (LBA) e à Fundação Catarinense de Bem Estar .do M:enor
(FUGABEM) e, recentemente, �olicitou,ajuda ao pref�tt? Dirceu
Carneiro. Segundo ela "a prefeitura esta enrolando ha cinco me

ses" .

Rosemari é administradora de empresas e abandon�)ll � e�
prego anterior, numa empresa de seu irmão, �?ra S? ded!car inter
ramente à sociedade. Entretanto, acrescenta, na situaçao em que

'nos encontramos não há condições de continuar':' .,

A Sociedade Lageana de Assistência aos Necessitados fOI cnada

em 1948 e, posteriormente, considerada de utilidade públic��u
nicipal e estadual. Em 1949, o então prefeito Vidal Ramos JU!:llO�
(Vidalzinho), através da Lei número 60, de 29 de agosto, doou a

entidade uma área de 16 mil e 900 metros quadrados, onde se

localizam atualmente, as 21 sub-habitações e uma velha casa o�d.e
funciona precariamente o pré-escolar com 60 crianças que partíci
pam apenas, de recreação orientada - e são ministrad�s o lanche,

, fom�cido,pelo MEC, único auxílio recebido pela enbdad.e. ,

Em um comunicado à imprensa, a direção atual da Socíedadé
classifica a sua situação de "carente de todos os rllcursos" e as

,

urgentes necessidades de apoio da "comunidade e dos poderes
públicos". Do contrário, finaliza o comunicado, "as dificuldad�� a

sanar permanecerão como estão ou, principalmente, evoluirão
para pior".

Curso de habilitação em

Orientação 'Educacional
foi reconhecido pelo CFE
Blumenau (Sucursal) - O Conselho Federal de Educação, atra

vés do parecer número 798, reconheceu na terça-feira, a habilita
ção de orientação educacional, vinculada ao curso de Pedagogia
da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras da Furb. Com isso, a
Fundação Educacional da região de Blumenau tem reconhecidos
todos os seus 15 cursos e 26 habílítações, permitindo que todo os

formandos possam exercer legalmente suas funções profissionais.
O curso de Pedagogia foi reconhecido em novembro de 1972,

com três habilitações distintas: Licenciatura para cursos normais,
Administração de Escolas de Primeiro Grau e Administração de
Escolas de segundo Grau. Posteriormente, foi críadâ a habilitacão
de Orientação Educacional, que' embora já tendo formado duas
turmas, somente agora obteve do CFE plenas condições de fun
cionamento.

POSSE NA REITORIA

Está prevista para às 18 horas do próximo dia 16, a cerimônia de
p�sse do� prof�ssores José Tafner e José Roberge.nos cargos de
r�ltor.e vice-reitor da Furb, em substituição aos professores Igná-'
CIO Ricken e Pedro Reis Jr., respectivamente. No mesmo dia, oprofes-
sor JoãoJo�quim Fronza será empossado na direção da Faculdade

•

de Filosofia, Ciências e Letras, ocupando o cargo deixado vago
pelo professor José Tafner.

Festejos de aniversário

encerram hoje CO�
homenagem aos imigrantes

[oinoille (S ucursal) - Os feste.jos de aniversário de Joinville que

começaram no dia 3 deste mês, serão encenados hoje, data da

fundação da cidade, com uma extensa programação. Com a pre

sença de todo o secretariado municipal o programa marca para as

6h, Alvorada festiva, com a participação da Banda de Música do 62
BI e repicar de sinos em todas as igrejas da cidade. As 8 horas,
haverá hasteamento do pavilhão nacional ao som da Banda de
Música do 62 BI, revoada de pombos, a cargo da Socied�de Co
lumbófila de Joinville, discurso do prefeito Luiz Hennque da

Silveira, na praça da bandeira - monumento ao Imigrante.
As 8h30m, culto ecumênico, participação de corais de Toinville

da banda de música do 62,! BI,na praça da Bandeira.As 9 horas,
abertura do torneio de futebol-cidade de Icinville no Estrela Es

porte Clube. As 9h45m, desfile comemorativo ao aniversário da

cidade, com a participação de 620 BI,escolas municipais e esta

duais, corpo de bombeiros, clubes de atiraoores e bolao, clubes de
judõ, grupo de escoteiros, grupos folclóricos, banda municipal,
Força Expedicionária, Moto Clube, Sesi, Senac e Leo Aero Clube
de Joinville na Praça do Principe.
As II horas, homenagem ao imigrante no cemitério dos imigran

tes; as 13 horas, competição de tiro-ao alvo, entre os clubes de tiro,
na Sociedade Desportivo Cultural, Cruzeiro Joinvillense. As 16h,
jogo de futebol e Joinville e Botafogo do Rio de Ianeiro.as
10 noras, arriaçao fias bandeiras com a participação da Banda
Municipal de joinville na pra_s;a da bandeira e as 20 horas, de
monstração de ginástica rítmica ?OS esportes:

Nota falsa denuncia
cancelamento de cursos

oferecidos pela Fucrí
Criciúma (Sucursal)- Uma nota 1. imprensa, anônima foi
distribuída na última terça-feira, em Criciúma, informando
que haviam sido cancelados os cursos de Estudos Sociaise

'

'pedagogia da Fundação Educacional de Criciúma. O dire
tor executivo da entidade, Alfredo da Veiga Neto, porém,
desconhece a origem da nota e acredita .que "tenha partido
de alguém que quer prejudicar a Fucri".
A NOTA

'

A "nota falsa" distribuída para a imprensa por ummenino
de aproximadamente 8 anos, e que não identificou a fonte,
estava assim redigida:

-

"Pelo edital de segunda chamada do concurso vestibu ..

lar de 1978, da: Fundação Educacional de 'Criciúma,
'percebe-se o cancelamento de mais dois cursos, desta vez
Estudos Sociais .e Pedagogia. As inscrições em segunda
chamada serão abertas somente para a Esede (Educação

.

Física) e os cursos de Ciências (Biologia e Matemática) da
Faciecri.

Com o cancelamento tJcito e não expresso destes dois
Cursos totalizam três superiores em Criciúma que fe
cham' . .suas portas e aos poucos vai definhando o sonho
de nossa Universidade, enquanto outras cidades marcam

p�ntos sem que ninguém diga ou faça alguma coisa".
REPLICA
Ontem pela manhã, o diretor executivo da Fucri, Alfredo

Veiga Neto desmentia a nota oficial lembrando que "co
loca a universidade a disposição dos interessados, q�e
poderão ver como os dois cursos continuam funcionando
no período da tarde. Não abrimos vagas de segunda cha
mada para estes cursos porque o curso de Estudos Sociais
na primeira chamada teve poucos inscritos e o de Pedago
gia teve o número de inscritos suficientes,
Sobre o autor ou autores "nota Falsa", Alfredo Veiga Neto'
afirmou que"esta é uma campanha de pessoas quequerem
destruir a Fucri".
Há alguns dias urna nota anônima também foi divul
gada à imprensa d�nunciando muitas dispensas na Fucri.
Na oportunidade o diretor executivo também desmentia
categoricamente a informação.
RECONHECIMENTOS '

Sobr.e os reconhecimentos dos cursos de letras e Estudos
Sociais, da Faculdade de Ciências e Educação - Faciecri
\leiga Neto informou que os cursos deverão ser reconheci.
'dos até junho próximo. Garantiu também que a partir do
segundo semestre deverão dar entrada os processos dos
cursos de administração, ciências contábeis e agrimensura.

GUINDASTES SÃO TRANSfERIDOS .PARA MANAUS
Entretanto, com a transformação do terminal de Laguna em

Porto Pesqueiro, 2 guindastes instalados neste município
foram transferidos para São Francisco do Sul, solucionando o

problema. O porto de São Francisco possui guindastes fabri
cados em 1910 e que apesar de ooscletos. ainda prestam
serviços adequadamente no setor de carga geral.
,CRESCIMENTO

O setor de carga e descarga do Porto de São Francisco do
Sul apresentou no ano passado um crescimento de 359,2 por
cento com um movimento de 4.855.000,00 toneladas, contra
1.351.000 registradas em 1976. Um total de 185 navios de
bandeira nacional atracaram no Porto, representarrdo uma

média mensal de 15,5 embarcações. Estes dados contam do
boletim estatístico do Porto divulgado no início desta semana,

O boletim informa ainda que dos 185 navios, 47 são d-e
bandeira nacional, 29 de bandeira liberiana, 20 do Japão, 21
da Espanha e em menor escala dos países daAménca do Sul,
Central e Europa. O relatório acrescenta também que os ser

viços portuários prestados por'120 estivadores, representam
ao Sindicato dos Arrumadores uma arrecadação de 85 por
cento da receita global.

O boletim observa que a diminuição do número de navios

apartados em São Francisco do Sul no ano passado, decorreu
dos serviços de alargamento de 75 metros do cais acostável
que estão sendo executados pela firma "Christiani Nielsen",

São Francisco do Sul (Sucursal de Joinville) - 3 guindastes
eletrônicos com capacidade para 3,2 toneladas, importados
da Alemanha em 1972 e que, se encontram i nativos no Porto de
São Francisco do Sul, foram transferidos para o terminal de

Manaus através do navio brasileiro "Olavo Egidio", Os apare
lhos foram adquiridos pelo Ministério dos Transportes para
substituir os antigos guindastes que ainda continuam pres
tando serviços de carga e descarga do Porto. Depois devários
estudos constatou-se a impossibilidade de montagem dos

aparelhos face ao alto custo das obras de sustentação que
deveriam ser executadas no cais.

Segundo informações da época, além dos problemas de

sustentação, montagem e pouca capacidade de carga, existia
apenas no Brasil um veículo de fabricação germânica, pe
sando 45,toneladas e capacidade para erguer até 100 tonela
das, e em condições de montar os guindastes. Este fator,
entretanto, viria a onerar sensivelmente a instalação dos apa
relhos, face a sua locomoção. Diante desta situação, a admi
nistração do Porto local através da superintendência da

época, enviou em 1972 um documento ao então Departa
mento Nacional de Portos e Vias Navegáveis - DNPVN - comu

nicando a pouca viabilidade da montagem dos novos guin-
, dastes, e que entretanto, embora fossem montados, não vi
riam solucionar os problemas do Porto futuramente em fun
çã,o do aumento crescente das exportações.

I cujos trabalhos foram iniciados a partir da segunda quinzena
de novembro, Diante deste serviço, aproximadamente 220
metros do cais acostável, o que corresponde a uma faixa de40
por cento do seu total foram interditados, Em função disso o

movimento do Porto ficou reduzido em 40 por cento.
PRIMEIRO LUGAR

'

O Porto ocupou o primeiro lugar em Santa Catarina na

exportação de soja com um total exportável de 259.000 tone
ladas do produto, Já na importação, o principal destaque
pertenceu a descarga de petróleo-crú ao terminal marítimo
totalizando 2.021.396 toneladas. O'retatório acrescenta ainda
que ancoraram no Porto local navios com capacidade de 50 a

60 mil toneladas cujo comprimento varia de 200 a 220 metros.
Um total de 12,557 caminhões procedentes da região nor

deste do Estado, Oeste e Sul, além de alguns do Rio Grande
do Su I, operaram na área portuária e mais 684 vagões perten
centes a rede ferroviária federal.

O Plano Diretor do Porto prevê este ano a dragagem do
canal de acesso da barra com cerca de 2,5 kms de compri
mento, 150 metros de largura e 10 metrosde profundidade, Na
segunda etapa, será Implantado o novo cais, com dragagem
do canal de acesso numa profundidade de 13 metros e o

deslocamento dos carregadores para o "berço" de forma a

possibilitar a operação do terminal graneleiro 'em execução,
dentro dos benefícios rentáveis.

Quando iniciamos atividades, em março de 1938, já o fizemos
beneficiando o País. fabricando, em caráter PIONEIRO na América Latina,
as CONEXÕES TUPY, e isso em ferro maleável, com "know how"

, genuinamente brasileiro, por nós desenvolvido.
Do quadro acionário, então exclusivamente familiar, evoluimos para

a DEMOCRATIZAÇÃO :QO CAPITAL SOCIAL, ensejando a milhares de
nossos empregados e ao mercado investidor brasileiro a oportunidade de se

agregarem a nossos planos de desenvolvimento.
Sob nosso impulso direto outras sete indústrias floresceram,

atuando em setores básicos do desenvolvimento brasileiro.
Em 1938 éramos apenas 60.

Hoje ultrapassamos 10.000, com cerca de 40 mil dependentes
diretos.

Desenvolvendo know-how e produtos em caráter pioneiro, outro
tanto fizemos no que tange à PESQUISA (com nosso moderno Centro de

Pesquisas e Desenvolvimento); à FORMAÇÃO DA JUVENTUDE (com a

criação da Escola Técnica Tupy); a nossos empregados (que gozam de
modelar ASSISTÊNCIA SOCIAL); ao País, pela economia de divisas

ensejada, pelos impostos recolhidos, pela cooperação decidida com os planos
governamentais de desenvolvimento em variados setores básicos.

Nossos esforços não foram vãos: hoje alinhamo-nos entre as 10
MAIORES FUNDIÇOES DE FERRO DO MUNDO OCIDENTAL e

nossos produtos, seja da linha de conexões, seja fias linhas de auto-peças,
blocos de motores) ferragens eletrotécnicas e de outras peças .especiáis,
gozam de PRESTIGIO INTERNACIONAL.

Somos uma EMPRESA GENUINAMENTE BRASILEIRA.
Que se fez pelo esforço e pela competência, ao longo de uma

estrada que já mede 4 decênios.
E contamos com o respaldo qe um precioso CONTINGENTE

HUMANO, SEMPRE RENOVADO, pois outros decênios nos acenam para
a continuidade de nossa contribuição ao crescente progresso do País.

ÇT7 FUNDICAO TUPY S.A.
�. JOINVllLE - se
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BAMERINDUS
FUNDO BAMERINDUS DE INVESTIMENTO

Administrado por Banco 8amerindus de Investimento S/A com a colaboração técnica do Bamerin_dus S/A Corretora de Câmbio e Valores Mobiln\rios

PARECER DO AUDITOR

1. Examinamos o balanco patrimonial do FUNDO BAMERINDUS DE INVESTIMENTO,
levantado em 30 de dezembro de 1977, e a demonstração de resultados referente ao semestre findo
naquela data.Efetuamos nosso exame consoante padrões reconhecidos de auditoria e com observân'
cia da regulamentação própria em vigor, incluindo, consequentemente, verificações em registras e do
cumentos contábeis, valores e certificados de ações e títulos em poder de depositários e outros preces
sos de comprovação que consideramos necessários nas circunstâncias.

2. Em nossa opinião, as demonstrações contábeis acima referidas traduzem, adequadamente,
a posição patrimonial e financeira do FUNDO BAMERINDUS DE INVESTIMENTO em 30 de dezern
bro de 1977, e a movimentação do seu patrimônio liquido ocorrida durante o semestre findo na

mesma data, de acordo com os principias de contabilidade geralmente aplicados à espécie, adotados
com uniformidade em relação ao período anterior.

Curitiba/PR, 15 de Fevereiro de 1978

EiDGARD BITTENCOURT - Auditor. Independente· Conto CRC/PR n!' 3080-AI·PF 011 . GEMECRAI 72/002·PF .• CPF 000797749

DEMONSTRATIVO DA MOVIMENTAÇAO DO PATRIMOI\IIO LfaUIDO NO
PERfODO DE 01/07/7Tà 30/12/77

LUCRtCIA GUGINSKI· TtC. CONTo CRCPR 15.505· CPF· 005.105.729·87

BALANÇO PATRIMONIAL EM 30/12/77

BENS, VALORES E APLICAÇÕES
- Bancos , ................•.. , .

- Dividendos a Receber .............•...........•.
- Valôres a Receber ............•..............•.

PATRIMONIO LIQUIDO EM 30.06.77
7.288.181,927 Cotas a Cr$ 4,78 ..........•...•.....•............
COTAS EMITIDAS E RESGATADAS:
- COTAS EMITIDAS: 11.003,928 ......•........ ,... 53.269,76
-COTAS RESGATADAS:487.551.349 (.) 2.294.169,13

- Variação no resgate (.) 151.366,49 (.) 2.445.535,62
RESULTADO DO PERlbDO

RECEITAS

34.862.030,30 1.506.624,75
90.544,23
26.440,98 1.623.609,96

(·).2.392.265,86
INVESTIMENTO
Ações a Preço de Mercado
(Custo Cr$ 41.286.554,09) 34.786.424,66

EXIGIBI LlDADES
Obrigações a Pagar ........•.... , ....•.........•..........

PATRIMONIO LIQUIDO.
(.) 99.579,67

- Dividendos .................•...
- Outras Receitas ...•..........•...
- Bonificações .............•.. , .. ,

DESPESAS
- Taxa de Administração. . . . . . . . . . . . • 729.354,57
- Custódia . . . . . . . . . . . . . . . • . . . 392.956,68
- Corretagem .,...... . 71.339,12
- outras Despesas. . . . . . . .. .. 60.630,55
- Auditoria. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13.236,00 (-)1,267.516,92 1.486.268,77
RESULTADO NA VENDA DE TIIULOS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. (.) 1.622.230,11

992.603,54
14.248,15

1.746.934,00 2.753.785,69

VARIAÇÃO NO VALOR DA CARTEIRA
- Resultante da Avaliação a preço de Mercado. .. . ....•.. , .

PA'rRIMONIO LIQUIDO EM 30.12,77
6.811.634,506 Cotas a Cr$ 5,33 : •...........

Representado por 6.811.634,506 Cotas a Cr$ 5,33 ... : .. , ..•..... , ..•.. 36.310.454,953.976.651,85

36. 31�.454,95

Consoante as disposições legais e estatutárias e, na

qualidade de Administradores do Fundo Bamerindus de Investi
mentos (FBI), vimos apresentar os relatórios financeiros relativos
ao semestre findo em 30.12.77, um breve retrospecto do compor
tamento da economia e do mercado de ações em 1977 e a pers
pectiva das Bolsas de Valores para o próximo periodo.

Cr�mos também que, de forma geral, o período fOI bom
para os Fundos de Investimentos, levando-se em conta que a

maioria conseguiu sobrepujar os principais indicadores de Bolsa e

os indices de inflação e Correção Monetária.
Com relação ao comportamento dos principais indica

dores de Bolsa em 1977, teriamos o seguinte:
O índice Bolsa de Valores do Rio de Janeiro (IBV)

evoluiu no per iodo em 1019, 3 pontos, situando-se em 482Cl,0
com um acréscimo de 26,79%. Paralelamente o lndice de Bolsa de
Valores de São Paulo fechou o ano em 3403 pontos com um

acréscimo de 41,97%. ,

No exercfcio de 1977 a Bolsa de Valores do RIO de
Janeiro neqociou um total de 5,6 bilhões de titulas (+64,4%)
representando um volume de Cr$ 22,0 milhões superior ao ano

anterior em 35,0% {valores correntes).

Tal fato parece ser verdadeiro quando, analisado à nivel
setorial, nos deparamos com taxas de crescimento elevadas como
as do Setor Siderúrgico em torne de 22%, do metalúrgico, quírni
co e cimenteira. Paralelamente, verificaremos que dentre os

setores que mais sofreram com a desaceleração, estavam os

automobilísticos, os de pneumáticos, de matéria plástica e de
tecidos.

No que diz respeito à balança comercial, obteve-se um
.

grande êxito ao encerrar-se o ano com superávit da ordem de
US$ 138,5 milhões, contra um défict no ano antenor de US$
2.147 milhões. Para tanto contribuiram decisivamente a queda
nas importações (montaram a US$ 11,9 bilhões), a política de
substituição de importações (aço celulose, bens de capital) e o

mcremento nas exportações que atingiram US$ 12,1 bilhões.
Desde 1973 que a balança comercial não apresentava superávit.

Com toda certeza, um dos maiores feitos de 1977 diz
respeito à diminuição do déficit das transações correntes que
deverá se fixar em torno de US$ 3,9 bilhões contra US$ 6,1
bilhões em 1976. Existiam muitas dúvidas quanto à possibilidade
de se reduzir o déficit tendo-se em conta o aumento dos juros a

pagar sobre a divida externa. Com isto, provavelmente, a divida
bruta brasileira atingirá níveis próximos a US$ 30 bilhões,
ficando a dívida liquida perto de US$ 23 bilhões. (- US$ 7
bilhões de reservas).

RETROSPECTO ECONOMICQ - 1977
O ano de 1977 teve como tônica a desaceleração censo

ciente da economia a partir da verificação de que a inflação, no
contexto de uma taxa de crescimento elevada, poderia fugir a

todos os controles com a impossibilidade de evitar-se um endivi
damento externo acelerado que poderia ocasionar um resultado
indesejado. Com efeito o Produto Interno Bruto (PIB) deverá
apresentar um crescimento da ordem de 5,8% que junto com o de
1975, são os menores registrados desde 1967. No periodo, o

índice Geral de Preços - DI atingiu um crescimento de 38,8%,
fato que evidencia o acerto das medidas implementadas para
conter a inflação.

Cumpre lembrar, ainda, que a desaceleração teria sido
maior não fosse o excepcional crescimento da agricultura da
ordem de 9% em confronto com o aumento da produção indus
trial, cujas primeiras estimativas <:ião conta de um crescimento
entre 2,5% e 3,0%.

A nosso ver, a desaceleração desencadeada pelo governo.
foi bastante seletiva, conseguindo-se imprimir um rítmo de
atividade satisfatória nos setores substituidores de importações e

reduzindo-se nos setores que não detinham a mesma prioridade
ou que oneravam a pauta de importação.

FUNDO BAMERINDUS DE INVESTIMENTO
Gostaríamos de participar aos Srs. Condôminos que a

partir de abril de 1977 decidiram os administradores promover
profundas modificações em sua estrutura visando adequá-Ia aos

padrões de análise e investimento compatfveis com o volume de
recursos administrados. Os primeiros resultados já estão sendo
colhidos e esperamos que se façam evidentes ao longo dos próxi
mos anos, fazendo jus assim ao crédito de confiança depositado
pelos Srs. Condôminos.

Dentro do intúito de melhor informar sobre o andamen
to de nossa administração, faremos um breve retrospecto esta
tístico do FBI comparativamente ao exercrclo anterior

No que diz respeito à performance em 1977, teriamos

MERCADO DE AÇÕES
Acreditamos que 1977 foi favorável a quase totalidade

dos aplicadores em ações, tendo alguns títulos atingido valorizações
superiores a 300%.

FUNDO FUNDO

�
BAMERINDUS B�I'f1�RINDUS

I %
I

INVEST. INVEST, IA
- EM 31.12.76 EM30.12.77

VALOR DO PATRIMONIO (Cr$ Milhões) 35,1 36,3 3,4
VALOR DA COTA (Cr$) 4,30 5,33 ---

PERFOMANCE (%) 15,0 24,0 ---

CAPTAÇÃO (Cr$ Mil) 647,5 183,0 (71,7)
RESGATE (Cr$ Mil) 10.457,2 6.774,5 (35,2)

-

As dez malares concentrações em relação ao patrimônio em 1976 e 1977 foram as seguintes

No que tange à movimentação, o FBI teve o seguinte comportamento:

-

1976 -1·977

CONCENTRAÇÃO EM CIAS %PATRI· CONCENTRAÇÕES EM CIAS %PATRI·
MONIO MONIO

VALE DO RIO DOCE 8,83 REFRIGERAÇÃO PARANÁ 12,43
PETROBRÁS 7,85 BANCO DO NORDESTE 11,06
BELGO MINEIRA 7,12 PETROBRÁS 9,29
BANCO DO BRASIL 6,64 MANNESMANN 6,69
BANCO DO NORDESTE 6,84 BANCO DO BRASIL 4,31
MANNESMANN 6,09 METAL LEVE 3,87
SID RIOGRANDENSE 3,85 SAMITRI 3,48
METAL LEVE 3,42 LOJAS AMERICANAS 3,44
ACESITA 2,39 BARDELLA 3,09
COBRASMA 2,36 SID RIOGRANDENSE 2,68

TOTAL 55,38 TOTAL 60,34
FUNDO FUNDO FUNDO f

�
BAMERINDUS BAMERINDUS %

INVEST. INVEST.
S EM 31.12.76 EM 30.12.77

COMPRA DE AÇÕES (Cr$ Milhões) 35,9 11,3
VENDA DE AÇÕES (Cr$ Milhões) 49,9 13,8
SUBSCRiÇÕES (Cr$ Milhões) 1,5 3,9
CORRETAGENS (Cr$ Milhões) 0,5 0,2
TX. DE ADMINISTRAÇÃO (Cr$ Milhões) 1,6 1,5

PERSPECTIVAS
Acreditamos que em 1978 essrsnremos à consolidação do mercado de ações brasileiro Fatos como o efetive

funcionamento das CVM - Comissão de Valores Mobillérfcs: as pnmerres demonstrações financeiras de acordo com a

Nova Lei das S A e, o crescente aparelhamento das Bolsas de Valores e instituições do mercado, trarão como consequên
cia natural um amadurecimento do mercado como um todo Além diSSO, fatores conjunturais posmvcs tais como a

queda da Inflação, regulamentação de fundos de Segundade Social e Montepios e melhor definição das diretrizes da
política econômica adotadas pelo Governo, sem dúvida deverão influenciar favoravelmente a intensificação de neqócios

Finalizando, agradecemos o voto de confiança depositado pelos Srs Cor-dôminos e, colocamo-nos à diSPOSI-
ção para eventuais escJareclme�tos que se fizerem necessários

OS ADMINISTRADORES

POSiÇÃO DE CARTEIRA

FUNDO BAMERINDUS DE INVESTIMENTO
ADMINISTRADO PELO BANCO BAMERINDUS DE INVESTIMENTO S/A.
POSiÇÃO EM 30 OE DEZEMBRO DE 1977 DA CARTEIRA DE TITULOS

ATIVIDADE CLASSE aUANTlDADE PREÇO/MERCADO
008· INDÚSTRIA TEXTlL 0,30%
BuettnerS/A Ind e Comércio PREF 17.550 17550.00

001 ·INSTITUIÇOES FINANCEIRAS 22,75% Nylonsul Textll A M Schmalz PREF 65807 66 465,07
Banco da Amazônia S/A NOM ORDN 15136 11.352,00 Nylonsul Textil A. M. Schamlz PRFB 26016 26276.16
Banco do Brasil S/A. NOM ORDN 246.117 504539,85 110.291,23Banco do Brasil S/A Bon. a Rec. NOM ORDN 123059 252.270,95 009· IND. DE VESTUÁRIO, CALÇADOS E ARTEF. DE TECIDOS 2,96%Banco do Brasil S/A. Subs. a Realizar - NOM ORDN 49.224 100.909,20 São Paulo Alpargatas S/A. PREF 350.000 t029000,00Banco do Brasil S/A PREF 185.644 705.447,20
Banco América do Sul S/A NOM ORDN 996 996,00 1029000,00
Banco América do Sul S/A NOM PREF 474 474,00 010 ·IND auflVllCA E PETRÓLEO 12,55%
Banco do Estado da Bahia S/A. PREF 33.332 61.664,20 Manah S/A Com e Indústria PREF 121480 329.210,80
Bco do Estado da Guanabara S/A NQM ORDN 115829 94.979,78 Manah S/A Com e I ndústna ORDN 213134 596775,20
Bco do Estado da Guanabara S/A PREF 113928 110.510,16 Petróleo Brasileiro S/A PREF 1198748 3.020.844,96
Bco do Estado de São Paulo S/A NOM. ORDN 527706 496.043,64 Petróleo Brasileiro S.A. NOM PREF 102.. :);!j) 251.719,50
Bco do Estado de São Paulo S/A PREF 263.850 300789,00 Petróleo Brasileiro S/A 80n. a Rec NOM PREF 40930 100687,80
Bco Brasileiro de Descontos S/A. NOM. ORDN 496 902,72 Fertilizantes do Sul S/A - NOM PREF 20000 36600,00
Bco Brasileiro de Descontos S/A. NOM PREF 15,661 25840,65 União de f nds. Petrcquünicas S/A END PREF 1.300 7410,00
Bco do Nordeste do Brasil S/A NOM ORDN 1 241.896 2.471.373,04 União de Inds Petroqufrnicas S/A ENO ORDN 1500 7050,00
Bco do Nordeste do Brasil S/A PREF 568.042 1.545074,24 S/A, White Martins ORDN 4.934 14.061,90
Umão de Bancos Brasileiros S/A NOM PREF 74386 56533,36 Tamoyo S/A. Ind Com Transp NOM. ORDN 1.250 1 250,00
Banco do Estado do Paraná S/A NOM ORDN 79211 79.211,00
Banco do Estado do Paraná S/A NOM PREF 831.914 831.914,00 4365610.16
Bco Francês e Italiano S/A Sudam NOM ORDN 3697 3733,97 011 ·IND DE BORRACHA E MAT PLÁSTICA 0,32%
Bco. Francês e Italiano S/A Sudam NOM. PREF 414 414,00 Kelson's Ind Com S/A PREF 297500 113050.00
Banco Itaú S/A. NOM ORDN 2699 3913.55 113050.00Banoo Itau S/A. NOM PREF 2708 2843,40 012 ·IND DE PROD ALlMENTICIOS E BEBIDAS 3,08%Bco. Mercantil de S Paulo S/A NOM PREF 96364 91 545,80 Cla Cervejaria Brahma S/A. ORDN 203429 311 246.37Banco Real S/A. NOM ORDN 350 322,00 Cia Cervejaria Brahma S/A PREF 352297 616519,75Banco Real S/A NOM PREF B 129 6.909,65 Cia Cacique de Café Solúvel ORDN 50 499 93423,15Fmanc Bradesco Créd FIO Invest NOM PREF 810 1.085.40 Domlnium S/A Ind e Comércio PREF 46207 18482,80

7761 592.76 Dominiurn S/A Ind e Comércio ORDN 53600 21440,00
002 ·INDÚSTRIA EXTRATIVA MINERAL 6,42% Iguaçú Café Solúvel S/A PREF 696B 6271,20
S/A. Mineração Trindade - Samitri ORDN 1053 712 1 264.454,40 Iguaçu Café Soluvel S/A ORDN 375 412.50
Cia Vale do RIO Doce PREF 583265 939056,65 Iguaçú Café Solúvel S/A ·NOM PREF 2771 249390

Magneslta S/A ORDN 5.111 11 244,20 19uaçú Café Solúvel S/A PRFB 2.341 2715,56
Magneslta S/A .• NOM INTRANSFERfvEL ORDN 14936 18.670,00 1073005,23Meqneslta S/A PRFA 391 746,81 013 INDÚSTRIA DO FUMO 1,27%

2.234.172.06 Cia Souza Cruz I nd e Comércio ORDN 138640 443648.00
003 - CONSTRUÇÃO CIVIL 0,59% 443648,00Cia Cimento Portland Itaú PREF 4585 10.087,00 014· DEMAIS INDS DE TRANSFORMAÇÃO 17,71%
Cia. CImento Portland Cauê PREF 55000 187.550,00 Mercantil- Flnasa Empr Participação ORDN 39 362 37000.28
CImento Aratú S/A NOM. PREF 576 161,28 Transparaná S/A PREF 95B7 18982.26
Cerâmica São Francisco - NOM ORDN BOOO 8.080,00 Socic.Comerciat S/A PREF 189000 56.700,00

Apolo - Prod. de Aço S/A ORDN 1000 800,00
004 ·SERV INDUSTRIAIS DE UTILIDADE PÚBLICA

205.878,28 Aços Especiais ltabira S/A Acesita ORDN 737098 877 146,621,94% Ola Siderúrgica Nacional S/A PREF 1 328.678 810.493,58Centrais Elétncas de Minas Gerais PREF 124247 85730,43 Cia SIderúrgica Mannesmann PREF 1 210990 2300881,00Cia Brasileira de Energia Elétrica ORDN 23454 1430694 Cia Siderúrgica Mannesmann ORDN 56709 128729,43Cia Força e Luz Cat Leopoldina PREF 500000 375000,00 ela Siderúrgica Belga-Mineira ORDN 424365 772344,30Cia. Paulista de Força e Luz ORDN 352285 200.802,45 S/A MOinho Santlste Ind Gerais ORDN 2971 255506

675839,82 Cla SIderúrgica Açonorte S/A PRFA 9144 5577.84
005 INDÚSTRIA METALÚRGICA 3,35% Cle. Ferro Brasileiro ORDN 12.050 66877,50
Cia Ferro e Ligas da Bahia S/A. NOM ?REF 3000 5130,00 Cia. Ferro Brasileiro PREF 12048 50 601,60
Cia Metalúrqica Barbara ORDN 37.795 102046,50 Siderúrgica Riograndense S/A ORDN 167502 167.502.00
Cobrasma S/A Ind. e Comércio PREF 51846 109395,06 Siderúrgica Riograndense S/A PREF 804.639 804639,00
Cobrasma S/A Ind e Comércio ORDN 410.202 820404,00' Sano S/A Ind e Comércio PREF 35690 63.171,30
ZIVI S/A Cutelaria PREF '2700 4.725,00 6162001.77Sifco do Brasil S/A. Ind. Metalúrgica ORDN 730 744,60 015 ·cOMERCIO LOJISTA 4,12%Metalflex S/A� Ind e Comércio ORDN 200.000 124000,00 LOjas Americanas S/A ORDN 359637 1247940,39

1.166.445,16 MesblaS/A ORDN 115800 184.122.00
006 ·INDÚSTRIA MECÃNICA 22.25% 1 432.062,39Bardella S/A Ind. Mecânicas PREF 500 000 1 125000,00 016 ·EMPRESAS DE COMUNICAÇÃOEletromotores Jaraguá S/A. PREF 14.200 15478.00 Encsson do Brasil Com. e Ind S/A ORDN 1866 1 866,00Metal Leve S/A Ind e Comércio PREF 439.312 1 405798,40
Premesa S/A. Ind e Comércio PREF 400000 772 000,00 1.866,00
Refngeração Paraná S/A. ORDN SS 554 i7898,60 017· DEMAIS SERViÇOS 0,01%
Refrigeração Paraná S/A PREF 2.609660 4436.422,00 Cla Docas de Santos ORDN 42120 43804,80

007 -IND. DE CELULOSE, PAPEL E PAPELÃO 0,38%
7832597,00 43804,80

---------

CI3 T. Janer Com. e I ndústna PREF 126000 133560,00
---------

133560,00 34 786.424,66

TAXA DE ADMINISTRAÇÃO
DEMAIS DESPESAS

TAXA DE INGRESSO PAI

- 2,05%"10 PATRIMÓNIO LfaUIDO MÉDIO.
- 1,51%s/0 PATRIMONIO LfaUIDO MÉDIO

Cr$ 2.000,00
Cr$ 10.000,00
Cr$ 25 000 ,00
Cr$ 60.000,00

Cr$ 100,00
Cr$ 2.000,01
Cr$ 10.000,01
Cr$ 25.000,01

-9%
-8%
-7%
-6%

de Cr$ 60.000,01 até c-s 100000,00 -5%
de Cr$ 100000,01 até Cr$ 200 000,00 -4%
de Cr$ 200 000,01 até Cr$ 300.000,00 -3%
de Cr$ 300.000,01 até Cr$ ......... -2%

..I.

de
de
de
de

até
até
até
até

TAXA DE INGRESSO PAM - 6% s/o VALOR DO CONTRATO

iniciou ontem no

Colégio São José
ltajat (Sucursal) - O Colégio São José, realizou na noite de

ontem, a aula inaugural do primeiro Curso de Enfermagem Auxi.
Iiar da região, Várias autoridades estiveram presentes ao ato nas
dependências daquele estabelecimento, quando o diretor clínico
do Hospital Marieta Konder Bornhausen, Edson Vilela, fez uma
explanação sobre a importância do curso, considerando o fato que,
brevemente a Fepevi - Fundação de Ensino do Polo Ceo,
Educacional do Vale do Itajai - implantará na região, também o

primeiro curso de enfermagem superior.
O motivo que levou a direção do Colégio São José a tomar a

iniciativa de implantar o Curso de Enfermagem Auxiliar, foi o fato
de que os hospitais da região, praticamente não possuem enfer.
magem, serviço este que está sendo cumprido por assistente, em
sua maioria mal preparados. Para o próximo ano, será criado de
acordo com a resolução 07/77, do Conselho Federal de Educação,
o Curso Técnico de Enfermagem. Segundo a diretora, Irma Ade
Iina da Silva, "a procura tem sido grande e apesar da primeira
turma formada de 47 alunos, existem vários outros aguardando
vaga e muitos pedidos, até mesmo de cidades de fora da região do
VaIe".
O curso técnico será dirigido por enfermeiras religiosas gradua.

das, do Hospital Samaritano de São Paulo. O corpo docente já está
formado. O custo avaliado em 10 por cento mais caro do que os
demais cursos, não dará lucros ao estabelecimento, que tem por
principal objetivo fornecer mão de obra aos hospitais que estão
extremamente necessitados. Durante os três anos de curso (para
entar precisa ter o <prlmeiro ando do segundo 'grau)os alunos terão
aulas à noite e prática durante o dia, conforme convênio firmado
com o Hospital Marieta Konder Bornhausem que coincidente
mente está ampliando suas instalações. Deverá absorver grande
parte dos formandos futuramente.

Se as procuras continuarem, o Colégio deverá abrir outra sala de
aula no sentido de possibilitar aos interessados o ingresso no
curso. Atualmente estão estudando alunos de Brusque, Nova
Trento, São João Batista e Itajaí.
SUPERIOR
Segundo o diretor clínico do HospitalMarieta KonderBornhau

sen, médico Edson Vilela, "a Fepevi também deverá implantar na
região (Campus Universitário) o Curso de Enfermagem 11 nível
superior, até ao final do ano. Todos os contatos com as áreas da
educação já foram feitos e tudo está pronto para ser posto em

prática". Esclareceu ainda-Vilela que "com a implantação do
curso superior, poderão ser absorvidos os estudantes que se for
marem no curso de auxiliar ou técnico (ambos profissionalizan
tes), no sentido de dar continuidade a educação da enfermagem".
O médico Edson Vilela é também membro da administração da

Fepevi. Ligado aos problemas do setor (Enfermagem) tomou a

iniciativa de ir manter contatos com o MEC e recebeu recente
mente uma comissão de alto nível, que na região fez um levanta
mento que veio conferir a real necessidade do curso. Indepen
dente disso, a Fepevi havia feito no ano passado uma pesquisa
detalhada sobre quais as áreas mais carentes da região, em termos
de cursos, prevalecendo o de Enfermagem.

Professoras municipais
participam de curso

de fantoches em Lages
Lages (Sucursal) - 40 professores das escolas urbanas perten

centes a rede municipal de ensino, estão participando desde on

tem, de um "Curso de Fantoches", ministrado pelo diretor teatral
Fernando Fierro. A promoção é do Departamento de Educação e

Cultura da Prefeitura local (DEC).
O curso,com duração de 15 dias, com aulas nos deis periodos
diurnos, inclui a confecção e manuseio e a exploração didatica de
fantoches. De acordo com o o boletim do Departamento de Tu
rismo e Divulgação da Prefeitura, o objetivo deste curso, "é capa
citar os professores IJÍlra enriquecer o ensino nas escolas e facilitar
a tarefa educativa".

'

Esse curso atinge, nesta primeira etapa, as 19 escolas municipais
localizadas na área urbana do município. Segundo o titular do
Departamento de Educação e Cultura, Manoel Nunes da Silva
Neto, numa próxima fase deverão ser levados a outras 73 escolas
do interior, através dos grupos teatrais do prôprio interior do
'município, atingindo, finalmente, as aproximadamente 250 pro
fessoras da rede municipal de ensino.

Ruas do distrito dê Rio

Maina serão denominadas

Criciúma (Sucursal) - Nesta semana o Prefeito Altair Guidi

enviará Projeto de Lei na Câmara Mun,iciI?al de C�iciú�a"deno
minando dezesseis ruas situadas no Distrito de �o Mama,

As ruas serão identificadas com nomes de pessoas já desapare
cidas, naturais do Distrito de Rio Maina ou provenientes de outras
regiões e que lá se radicaram.
Estarão recebendo nomes as atuais ruas quarenta e sete, nove,

treze, cinco, vinte e oito, setenta, vinte e dois, trinta e oito, trinta e

dois, cinquenta e quatro, vinte e três, sers, noventa, vinte e um,
dez e rua sem número, paralela a rua trinta e sete, e que parte da
Avenida dos Imigrantes Italianos, a principal do distrito. Os
nomes das pessoas que identificarão as ruas, não poderão ser

divulgados por enquanto, por tratar-se de 'matéria que o Legisla
tivo criciumense examinará em sessão secreta, O Prefeito Altair
Guidi determinou que fossem anexados ao projeto dados biográfi
cos das pessoas que darão nomes as ruas em referência.
ASSISTENTE SOCIAL

A Assistente Social Ismar de Medeiros, programou uma série de
reuniões em diversos bairros do município, a fim de que possa
planejar suas atividades, Ela revelou que esses encontros estão
acontecendo diariamente em centros comunitários, possibili
tando um contato direto com a popula,ção. As reivindicações feitas
pela comunidade a Irismar de Medeiros serão submetida� a, es
tudo de viabilidade e programadas de acordo com suas priorida
des.

Senac implantará agência
em Itajaí ainda este ano

Itajaí (Sucursal)- Um convênio que deverá ser assinado na pró
xima semana entre a PrefeituraMunicipal e o Serviço Nacional de
Aprendizagem Comercial - Senac - resultará na implantação de
uma agência daquela entidade em Itajaí. Provisoriamente já
existe um escritório montado na cidade, com vistas a atender a

população.
A instalação oficial de uma escola do Senac em Itajaí virá preen
cher uma grande lacuna atualmente existente, com relação a falta
de orientação e injeção de conhecimentos comerciais a classe. A
região está atravessando uma critica fase de. falta de mão-de-obra
qualificada, sendo que algumas casas comerciais da cidade pos
suem em reserva grande número de pretendentes a cargos, por
não terem capacitação profissional em determinadas áreas, prin
cipalmente chefia de escritório, arquivo, crediário, etc,
O escritório do Senac já está prestando serviços amicro-região do

Vale do Itajaí, ou sejam, os municípios de Ilhota, Luiz Alves,
Navegantes, Penha, Piçarras, Balneário Camboriú, Itapema e

Porto Belo. A sede da agência está localizada no edifício Julieta
Lins,no centro da cidade e tem sido muito procurada para inscri
ções para os próximos cursos (primeiros) a serem abertos. Muitos
comerciários estão procurando vagas e estão sendo atendidos du
rante o dia e a noite. O agente regional é Nestor Junkes.
CURSOS
O Senac já está preparando a introdução de três cursos na região,

O primeiro deles será o de teleducação que consiste na facilidade
aos interessados em aprender por correspondência nas horas va

gas, as ocupações terciárias. O estudante pode profissionalizar-se
em vários setores através da correspondência, melhorando o seu

padrão de desempenho,
Os outros serão de Datilografia, com um total de 120 horas aulas .

Dentro de um mês, o Senac promoverá cursos para secretárias. No
final do mês, deverão ser reunidas secretárias de toda a região para
um encontro da micro-região, a fim de se estudar a implantação de
cursos para este setor.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gás liquefeito poderá
ser vendido somente
em locais seguros

Criciúma (Sucursal) - Uma indicação assinada pelos npve ve

readores da bancada da Arena, na Câmara Municipal, solicitaram
a proibição por parte do. Executivo da venda de gás liquefeito de
petróleo em supermercados, armazéns, bares e similares. A soli

citação dos vereadores, é baseada na lei 1.193, Código de Postu
ras do Município, que proibe a venda desse produto nos referidos
estabelecimentos.

Justificam os vereadores que "estão sendo colocados botijões
nas calçadas e em bares, perto dos fregueses, sem as mínimas

condições de segurança".
JTELEFONES

Outra solicitação feita pelos vereadores na sessão realizada na

última segunda-feira, foi o envio de expediente à Telesc, pedindo
a aqilização na implantação da rede t�lefônica no Distrito de Rio

Maina. Afirmaram que "aquele distrito de Criciúma é maior do

que muitas cidades do Estado, que já têm telefones".

Movimento do comércio
foi excelente no Vale

Blumenau (Sucursal) - Com um movimento de aproximada
mente 7.000 turistas diários, o comércio bturnenauense, durante
os meses de janeiro/fevereiro foi excelente para Décio Moser,
presidente dos Clubes dos Diretores Lojistas de Blumenau. Se no
ano passado o crescimento nas vendas do comércio foi de 10 por
cento, este ano, se não igualou este índice poderá aumentar,

A grande surpresa nos meios comerciais este ano foi o movi
mento registrado no mês de janeiro,o mais acentuado em termos
de turismo, superou as vendas de dezembro, mês natalino. E para
78, "os lojistas usarão de um cuidadoso planejamento, adequa
ção e aprimoramento de técnicas, a fim de obterem um bom

desempenho, pelo menos igualável ao de 77, senão superando-o,
garante Maser.
Quanto as reclamaçôes da maioria dos turistas com relação

aos preços dos artigos blumenauenses, os quais afirmam serem

maiores quê nos grandes centros, Décio Maser afirma que "as

grandes lojas do Rio e São Paulo fazem compras não muito

freqüentes, e quando as fazem, geralmente são de artigos de

,. segunda qualidade". "Em Blúrnenau porém, os estoques são
renovados quase que. mensalmente, ocasionando assim, os

constantes reajustes de preços".
Já o presidente da Acib-Associação Comerci�1 e Industrial de

Blumenau,Mário John,conforme contatos mantidos com a rede
hoteleira é os lojistas, "acredita que o movimento desta tempo
rada foi recorde, "garantindo ainda que "todos os visitantes não
tiveram queixas quanto a infra-estrutura montada para a-sua

acolhida".
Os hotéis blumenauenses também foram unânimes em termos -

de fluxo turístico, considerado além das expectativas. Para Mil
ton Macedo Domingues, gerente do Goarden Terrace Hotel, "o
movimento surpreendeu, e pelo número de reservas continuará
grande a afluência de turistas a Blumenau, mesmo na chamada
"época d.e baixa", que compreende os meses de abril, maio e

jl:!_nhó". Julho, continua Domingues, "Mês de feriados escolares
é também grande o movimento"."Agosto,até dezembro,seria a

outra "fase baixa". Mas durante os meses de baixa, principal
mente o de junho, mês da realização da Copa do Mundo na

Argentina, poderá surpreender os hoteleiros e comerciantes.

Domingues "acredita que as agências de turismo alargarão
seus roteiros alémda ida a Argentina, as cidades turísticas do sul,
onde Blumenau figura com destaque". I

Emílio Schramm, gerente das casas Flamingo, considerou a

temporaoajanetro/teverstro fora-de-série em termos devendas".
Para Schramm, "quem vem a Blurnenau quer comprar, e de

agora em diante os índices SÓ irão aumentar, pois a cidade já
alcançou grande prestígio em todo país", no que diz respeito ao

comércio de seus artigos.
Por outro lado, Francisco Canolla Teixeira, chefe do Departa

.

mento de Turismo da Prefeitura, garante que mais de cem mil
turistas passaram por Blumenau em janeiro/fevereiro sendo a
maior parte deles nos 600 ônibus de turisrno.O'tato éexplicado-

• por Canolla, "pois quem veraneou em Balneário Carnboriú, não
deixou dê visitar a cidade", Lembra ainda os 50 ônibus que aqui
estiveram nos três dias de carnavai, "'fugindo dele:"
As previsões de Canolla para os meses de baixa "são otimistas,

pois nos chamados "tertados", a cidade sempre fica repleta de
visitantes" .

Furb forma turma de

Educação F-ísica dia 11
.

Blumenau (Sucursal) - Tendo como paraninfo o professor An
tonio Boaventura da Silva,da Univérsidade de São Paulo e como

patrono o ex-prefeitoFelix Oristiano Theiss, a Faculdade de Edu
cação Física e Desportos terá, neste sábado, dia 11, a colação de

• grau de sua primeira turma, composta de 28 formandos. As ceri-
·

môniasseráo iniciadas às 10 horas com um culto ecumênico de
ação de graças, na igreja matriz São Paulo Apóstolo, prosse
guindo, à noite, com a entrega de diplomas, na Sociedade Drk
mático Musical Carlos Gomes e um baile no Clube Blume-
nauense de Caça e Tiro.

.

A turma denominada "Professor Lourival Beckhauser" é for
mada dos seguintes nomes; Alcides Caviquioli, Amadeu Gonçal
ves, Armando Knihs, Artina de Sestren, Braulia Reinert, Catarina
.Junkes,cecilia Luckmann, Claudia Emmendorfer, Daiva Hasse
Fischer, Denise Munch, Dilma da Silva, -Domingues Voltolini,

• Edurge Vacaro, Eliane Hahnemann, Geonete Maria Bernardi, In
grid Roessel, José Carlos da Luz, Liana Rossel, Maria Alice Pe
reira dos Santos, Maria Conceição Fernandes, Nelson Wermeis

, ter, Olivia Maria Amorim, Otavio Bondavalli, Renate Mayerle, Rita
Soraia Ribeiro Schurmann, Solange Rosina Schmitz Walmor
Gaulke e Vera Lúcia Tillmann Felisberto. ')

PERSPECTIVAS DE TRABALHO-I

Para o diretor da Faculdade, Lourival Beckhauser, "as pers
pectivas de trabalho da carreira tendem à aumentar com o re
cente reconhecimento do curso. Para a pouca procura pelas

: vagas oferecidas no vestibular, ela aponta as seguintes razões: A
· Faculdade somente foi reconhecida este ano, a inexistência de
concursos dando marqern-a instabilidade no magistério e a mais
grave delas, "a informação errônea de que o professor de Educa
ção Física tem um campo de trabalho muito reduzido, compa
rando sua carreira com a dos jogadores de futebol". "O profes-

·

sor, como educador, tem' todas as garantias como qualquer outro
· profissional ligado ao ensi no: participar de concu rsos públicos e

· quando tem vínculo com empresas privadas, adquire direitos e

garantias como qualquer outro profissional liberal."
.

"Dos 28 formandos todos já exercem a sua profissão em tempo
integrai,", observa Beckhauser, "havendo até casos de alunos do
�rimeiro ano já lecionando em escolas. A procura de professores
e grande por parte das comissões municipais de esporte de
cidades do interior, de associações desportivas industriais, de

· clubes e sociedade da cidade, todos necessitados de professores
e técnicos de'educação física". O diretor da Faculdade acres
centa que um grande incentivo "a carreira foi a instituição da lei
6503, de 13 de dezembro de 1977, que passou a obrigar a prática
de educação física em todos os graus e ramos do ensino inclu
sive na Universidade, "abrindo assim novo campo detrab�lho ao
futuro professor de educação física".

Nova linha de ônibus
en tre Angelina ..�rusque

.Brusque (Sucursal) _. Foi lançado ontem às 20 horas com um

j�ntar no colégio das irmãs frandscanas, em Angelina, a nova
linha de ônibus entre Angelina e Brusque, Este itinerário, pas
sando por Major Gercino, São João Batista e Nova Trento, será
cumprido duas vezes por dia, com saída de Angelina às 5h30m e

de Brusque às 18h 15m.
Ao jantar de lançamento desta nova linha, requerida há muito

:tempo.pelo prefeit� �e Brusque junto ao DER, estiveram presen-
.

;tes, alem das autondades locais, o próprio prefeito de Brusque
AI,:xandre Merico e o diretor comercial do Expresso Brusquense',
Joao Orlando Batistotti.
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.PARECER DO AUDITOR

1. Examinamos o balanço patrimonial do FUNDO FISCAL BAMERINDUS-DL 157, levantado':.
em 30 de dezembro de 1977, e a demonstração' de resultados referente ao semestre findo naquela data,
Efetuamos nosso exame consoante padrões reconhecidos de auditoria e com observância da regulamentação
própria em vigor, incluindo, consequentemente, verificações em registros "e documentos contábeis, 'valores e

....certificados de ações e tftulos em poder" de depositários e outros processos de comprovação que conslderac,

mos necessários nas circunstâncias.

2. Em nossa opinião, as demonstrações contábeis acima referidas traduzem, adequadamente, a

posição patrimonial e financeira do FUNDO FISCAL BAMEAINDUS-OL 157 em 30 de dezembro de
1977, e a movimentação,do seu patrimônio Hquido ocorrida durante, o semestre findo na mesma data, de
acôrdo com os princípios de contabilidade geralmente aplicados à espécie, adotados CC!Tl uniformidade
em relação ao per(odo anterior.

Curitiba/�R, 15 de Fevereiro de 1978.
EDGAR O BITTENCOURT - Auditor Independente· Cont CRC/PR 30BQ.AI·PF 011· GEMEC-RAI 72·002/·PF. CPF 00797749
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f RECEITAS.
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BENS, VALORES E APLlCAçCES
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.
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- Banco do Brasil - CCA a integralizar...•..............
INVESTIMENTOS ,

Ações a Preço de Mercado (culto Cr$264.096.800,751 •.•..•....••...•.•.
Letras do Tesouro Nacional•.•.•.•.............. '.....

69.504.530,85
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2.289.525,76
65.739,42
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58.861,07 (·112.324.609,66

- Bonificações .

- Dividendos .

- Rendimentos da Aplicação em LTN� .....•..•.
- Correção Monetária .

13.216.418,00
7.813.990,41
2.374.229,39

68.156,22

16.837.330.30

2.822.264,61

56.194.071,37' .Representado por 70.587.471,805 Cotes a Cr$5,19.........................•...

LUCR�CIA GUGINSKI - T�C. CONTo CRC-PR 15.505 - CPF· oo5.105.�29·87

substituidores de importações e reduzindo-se nos setores que não detinham a mes

ma prioridade ou que oneravam a pauta de importação.
Tal fato parece ser verdadeiro quando, analisado à nrvel setorial. nos depa

ramos com taxas de crescimento elevadas como as do Setor Siderúrgico em torno
de 22%, do metalúrgico, qu(mico e cimenteiro. Paralelamente, verificaremos que
dentre ossetores que mais sofreram com a desaceleração, estavam os autcmcbllfsti
cos. os de pneumáticos, de matéria plástica e de tecidos.

No que diz respeito à balança comercial, obteve-se um grande êxito ao en

cerrar-se o ano com superávit da ordem de US$ 138,5 milhões, contra um déficit,
no ano anterior de. US 2.147 milhões.Para tanto contribuíram decisivamente a que
da nas importações (montar.am a US$ 11,9 bilhões), a potttlca de substituição de
importações (aço, celulose, bens de capital) e o incremento nas exportações que·
atingiram US$ 12,1 bilhões. Desde 1973 que a balança comercial não apresentava
superávit. .

Com toda certeza, um dos maiores feitos de 1977 diz respeito à diminui
ção do déficit das transações correntes que deverá se fixar em torno de US$ 3,9 bi
lhões contra US$ 6,1 bilhões em 1976. Existiam muitas dúvidas quanto ã possibili
dade de se reduzir o déficit tendo-se em conta o aumento dos juros a pagar sobre a

drvlda externa. Com Isto, provavelmente, a drvlda bruta brasileira atingirá nfvels
próxlmosa USS 30 bilhões, ficando a dívida I(quida perto de USS �3 bilhões.
(- US$ 7 bilhões de reservas).

MERCADO DE AÇÕES

RELATCRIO SEMESTRAL
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Cremos também Que, de forma gerãl, o per(odo foi bom para os Fundos de
Investimentos, levando-se em conta que a maioria conseguiu sobrepujar os princi
pais indicadores de Bolsa e os índices de inflação e Correção Monetária. ,

Com relação ao comportamento dos principais indicadores de Bolsa em

1977, terfamos o seguinte:.
O Indlce Bolsa de Valores do Rio de Janeiro (lBV) evoluiu no período em

1019.3 pontos, situando-se em 4820,0 com um acréscimo de 26,79%. Paralelamen
te o (ndice de Bolsa de Valores de São Paulo fechou o ano em 3403 pontos com um

acréscimo de 41',97%.
No exercício de 1977, a Bolsa de Valores do Rio de Janeiro negociou um

total de 5'.6 bilhões de titulas (+ 64,4%) representando um volume de Cr$ 22,0 mi
lhões superior ao ano anterior em 35,0% (valores correntes).

Gostaríamos de participar aos Srs. Condôminos que a partir de abril de
1977 decidiram os administradores promover profundas modificações em sua es

trutura visando adequá-Ia aos padrões de análise e investimento compatíveis com o

volume de recursos administrados. Os primeiros resultados já estão sendo colhi
dos e esperamos que se façam evidentes ao longo dos próximos anos, fazendo jus
assim ao crédito de confiança depositado pelos Srs. Condôminos.

Dentro do intúito de melhor informar sobre o andamento de nossa adminis
tração, faremos um breve retrospecto estettstico do FFB comparativamente ao

exercfclc anterior.
No que diz respeito à perfomance em 1977 ter(arhos·:

FUNDO FISCAL BAMERINDUS

Acreditamos que 1977 foi favorável à quase totalidade dos aplicadores
em ações, tendo alguns tftulos atingido valorizações superiores a 300%.

As dez maiores concentrações em relação ao patrimônio em 1976 e 1977 foram as seguintes:
FUNDO FDO. FISCAL BAM. FDO. FISCAL SAM. %

DATA -

DAI;)OS EM 31.12.76 EM 31.12.77

VALOR 1'l0 PATRIMCNIO ICr$ MI 191,9 386,4 90,9
VALOR DA COTA ICr$ MI 3;65 5,19 ---

PERFOMANCE I % I 21,1 42,2 ---

CAPTAÇÃO (Cr$ MI 57,7 103,1 78,7
RESGATE ICr$ MI 9.7 20,3 \ 109,3

No que tange a movimentação, o FFB teve o seguinte comportamento:

1976 - 1977

CONCENTRAÇÕES %DOPA· CONCENTRAÇÕES %DOPA·
EMPRESAS TRIMONiO EMPRESAS TRIMONIO ,;.

CERVEJARIA BRAHMA 5,64 MESBLA 5,44
LOJAS AMERICANAS 5,16 CERVEJARIA BRAHMA 5,40
SAMITRI 5,04 LOJAS AMERICANAS 4,94
BELGO MINEIRA 4,48 CIMENTO CAU� 4,57
AÇOS VI LLARES 4,26 SÃO PAULO A�PAÀGATAS 4,35
INDÚSTRIAS VI LLARES 4,03 BRINQUEDOS ESTRELA 4,16
FERTISUL I 2,76 ,,� .FI'R.TISUL 3.66
MES8LA I 2,64 INDÚSTRIAS VILLARES 3,41
VALE DO RIO DOCE 2,41 '" AÇOS VI LLARES 3,10
PETROBRÁS 2,30 CONFEC. GUARARAPES 2,30

:rOT�L 38,72 TOTAL 41,33

FUNDO' FDO. FISCAL BAM. FDO. FISCAL BAM. %
DATA ,

DADOS
-

EM 31.12,76 Em 31,12,77

COMPRAS DE AÇÕES ICr$ MI 82,4 101.0 22,6
VENDA I'lE AÇÕES ICr$ MI 72,3 20,9 171,11
SUBSCR I ÇÕES ICr$ MI 15,2 26.2 72A
CORRETAGENS ICr$ MI 0,6 0,7 16.7
TX. DE ADM. (Cr$ MI 6,0 10,1 6B.3
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POSiÇÃO DA CARTEIRA: 31.12.77

PERSPECTIVAS

Acreditamos que em 1978 assistiremos ã
consolidação do mercado de ações brasileiro. Fatos como
o efetivo funcionamento das CVM - Comissão de Valores
Mobiliários; as primeiras demonstrações financeiras de
acordo com a Nova Lei das S.A. e, o crescente aparelha
mento das Bolsas de Valores e instituições do mercado,
trarão como consequência natural um amadurecimento do
mercado como um todo. Além disso, fatores conjunturais
positivos tais como a queda da inftação, regulamentação
de fundos de Seguridade Social e Montepiôs e melhor
definição das diretrizes da pai ülca econômica adotadas
pelo Governo, sem dúvida deverão influenciar favcravef
mente a intensificação de negócios.

Finalizando, agradecemos o voto de confiança
depositado pelos Srs. Condôminos e, colocamo-nos à
dis.posiç'ão �ra eventuais esclarecimentos que se fizerem
necessários.

.

OS ADMINISTRADORES

CLASSEEMPRESA

001 . BORBACHA E PLÁSTICO 6,95%
Atma
Pirem
Pirelli
Kelsons
Kelsons
Estrela
Estrela
Piramides Brasilia

PP
OP
PP
OP
PP
OP
PP
PPA

VALOR GLOBAL -010· MINERAÇAo- 2,75%
Magnesita
Magnesita
Magnesita
Magnesita·lntr.
Magnesita
Samitri.
Vale do Rio Doce

732.667
220.352
3.103
29.499
2.133

3.477.095
1.874.341

1.611.867.40
420.872,32

3.475,36
36.873,75
5.119.20

4.172.514,00
3.017.689.01

9.268.411,04

DESPESAS
- Taxa de Administração.
- Corretagens .

- Outras .Despesas .

- Auditoria.

RESULTAI'lO NA VENDA DE TltULOS ..•.

VARIAÇÃO NO VALOR DA CARTEIRA
- Resultante da avaliação a preço de mercado ..

PATRIMCNIO LIQUIDO EM 30.12.77.
70.587.470,805 Cotas a Cr$5, 19 .••.•..•...

5.718.624,81
494.090;94
409.512,07
13.236,00

N?AÇOES

36.363
300.002

3.648.343
975

404.598
377.991

4.855.981
1.000.000

4.728.720
758.873
61.681
173.147
48.300
660.341
-13.150

1.177.122
3.119.707

2.452
120.578
290.549

611.160
156.325
3.484
46.447

5.132.047
i.ooó
4.000

1.800.000
2.922.544
6.175.016

61.882
53.763

1.121.711
175.500

2.118.358
100.000
186.667
1.38.09B
272.486

1.766.254
29.756
188.556

1.180.986

3.348.683
416.443

4.245.978
1.010.000
333.333
16.562

882.550
3.931.460

3.900.000
136.741
349.163

2.617.805
684.344
344.250
88.332
265.700

129.014
1.243.288
339.133
443.170
110.072
65.000
90.034
442.948
149.699
119.111
18.000

344.250
88.332
265.700

12.375
32.063
8.464

324.778
1.737.923
3.566.950

76.037
14.848

132.001
1.761.998
290.986
192.307
99.998
94.558
106.975
368.638

�
84.245

2.243.402
71.286
345.585
29.600
49.695
2.700

650,330
292.500
101.410

27.272,25
495.003,30

5.654.931,65
390,00

153.147,24
729.522,63

14.567.943,00
1.800.000.00

23.428.810,07
011 ·ALlMENTOS, BEBIDAS E FUMOS 11,51%
Cacique
.;scique
Brahma
Brahma
Cica
Anderson Clayton
Souza Cruz
Moinhos Fluminenses
Moinhos Santistas
Ola Brasileira de Refrigerantes
Cia f}rasileira de Refrigerantes

OP
PP
OP
PP
PP
OP
OP
OP
OP
OP
PP

394.546
900.000

6.764.577
5.400.368
707.820

1.900.124
1.994.629
443.368

1.672.588
117.000
52.200

729.910.1Q
2.547.000,00

1 Ó.;:349.802,81
9.450.644,00
1.203.294,00
5.4' 5.353,40
6.382.812,80
'.152.756.80
1.438.425,68

92.430,00
41.760,00

.

38.804.189.59

Consoante as disposições legais e estatutárias e, na qualidade de Admlnis

tradores do Fundo Fiscal - D L 157, vimos apresentar os relatórios financeiros re

lativos ao semestre findo em 30.12.77, um breve retrospecto do ícomportamento
da economia e do mercado de ações em 1977 e a perspectiva das Bolsas de Valores
para o próximo período.

. .

,

RETROSPECTO ECONOMICO - .1977

O ano de 1977 teve como tônica a desaceleração consciente da economia
a partir da' verifif:ação de que a inflação, no contexto de uma taxa de crescimento
elevada, poderia fugir a todos os controles' com a impossibilidade de evitar-se um

.endividamento externo acelerado que poderia ocasionar um resultado indesejado.::::.
Com efeito o Produto Interno Bruto (PIB), deverá apresentar um crescimento da
ordem de 5,8%, que junto com o de 1975, são os menores registrados desde 1967.
No per(odo, o (ndice Geral de Preços - DI atingiu um crescimento de 38,8%, fato
que evidencia o acerto das medidas implemantadas para conter a inflação.

Cumpre lembrar, ainda, que a desaceleração teria sido maior não fosse o

excepcional crescimento da agricultura da ordem de 9% em confronto com o eu

mento da produção industrial, cujas primeiras estimativas dão conta de um cresci
menta entre 2,5% e 3,0%.

Ao nosso ver, a desaceleração desencadeada pelo governo, foi bastante
seletiva, conseguindo-se imprimir um ritn:!0 de .a�ividade satisfatória nos setores

002· CIMENTO E CONSTRUÇOES 7,50%
Cimento Ceuê
Cimento ltaú,
Cimento ltaú
Cimento Itaú
PBK - Empreendimentos
Sano
'recncsctc
Tekno
Tekno
Tekno
Veplan
Veplan

PP
PP
ON
PN
ON·END
PP
OP
OP
PP
ON
OP
PP

16."24.935,20
1.669.520,60
141.880,10
360.145,76
43.470.00

1.16B.973,49
11.966,50

1.412.546,40
-3.712.451,33

3.089,52
.174.838,10
476.500,36

25.3ÔO.317,36

j
012· PETRÓLEO, QUI'MICA E PETROQUI'NI1CA
Ipiranga
Ipiranga
Ipiranga
Ipiranga
Petrobrás
Petrobrás

6,44%
ON
PN
OP
PP
PP
PN

OP
PP
OP

980
34

273.859
2.660.982
1.978.713
393.556

780
6.500

2.916.112

1.470,00
74,80

506.639.15
6.891.943,38
4.986.356,76
968.147,76

3.666.00
37.050,00

8.310.919.20

21.706.267,05

003 - COMI:: RCIO E LOJAS 13,06%
Casa Anglo
casa Anglo
Casa Masson
Casa Masson
Lojas Americanas
Lojas Boa Vista
Lojas Boa Vista
Lojas Brasileiras
·Mesbla
Mesbla
Ducal Roupas
Ducal Roupas

OP
PP
OP
PP
OP
OP
PP
PP
OP
PP
OP
PP

1.851.814.80
437.710,00

3.658,20
66.419.21

17.808.203,09
200,00
600.00

4.032.000,00
4.646.844,96
15.128.789,20

16.089.32
8.064,45

Unipar
Uni par
White Martins

013 - FERTI LIZANT;S E PA0DUTOS P/AGRI€ULT�RA 6.05%
.ccpes OP
Copas PP
Fertisul PP
Fertisul ON
IAP OP
Mansh OR
Manah f'p

3.Q05.339
251·.794

" 4.201.451
-' 207.625
1.050.200
".165.000
;)!lQ.000

2.855.072.05_
259.347,82

13.024.49B,10
379.953,75

1.174.838,00
478.847.60

1.605.282,05

20.377.839,37

598.922,24 'I
412.137,89

11-.316.914.35
6.597.898.58
303.750,00
68.919,63
4.700,00
68.427,50

1.246.602,1';i2
126.0.72,00

4.420.971.00
1.190.000,00
183.576.45
24.108,56

26.563.0QO,82

004· ELETROMECÁNICA, ELETRONIC'A E MECÂNICA 4,21%
Arno PP
Cobrasma OP
Cobrasma PP
Induco PP
Consul OP
Consul PPB
Refripar OP
Refripar PP
Springer OP
Springer PP
Ericsson OP

005· INDÚSTRIAS DE BASE 9,97%
Bardella PP
Ind. Villares 'OP
tnd. vtuares PP
Ind. Romi OP
Lark OP
Maq. Piratininga OP
Maq. Piratininga PP
Premesse PP

006· ENERGIA ELI::.TRICA E SERViÇOS PÚBLICOS 1,13%
Cia Força e Luz Cataguazo. - Leopoldina PP
Cemig PP
Paulista de Força e Luz OP
Telec· RJ ON
'retec . RJ PN
Telemig OP
Telemig PPA
Telemig PPB

001-MADEIRA,PAP-ELEGRAFICA 1,18%
Melhoramentos S. Paulo OP
üuretex PP
u. .&
Eucatex OP
Eucatex PP
Madeirit PN
Madeirit OP
Madeirit PPB
Livraria José Olvmpio OP
Livraria José Olympio pp
�- &
Móveis Cimo OP
Móveis Cimo PPA
Móveis Cimo PPB

08 -INDÚSTRIA 00 VESTUÁRIO 4,88%
eia Brasileira de Roupas _ OP

, Cia Brasileira de Roupas pp
Kalil Sehbe ON
Kalil Sehbe PN
Alpargatas OP
Alpargaté''s PP
Vulcabras OP
Vulcabras PP

009 - METALURGIA 5%
Cia Ferro Brasileiro
Cia Ferro Brasileiro
Cimaf
Ferragem a Laminação Brasil
Fibam
Met. N. Sra. Aparecida
Met. N. Sra. Aparecida
Met. N. Sra. Aperecida
Eluma
Eluma
Metalúrgica Gerdau
Metalúrgica Gerdau
Metalúrgica La Fonte
Metalúrgica La Fonte
Zivi
Metalúrgica Barbara
Metalflex
Met. A�ramo Eberle

OP
PP
OP
<;lP
PP
OP
PP.
PP
OP
�P
OP
PP
OP
PP
PP
OP
PP
PP

44.0oo.393,2�

2.932.048,60
351.000,00

4.469.735.38
100.000,00
905.334,95
828.588,00
245.237,40

3.002.631 .80
20.234,08
150.844,80

1.180.985,00

14.186.640,01

14 - SIDERÚRGICAS 1,88%
Aceslta-
AçosVillarel
Aços Vlllares
8elgo Mineira
Cimentai
Siderúrgica Aço - Norte
Siderúrgica Gualra
Siderúrgica Gualra
Siderúrgica Palns
Siderúrgica Riograndense
Siderúrgiql Riograndense
�sina Sta. qlimpia
Siderúrgica Nacionel
Siderúrgica Nacional

OP
OP
pp.
OP
PP
PPA
OP
PP
PP
OP
PP
PP
PP.
"N8

503.296
2,15.779

4.369.465
3.§25.219
675.090
1,.2.983
10.000
136.855

1.326.173
126.072

4.420.971
1.000.000
300.945
43.051

1.534.536,7'5
874.5:xJ,30

12.143.497,08
4.605.600,00
199.999,80
24.843,00
635.436.00

7.587.717,80

33.606.160,73

015 - T�Xl'I L 4,29%
Artex-
Artex
Dona Isabel
Dona Isabel
scntoeer
Schlosser
Schlosser
$chlosser
Nacional de Tecidos Nova Amértee
Karsten
Karsten
Hering .

Hering
Nylonsul
Nylonsul'
Spem
'ree, Kuehnrich
'tec. Kuehnrich
Guararapes
Oohler

OP
PP
O.
PP
PP8
ON
PNA
PN.
OP
ON
"N
PPA
ppa
PP
PP.
PN
PN
ON
OP
pp

21.273
'" 1.006.502.

154.$41
374.620
202.069
�7.234
37.500
140.065
39B.404
29.182

770.311
151.526
3.469'
10.712
2.141

875.000
1.177.122
3.119.707
2.719.545
368.792

32.973,15
1.882.158.74

35.567,43
93.655.00
202.069,00
47.234,00
37.500,00
140.065,00
378.483,80
29.182.00
770.311,00
224.258,48

5.376,95
10.819,12
.2.1.62,41

875.000,00
718.477,60
167.388,80

8.430.589,50
388.792,00

14.452.063,98

2.925.000,00
94.351,29
199.022,91
281.814,65
298.954,80
3.299.40
464.80

17.973,20

3.820.881,05

374.314,60
1.753.036,08
128.870.54
491.918,70
121.079,20
65.000,00
139.552,70
332.211,00
8.981,94
9.528,88
24.480,00
247.860,0(t
66.249,00
199.275,00

3.962.357,64

016 - VEI"CULOS E ACESSÓRIOS 3,46%
'CofBp
Cofap
Marco Palo
Metal Leve
Ford do Srall
Ford do Brasil - I nt.
Vai Met
Randon

OP
PP
PP
PP
OP
PN
OP
PP

60.685
2.246

2.233.323
1.691.578

84.152

42.�U·
240.000

42.479,50
4.492,00

5.471.641,35
5.413.049,60

80.785,92
149,58

32.390,82
624.000,00

11.668.988,77

1.856,25
4.809,45
8.464,00

324.778,00
5.439.698,99
10.486.833,00

136.866,60
34.298,88

16.437.605,17

017· RAMOS DIVERSOS 3,74%
Ancora Comercial I

Ancora Co�rcial
Anoora Comerciai
Anoora Comercial
Brasmotor
Buenner
Cia Bras. Enf. e Indústria
Docas de Santos
Cia T. Janer
Leal Santos
Líder Taxi.Aéreo
L1der Taxi Aéreo
Porcelana Schmldt
Porcelana Schmldt
Porcelana Schmldt
Porcelana Schmidt
Porcelana Schmldt
Porcelana Schmldt
Transporaná
FNV
Penambra
Panarhbra

,'OP
·PP.
-IeNE>-
PNE
OP
PP.
OP
OP
PP
PP
ON
PN
OP
PN8
PP
PP.
ON
PNA
PP
PPA
OP
PP

45.318,00
6.875,00
39.487.50
76.875.00

1.651.097,.90
7.020,00

175.500,00
3.589.877,20
2.758.944,68

8.000,00
150.000,00
150.000,00
3.503,70
5.591,00
9.670,00
1.451,00
'·5.003,00
37.275,00
731.760.48

3.054.977,64
22.902,75
34.836,20

732.605,55
7.358.391,60
1.216.321,48
313.460,4.1
69.998,60
79.428,72
89.859,00
221.182,80
123.840,15

3.813.783,40
71.286,00
429.047,85
35.520.00
49.695.00
4.725,00

1.755.891,00
307.125,00
175.439,30

16.847.600,86.

Total Mercado
Outras Informaç6es:
Taxe de Ingresso - mIo há
Taxa de Adminlsthlção
Despesas Operaclonals�

.

Patr. Lfq. Médio

..
-

.��:�.
73.125
76.875

465;.098
7.020

234.000
3.451.805
2.602.778

8.000
150.000
150.000
3.893
6.591
9.670
1.451
15.003
37.275
369.576

1.542.918
35.235
49.766

12.675.966,05
337,007.492,79

1,98 sI o patrimônio I(Quldo médio.
0,32 510 patrimônio I(Quldo médio.
288.051.Bl0.14

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vance, Owen e Muzorewa
se reúnem para resolver
a questão da Rodésia.

Vance conversa c�m M�z��ewa
Washington - O secretário de Estado Cyrus Vance se reu

nido ontem com o chanceler Britânico David Owen e com o líder
nacionalista negro da Rodésia. bispo Abel Muzorewa. o que está
sendo considerado como o primeiro passo da diplomacia norte
americana na delicada questão rodesiana.
Muzorewa é um dos signatários do acordo firmado na semana

passada entre o governo de minoria branca de lan Smith e três
grupos negros moderados que decidiram unir-se ao primeiro
ministro num esforço conjunto visando a instauração de um

governo de maioria já a partir de 1979.
Posteriormente. Vance deverá reunir-se novamente com Owen

para discutirem a resposta anglo-norte-americana a um projeto
de

-

resolução submetido à consideração das Nações Unidas e patro
cinado por vários países da Africa negra que condenam o acordo
firmado na Rodésia.

Um dos principais adversários de Muzorewa. o chefe guerri
lheiro rodesiano Joshua Nkomo anunciou que irá a Nova Iorque
assistir aos debates do Conselho de Segurança da ONU. sendo
provável que aproveite a oportunidade para entrevistar-se com
Vance.
Fontes do Departamento de Estado confirmaram ontem que o

objetivo norte-americano é desenvolver gestões no sentido de
que seja instalado. o mais breve possível. um governo demaioria
negra que satisfaça todas as facções nacionalistas da Rodésia.
Acrescentaram as fontes que o governo dos Estados Unidos

teme que a continuação das guerrilhas na Rodésia proporcione
uma oportunidade tentadora para a intervenção dos assessores
soviéticos e soldados cubanos que já se já se encontram no
conti nente afgricano.
Enquanto isso. Muzorewa. líder dos metodistas negros na Ro

désia continua desenvolvendo esforços no sentido de que seja
reconhecido internacionalmente o governo provisório a fim de
garantir estabilidade a ex-colônia britânica. Esses esforços
icluem um apelo para que Estados Unidos e Grã-Bretanha po
nham fim as sanções econômicas impostas ao governo de Smith
e que estão prejudicando a economia rodesiima ..

GUERILHEIROS
'

Por outro lado. o exército rodesiano disse que matou 38 guerri
lheiros negros e perdeu apenas um de seus homens. em seu

primeiro ataque contra Zâmbia nos últimos cinco ahos e meio de'
luta contra as guerrilhas nacionalistas negras que operam a par
tir de bases naquele país.

O comando militar informou ter realizado uma incursão ue
"auto-defesa contra um campo guerrilheirq em Luangwa. 18
quilômetros dentro de Zâmbia. ao ficar sabendo que as guerri
lhas da união do povo africano deZimbabwe estavam planejando
realizar um importante ataque contra a Rodésia.

O governo de Zâmbia denunciou que o ataque rodesiano foi
"não provocado e indiscriminado".
Um porta-voz governamental disse em Lusaka que soldados de
Zâmbia derrubaram' seis aviões rodesianos. mas Salisbury res

pondeu que não havia tropas nem civis de Zâmbia nas proximi-
dades do campo.

.

O ataCijue foi praticado ao mesmo tempo em que o conselho de
segurança da ONU continuava seu deba:te em Nova Iorque sobre
as exigências daAfrica negrade condenação ao acordo assinado
semana passada pelo primeiro-ministro lan Smith com três líde
res nacionaistas moderados, estabelecendo a criação de um

governo de maioria negra para 31 de dezembro.

GRAVATAL HOTÉIS DE TURISMO S/A
CGC 86.443.454/0001-52

Capital Autorizado - Cr$ 22.000.000,00
Capital Subscrito - Cr$ 10.276.926,00
Capital Integralizado - Cr$ 9.678.828,00

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
São convidados os senhores acionistas desta so

ciedade para se reunirem em Assembléia Geral Ex
traordinária, a realizar-se no dia 20 de março de
1978, às 10,00 horas, na sede social, em Termas do
Gravatal, muniçípio de Gravatal, Estado de Santa
Catarina, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA:

10) Alteração do artigo 70 do Estatuto Social;
20) Outros assuntos de interesse social.

.

Gravatal, 08 de março de 1978
Hercílio Zappelini

Diretor

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SANTA
CATARINA

EDITAL ELEITORAL N° 01/78
A Presidente do Conselho Regional de Enfermagem de

Santa Catarina no uso de suas atribuições legais. e tendo
em vista o que consta do art. 8° do Código Eleitoral dos
Conselho Regional e Federal de Enfermagem. convoca
todos os inscritos para a Assembléia Geral de eleição e

renovação da composição deste Conselho Regional a

realizar-se no dia 06 de agosto de 1978. na sede do COREN
-SC das 8 às 18 horas.Os interessados deverão organizar
as chapas conforme art. 10 do Código Eleitoral serido uma

chapa integrada das categorias compreendidas no

Quadro I e outra das categorias compreendidas nos Qua
dros II e III respectivamente. Conforme o art. 11 do Código
Eleitoral. o COREN-SC será integrado por cinco membros
e as chapas deverão observar a seguinte constituição:
Quadro I três candidatos a membros efetivos e três a mem

bros suplentes. Quadros II e III dois candidatos a membros
efetivos e dois a membfos suplentes. As chapas acompa
nhadas dos respectivos requerimentos instruídos com a

documentação exigida. devem dar entrada neste Con
selho no período compreendido a data da publicação
deste Edital até 21 de abril p.V. Os candidatos eleitos dirigi
rão o Conselho no triênio 31 de outubro de 1978 a 30 de
outubro de 1981. conforme o que dispõe o artigo 9° da Lei
nO 5.905 de 12 de julho de 1973.
Para maiores esclarecimentos os interessados poderão

dirigir-se ao COREN-SC sito à rua dos Ilhéus. 8 salas 114 e

115 das 8 às 18 horas de segunda a sexta-feira.

Florianópolis. 08 de março de 1978

Rosita Saupe
PRESIDENTE

Tropas colombianas voltam
a procurar guerrilheiros

I

Bogotá - Tropas aerotrans- I

portadas orocuravam ontem
.

nas selvas' de La Macarena. a
Leste do País. cerca de 150
guerrilheiros que atacaram
dois povoados e mataram dois
policiais.

Em Vista Hermosa atuaram
150 guerrilheiros. entre eles 14
mulheres. segundo disse um

camponês que presenciou o

ataque. .

Os guerrilheiros roubaram
dois milhões de pesos (56 mil
dólares) do único banco do
povoado. saquearam lojas
comerciais euma droqaria.dis
tribuíram propaganda subver
siva e exortaram o povo a

apoiar "a revolução".
"O povoado foi atacado às

duas horas da madrugada por
cerca de 150 homens e mu Ihe
resarrnados até os dentes. que
deram mais 'de mil tiros em

meio a gritos de "viva a revolu
ção". disse o camponês José
Ordonez. "As mulheres eram

jovens. bonitas, corajosas e

portavam fuzís M-1". acres

centou.
As mulheres gritavam que fi

cássemos em nossas casas e

que não fôssemos dizer nada
depois. ou nos matariam a to
dos". relatou o camponês.

A perseguição dos insurre
tos. pertencentes as autode
nominadas "Forças, Armadas
Revolucionárias da Colômbia"
(FARC). guerri lha apoiada pelo
Partido Comunista Pró
Soviético. não havia tido êxito
24 horas depois dos ataques,
Entretanto. as autoridades

militares expressaram preo
cupação pelo crescimento das
guerrilha:s. seu' moderno ar

mamento e o' i ncremento de
suas ações terroristas, Anteon
tem. a FARC assaltou Vista
Hermosa e Puerto Rico. dois
povoados na Serra de La Ma
carena. cerca de 400 km a
Leste desta capital. Mataram
um policial em cada povoado e

feriram outras três pessoas,

A Força Guerrtlheira, uma
das maiores vistas neste país,
escapou em dois ônibus. e um

caminhão. depois de distribuir
centenas de volantes com

propaganda subversiva,
Depois do espetacular ata

que contra Vista Herrnosa, as

Forças Armadas Revolucioná
rias da Colômbia assaltaram o

povado de Porto Rico, Do ata
que participaram cerca de 20
homens, que se dedicaram ao

saque depois de matar um po
liciai .que tentou frustrar sua
ação, Depois fugiràm e se in
ternaram na selva.
A FARC opera em seis freno

tes rurais e nos últimos três
meses matou quase 30 cam

poneses. soldados e policiais,
Seu objetivo é tomar o poder
através da luta armada, porém
embora suas atividades regis
trem um aumento inusitado. as
forças militares têm dito que
não representam nenhum pe
rigo para a estabilidade insti
.tucional do País.

f t::

Ro;as pede que�rgent;na
abandone o pro;eto Corpus

Buenos Aires- O ex-vice
presidente Isaac F'I Rojas de
fendeu ontem que a Argentina
abandone pura e simples
mente o projeto hidrelétrico de
Corpus. no Rio Paraná. obra
conjunta com o Paraguai qua
lificada pelo governo de "prio
ridade nacional".

sobre os problemas lirnltrofes
argentinos. particularmente
em relação ao Chile e Brasil.

.

Tem feito vários estudos sobré
o sistema da Bacia de Prata.
integrada por Argentina, Bolí
via. Brasil. Paraguái e Uruguai.
é em especial sobre a antiga
divergência entre os governos,
brasileiro e argentino sobre o'
ap roveitamento h id relétrico
da região.
A proposta de Rojas é feita a

menos de uma semana' da
aber-
tura em Assunção, de reuniões
tri latera is argenti no
brasileiro-paraguaias - para
examinar a harmonização do
Projeto de Corpus com a obra
hidrelétrica de Itaipu. já ini
ciada por Brasil e Paraguai.
"O problema que se apre

senta no Alto Paraná não é ex
clusivamente técnico e muito
menos elétrico. como parecem
entendê-lo alguns funcioná
rios, mas geopolítico. A Argen
tina pode passar sem Corpus

O almirante reformado suge
riu que os errorrnes fundos ne
cessários para a construção
dessa usina fossem destinadas
ao desenvolvimento fluvial e

marítimo. inclusive a constru
ção de um porto d_e grande ca

Iado no oceano Atlântico e o

fomento dazona média do Pa
raná.
O ex-vice-presidente do re

gime militar que governou o

país de 1955 a 1958. afirmou
que a obra de Corpus so ser ..

virá para fortalecer a supo::tn
política brasileira de dominar
as correntes fluviais da Bacia
do Prata,
O militar. de 71 anos. tem

feito, frequentes declarações

para aumentar seu potencial
elétrico. Temos outras fontes.
de recursos e as estamos estu
dando", afirmou. Citou, entre
.elas, os projetos para desen
volver a zona média do Rio Pa
raná, inteiramente em territó-

.

rio argentino. A União Sovié
tica ofereceu assistência téc
nica e financeira para tal. mas
até agora não houve uma defi
nição oficial da Argentina,

'

"A Argentina deve defender a
qualquer custo essa via circu
latória, norte-sul que é o Rio
Paraná, face às antigas inten
ções no Brasil de dominar as
correntes fluviais da Bacia do
Prata e anular o Paraná. no seu
trecho argentino-paraguaio.
como sistema de vinculação
entre o rio da Prata, o nordeste
e o Paraguai", acrescentou.
Disse Rojas que o Brasil con

tinua com o propósito de subs
tituir esse sistema circulatório
norte-sul, por outro de comu

nicações e transporte trans
versal, orientando de leste
para oeste.

Judias soviéticas

aproveitam o dia dã
��

mulher para protestar
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Mulher de Townley
nega sua participação
na morte de Letell,·er Beirute- Abu Sayed, rival do dirigente palestino Yasser Arafat,

,

que.lidero.u no ano passado um sequestro aéreo no Kuwait. foi

.

di nsky pa ra investi g a�",.' térido de n;orte em uma emboscada na região leste do Líbano, no

br 'documentos, As" qual também perdeu a Vida seu guarda-costa.
.so I e os

m
Os seguidores do dirigente radical. que fOI atacado com rajadasForças Armadas neg�ra de metralhadoras e cranadas, acusaram o grupo guerrilheiro "AI

que Romeral ou Wlnlam,s. Fatá".dirigido por Ãrafat.de ter desfechado o ataque. e juraram
sejam militares, e tuncioná-. ·.'vingança nas próximas 24 horas. O atentado ocorreu ontem na

rios do. Departamento de.; rodovia Beirute-Damasco,
Identificação disseram que .'Os informantes disseram que Sayed, de 43 anos. se dirigia para
esses nomes não fiquram.. ,,;· Be)rute quando seu automóvel foi interceptado P?r outro veículo
em seus arquivos. .:'''�� em um trecho da estrada c?bert.o de neve: próximo de Dahr

"Meu marido não é Juan El-Baidar. a cerca d,e 35 quilômetros da capital libanesa.
,Winiams Rose" afirmou Informou-se ,tambem que um soldado SITIO f�cou ferido,

_

.' "A voz do Líbano", principal emissora de radio dos cristaos-
numa �ntrevlsta a sra. Cal-

libaneses. disse que o chefe dos serviços secretos de Arafat, Abulejas .. Aq�eles que dese- Hov, diriqiu pessoalmente a emboscada,
.

jarn vincula-lo ao crime de Soldados sírios isolaram o hospital para onde Abu Sayed fOI
Letelier só pretendem nos levado. na rergião de Zalá, onde o líder guerrilheiro morreu 16
utilizar como peões dentro horas após o atentado.
de um grande complô AbuS�yedfoipresoporordem,dosdirigentesdoAIFatahsoba
contra o governo, porque. acusaçao de enriquecimento ilícito durante a guerra CIVil Ilb,a
isto é unicamente uma in- nesa, mas fugiu em Julho do ano passado. sequestrc:u um avrao

, .". de passageiros do Kuwait e mais tarde se entregou as autorida-
triqa marxista ,d rsse.

des sírias em Damasco.Os sírios deixaram-no transferir-se para
,
Townley, .de 35 anos. a região leste do Líbano. onde organizou um movimento guerri-

técnico eletrônico. fOI acu- ,Iheiro em oposição ao "AI Fàtah".
sado em junho de 1973 pela
imprensa esquerdista de
ser agente da Agência Cen-:
trai de Informações (CIA),'"
dos Estados Unidos, e de Moscou - O Jornat "Pravda"; acusou os Estados Unidos de não
participar de um assassi-;:trel:ll!zirem suapresença mi'l'itarna Ásia. contribuindo assim para
nato político.' A mulher de';·;aumentar .� tensão' naq�e}e}cPfltin�nte. através do reagrupa
Townley também desrnen-f.."mE;!,t;Jto de, forç�� da reaçao ;e,o rnilitarismo sob a bandeira do

tiu que ele tivesse tido esse ';;g,antl-comunl�mo" . _ . .

Posto "'(,. o. comentaria publicado pelo orgao do partido comunista e o

,,' ,. ;..kma:is autorizado da série de reações adversas dos Soviéticos
,

Como existta (a essa:z:..;.: contra as atuais manobras militares norte-americanas na Coréia
época) uma ordem de de-·'",·d.o Sul €i contra um recente discurso do secretário de defesa
tenção contra nós, viaja- '*Harold Brown que prometeu reforçar a capacidade militar dos
mos para os Estados Uni-· ." Estados Unidos na Ásia.

'

dos. Voltamos assim que·e O comentarista do "Pravda", Vsevolod Kalinin. diz que o Viet
assumiu a Junta Mi litar e '. narn tenta levar um novo, espírito de "boa vizinhança e coopera
não retornamos mais ,', çáo" ao sudeste asiatico, mas que os Estados Unidos. Aústralia e

àquele País" disse. :"Nb_va Zelandia lutam contra �slo. buscando reunir os demais

Q t
"

,

' ),.palses asiáticos num bloco militar.. uan o a acusaçao pu-
.

.

,

blicada pelo jornal "EI ', ..
Mercurio" assinalou que

,f

�IlIia:e a democracia argentinaTownley "está disposto a
.

apresentar-se à justiça. Ele '", .

.'

confia em que os tribunais' :,Caracas - O Ex-Presi,dente Argentino Arturo lllia declarou. nesta
serão os únicos capazes de, .·

.. capital, qu.e.seu P,als v?'tará a adotar um sistema de governo
descobrir a verdade".. " democratlco. porem nao a curto,prazo. , , .

o', .

L'b di I> '
,. Oex-mandatárlo,de77anosdeldade. que realiza urnavisita deJUIZ I e l.n�,l\y assina-. caráter particular a Venezuela. disse ao jornal "EI Nacional" que=. qu� a,tuara da forma
.. "o peronismo é as demais forças políticas se mantém como

mais rápida e completa"""wganizações democráticas.
pessive!" e que inclusive"

.. ,

Em entrevista ao jornalista Nestor Mora, o político Argentino
poderia chamar a depor o. declarou que "voltaremos à dernocracia por ser ela a caracterís
'chanceler Patrici.o Carva-": tlca, a idiossincrasia, a mentalidade do povo Argentino que quer
jal., o denunciante e pedir a viver sob .� sistema democrático, que por muitos anos. foi o seu

embaixada norte- ambiente., . , .' . . ,

. " Apesar diSSO. IlIla advertiU que' e liCito prever que as contln-
amencana para rn�estlgar, gências que interferiram no movimento democrático fazem com
caso fosse necessano.' que ainda estejamos longe dessa meta".
Libedinsky disse que,po-

derá convocar para depor
"todas as pessoas do Mi
nistério do Exterior que
têm � seu cargo a entrega
ge passaportes oficiais", .

Andreotti procura apoio
para incluir comunistas

numa maioria parlamentar
'.,

Santiago do Chile - A

mulher do cidadão norte-
.
'; americano Michael Vernon

., '"

Townley desmentiu ontem
as afirmações de jornais
'que vinculam seu marido
ao assassinato em Was

hinqton do ex-chanceler
socialista 'chileno Orlando
Letelier.
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IOs direitos

humanos não

entraram no

acordo de

Helsinqui

.

tê "

A escritora chilena Inês
Mariana Callejas, casada
em 1961 com Townley e

mãe de dois filhos, decla
rou numa entrevista con

cedida ao jornal "EI Cro
nista", do governo, que seu

marido. se apresentará à
justiça quando for cha
mado, mas que por ora se

"encontra numa cidade do
sul", que não identificou.

O jornal "EI Mercurio",
publicou recentemente
uma fotografia de Juan Wil
liams Rose e outra de
Townley, afirmando que
ambos correspondiam a

uma só pessoa.
Williams Rose e Ale

jandro Romeral Jara estão
sendo procurados no Chile
para serem interrogados. a
pedido da justiça norte
americana, sobre sua pos
sívelligação com os assas
sinos de LeteJier.
.

O ex-chanceler socialista
morreu a 21 de setembro de
1,976 em Washington,
quando uma bomba explo
diu sob o seu carro.
'A embaixada dos Esta

dos Unidos em Santiago
. reiterou que os supostos

. oficiais Williams Rosé e
·

Romeral Jara viajaram para
Washington pouco antes
do assassinato de Letelier,

·

com passaportes oficiais
",concedidos pela ehancela
.rta chilena.
," OMinistério do Exterior
pediu a Suprema Corte que
um juiz especial investigue
a forma pela q'ual Williams
e Romeral 'obtiveram 'seu�
passaportes oficiais,depois

· de admitir que "teria 'ha
vido a possibilidade" de en
trega d,esses documentos.
A Suprema Corte desig-

nou. o, ju iz Marcos Ube-

AI Fath mata Sayed no Líbano

Moscou- Enquanto o governo e os meios de comu
nicação soviéticos falavam dos "êxitos históricos"
alcançados pela liberação da mulher neste país, um
grupode judias que desejam abandonar a URSS.
organizavam uma manifestação a pouca distância
do Kremlin.
'Dezenas de policiais de segurança intervieram ra-,

pidamente para dispersar o pequeno grupo, cuja
manifestação foi organizada a fim de coincidir com
o dia internacional da mulher, que é feriado oficial
ern Moscou. Fontes dos dissidentes disseram que
seis mulheres foram presas durante a manifestação,
realizadas para protestar contra a negativa do go
verno soviético em permitir a emigração de mulhe
res para Israel.
"As autoridades soviéticas voltaram a mostrar o

que significam realmente os direitos da mulher
neste país", disseram os ativistas judeus em uma

declaração comentando o protesto. A manifestação
foi efetuada em frentea biblioteca Lenin, No centro
de Moscou.
Quatro outras mulheres que pretendiam participar

da manifestação foram detidas em suas casas pela
polícia, Entre elas figura trina Mcclelan, que há três
anos e meio tenta emigrar para os 'Estados Unidos a
fim de se encontrar com seu marido norte
americano, professor de história Woodford Mcclel
lan.

Contrastando com isso, a celebração oficial do dia
da mulher se caracterizou por inúmeros elogios a

igualdade, aos direitos e as oportunidades que a

legislação e a nova constituição soviética garantem
formalmente as mulheres. "O socialismo colocou
um fim de uma vez por todas na opressão das mu
lheres e franqueado oportunidades ilimitadas para o
florestamento de suas forças criadoras". expressa
uma declaração do comitê central do partido cornu
ni�ta,
Acrescenta que os êxitos históricos alcançados
pela Urss na solução dos problemas das mulheres,
seus amplos direitos e as liberdades das mulheres
soviéticas, seu destacado papel na vida da socie
dade, são motivo de nosso orgulho e servem de
modelo asmulheres trabalhadoras de todo s os con
tinentes".
Durante uma reunião festiva" organiza.da o teatro

Bolshoi, a cosmonauta i Valentina Nikolayevna
Tereshkova denunciou a bomba de Neutran desen�
volvida pelos Estados U�idos e destacou o pé\pel da
mulher na campanha pelo desarmamento mundial.

lBelgrado - A conferência de'
35 nações para a revisão
dos acordos de Helsinqui en
cerrou ontem oito meses de
debates. às vezes ásperos.
após aprovar uma declaração
que não taz qualquer menção
aos direitos humanos nem a

outros assuntos que dividem
leste do oeste.

A conferência aprovou uma

declaração que não menciona
especificamente a questão dos
direitos humanos nem os

casos de descumprimentô dos
acordos de Helsinqui, e que só.
contém uma curta referência a

distensão e convoca para
outra conferência de revisão
em Madri. em 1980,
A declaração de encerra

mento está redigida em.termos
poucos precisos. A União So
viética bloqueou a intenção
dos Estados Unidos e de seus

aliados de incluir promessas
relativas aos direitos hurna
nos,

A aprovação só foi possível
depois que Malta,um dos me

nores países nela representa
dos, retirou sua exigência de
uma revisão detalhada das

questões rnedlterrârieàs, in
clusive as de Chipre ,e do
Oriente Médio. A ameaça de
Veto de Malta filoqueou du-·
rante quase uma' semana 9
continuação da conferência, já .

atrasada em um mês em rela
ção ao prazo previsto.

As 35 nações. entre elas Es
tados Ul'I.idos. Oanadá e União'
Soviética; se reuniram nesta:
capitat Piira passar em revista.';
os progressos feito::;. ou a sua.
inexistência. desde .·a assina-

.

tura dos acordos d.e Helsi'nqui.
numa conferência. de' cúpula.
em 1975. _

As nações ocidentais disse
ram que conseguiram vários
de seus objetivos. particular
mente a continuação do pro
cesso iniciado em Helsinqui.'
enquanto os soviéticos alcan
çavam o seu objetivo de que a

declaração A'ão in'cluisse o

tema dos direitos humaAos,

Giulío Andreotti (E) vai incluir os comunistas pela primeira vez desde 1947

, Roma - O prirnelro
mini�trodesignad() Giulio
Andreottí reuniu-se
ontem com os mais im

.

portantes di,rigentes polí
. ticos do país para elabo

, ',úlr um acordo que per-
mita a inclusão, pela pri
meira vez desde 1947, dos
comunistas numa maioria

parlamentar, com o obje
tivo de terminar a mais

longa crise governamen
tal da história italiana.

.

tuir o trigésimo-sexto go
'vemo italiano de pós
guerra.
Não participaram da

mas de violência polltica,
desemprego e estagna
ção econômica.
Os Dern ocratas-

Moscou.
Em troca de seu apoio

ao governo, seria permi
tido ao PCI intervir na

formulação da política
governamental e partici
par da fiscalização do

,cumprimento de seus

postulados.
Quatro dias antes de es

tourar a crise no governo
italiano, o Departamento
de Estado dos Estados',
Unidos emitiu uma decla

ração formal de oposição
a qualquer participação
dos Comunistas no go
verno de sua aliada na

Organização do Tratado
do Atlântico Norte.
(OTAN).

Pravda acusa os Estados Unidos

reunião os dirigentes do Cristãos negaram-se a

Partido Liberal Conser- designar Cornurustas para
vador, que embora esti
vessem presentes nas

conversações, decidiram

passar para a oposição ao
acordo para a inclusão
dos Comunistas.
Com o apoio dos Socia

listas e dos Republicanos.
os Comunistas causaram

a queda do gabinete ante

rior a 16 de janeiro, ao

exigirem uma formação
de "um governo de emer

gência" os que incluísse

para enfrentar os proble-

cargos ministeriais, mas

se viram obrigados agora
a aceitar uma solução de

transação, que consiste
em SUé;!. inclusão na rnaio-.

ria parlamentar.

, Espanha permite manifestações
Bilbao (Espanha) O Governo espanhol deu permissão para que
seja realizada uma manifestação neste fim de semana, quando
·espera que 100 mil pessoas s.e reunam para protestar contra a

construção de uma usina nuclear de energia elétrica no País
Basco.
A guarda civi I recebeu ordens de vigiar a usi na, que está sendo

construida a um custo de um bilhão. de dolares em Lemoniz. a
" pouc,os guilômetros desta cidade.
'Qs q\Je se·Qj:Dõem à sua construção sustentam que ela constitui
um perigo ecologico e físico. '-" ' .

" (5 gOllerçro, espanhol está c;onstrulndo vinte centrais eletrom-

�·.cleares sentro de um custoso p�ogra:ma de 10 anos. que atenderá
: 14<por cento das necessidades energéticas do País em 1987.

.

.;� .'.
.

Isto representa outro

triunfo para a política de

Enrico Berlinguer, chefe

do maior partido Comu
nista das democracias
ocidentais e forjador da

denominada indepen
dência eurocomunista de

And reotti reu n i u -se
com os dirigentes dos
cinco partidos para acer

tar os detalhes fi nais: e
antecipa�se que chegará
a um acordo para consti-

Árabes perdem poder" aquisitivo
Kuwait - O ministro das finanças do Kuwait.Àbdel Rahman Ateki.
viajou ontem para Riad a fim de manter conversações urgentes
com os dirigentes da Arábia Saudita sobre a perda do poder
aquisitivo das divisas ouriundas do petróleo. após a baixa no

valor do dólar nos mercados internacionais.
Segundo fontes oficiais. Ateki é portador de uma mensagem

especial do Emir Kuwait. Jaber AI-Ahmad AI-Saba. ao rei Khaled.
da Arábia Saudita. na qual explica a posição do Kuwait em rela
ção à crise,
O Kuwait está sofrendo um prejuízo de mais de um milhão de

dólares diários desde a crise do dólar. disse numa entrevista o

ministro do petróleo, Ali Califa AI-Sabá. Exortou a elevação do
preço do óleo cru e disse que a Organização dos Países Exporta
dores de Petróleo (OPEP), deveria se reunir com urgência para

. acertar uma nova política de preços.

,c': J)egin ace�ta resolução da ONU
�

-

.

'-

.• ""� Jeruslllém - o pÍ'imeiro
· :"-ministro israelense Mena-

·

'�h�m .l3egim (foto)j prome-
· � teú aceitara res'Olução 242

.

das Nações Unid,as que re- ,

comenda a retirada israe
lense .dÇ>s·territórios ocu-

· pa;do.s, porém" apa.rentl'!�
·

:3'i��ITlÉÚjte; !<ontinuasem resol

,;5�"'ier uma co'h'tr�vérsia entre.
:"os Estados Unidos e Israel
,p. '.

, 'J: sobre aspectos da lriterpre-
·

taçao desse do.cumento. ,.

> l3eg)n qeclarou que are"
�, :solução, redigida d.e forma. .

· ....;jmprecisa, da marge'm a ;/á
,::;rias interpreté;!.ç.ões, em-

'1'-- bora, reconheça que .o aS7 não mudou e nem mu

· ,�,·.sunt€1 ·C'o'Dstit.uí a ped ra. dará", acrescentou,
"

f�nâa,merital dás".',gestQes·. Argumentou que a reso

,.de paz· no' Oriente"Médio. " Itlção não obriga a Israel a
Essa deClàraçãofoOi fe_i:ta rio se retirar da margem oci
Knesset (Parlamento) 'ào: dental ocupada, porque se

responder às acusa.,ções do refere à evacuação dos ter
ex-chanceler Yigal Allon de ritórios ocupados, sem es

que a posição de Begin era pecificar que deve ser de
um grave obstácu lo às sua tetalidade.

, conversaçól:ls de paz e pre- Os Estados Unidos sus-

judicava a credibil·idade de tent�m que as determina
Israel. ções também se aplicam à

Begindissequeaceitava!'l margem ocidental, do de

resolução do conselho de serto de Sinai e às colinas

segurança. "Nossa posição de Golan.

.

Israel venderá aviões a Formosa

'1 Tel Aviv - .A rádio de Israel anunciou que o governo
',é direitista do primeiro-ministro Menahem Begin pediu

·

permissão' 'aos Estados Unidos para vender a formosa

,�éhama nacionalista) 50 de seus caça-bombardeiros
"kfir" .

Segundo a rádio, o ministro da defesa Ezer Weizman

abordará o tem!i durante os quatro dias que permanecerá
em Washington 'esta Sêmana, Israel deve pedir permissão
'aos Estados Unidos para realizar a venda porque o "kfir".

caça supersônico, tem peças de fabricação Norte

Americana. Um ano atrás, o Presidente Jimmy Carter

vetou a venda do "kfir" ao Equador.
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"The common folk". Isto
é, o povo. Não rezam as

Constituições mais acredi
tadas do planeja, a come

çar pela Philadelphia, que
todo poder dele emana e

em seu nome deve ser

exercido? Embora a demo
cracia britânica não seja do
gênero populista, nem

possua sequer uma Consti
tuição formalmente escrita,
o "common folk" costuma
ser aqui mais cortejado -

mesmo pelos que não lhe

suportam o cheiro - do
que nas chamadas demo
cracias relativas. Atenta
aos deveres da democracia

representativa, a .Iider do
Partido Conservador, Mar
garet Thatcher, resolveu

passear sua popularidade
através das verduras de
Petticoat Lane, pitoresco
mercado público onde ao

lado das hortaliças e dos

produtos de granja,
encontra-se concreta
mente essa abstrata espé
cie que tem o mau costume
de habitar o artigo primeiro
das Constituições. A ape
nas um ano das eleições
gerais, nada como tomar a

temperatura do povo,
colocando-lhe um termô
metro sob as axilas, ou

auscultar o próprio prestí
gio, colocando-se na trilha
de uma feira livre. Ali Mar

garet Thatcher colheu con

fetes, e outras aqradáveis

ervilhas do gênero, de au

tênticos cidadãos ingleses.
que faziam seu "rancho"
semanal. Mas
espreitavam-na também os

tomates e rabanetes, "fora
de comércio" porque já de
teriorados, com que lhe

presentearam alguns fei
rantes. Os primeiros ine

quívocos exemplares da

raça ariana, festejavam a

primeira mulher a se tornar.
líder (em 75) do Conserva
tive Party, 'tradicional
mente majoritário na Ingla
terra. Ela lhes parece hoje o
'Anjo Branco cuja f larne

jante espada há de impedir
a miscigenação da raça in

glesa, como fórmula pra
ventiva de "evitar sua de
cadência". Para os outros,
ressentidos imigrantes de
sembarcados na Grã
Bretanha antes de 1973,
negros da África, "mar
rons" da índia e do Paquis
tão, ela lhes inspirava a

mesma repulsa que a hu
manidade devotou a Adolf
Eichmann, o gerente das

"soluções finais".
No seu obstinado ca

minho rumo ao na 10 de

Downing Street, a filha dum
antigo dono de mercearia e

prefeito da cidadezinha de
Gratham (28 mil habitan

tes), formada em Química e

em LeisporOxford,decidiu
adicionar a sua receita elei
toral o explosivo tempero

.

O mundo abre suas
portas a quem sabe

falar inglês.
DÊ A SEU FILHO ESSA CHAVE

o MeTODO PINK ANO BLUE. eSP8cializado
no ensino de inglês para crianças e adolescentes, está ao seu alcance.

Matrículas Abertas

LlTTLE CEA

da questão racial, que
brando um pacto firmado
entre os partidos britâni
cos, com exceção do des
vairado "National Front",
de não incorporar o tema
às campanhas em busca de
votos.

- Margaret está deses

perada - protestou um

membro do gabinete traba
lhista. Ela deseja ser Pri

peira Ministra de qualquer
maneira, já não lhe impor
tam os meios.

Maggie, como é juvenil
mente saudada pela Ala
Jovem do Partido Conser
vador, içou sua nova ban
deira para valer, sem se im

portar aparentemente com
os tomates que' possam
abalar sua maquiagem
ariana. Preocupa-a apenas t

a "roupa" com que vestir
sua plataforma anti

imigração, para que a in
dumentária não resulte
idêntica a do "National
Front", fanáticos segrega
cionistas que ganham
corpo e voz na Grã
Bretanha, a ponto de se

traduzirem hoje numa
força eleitoral nada des
prezível.
Pensando em votos, ca-

pazes de conduzirem o Par
tido Conservador a uma

supremacia sobre o pacto
Lab-Lib (Labour e Liberai),
que mantém o social
trabalhismo de James Cal

laghan no poder, ela extrai
de seu sortido baú retórico
frases esculpidas em mo

nolítico contra-senso. Se

gundo Maggie, "o caráter
britânico tem feito tanto

pela democracia, e pelo'
primado da lei através do

mundo, que a simples pos
sibilidadede mesclá-lo pro
fundamente com outras
culturas poderá resultar no.
seu entorpecimento e na

sua degenerescência, E o

povo britânico sente-se
amedrontado e temeroso
de que essa miscelânea
possa, um dia, comprorne
ter o nosso exemplar com-
portamento democrático".
Quer dizer: Thatcher

prega a perenidade da de
mocracia justamente com

o pressuposto de uma de
suas antíteses, o racismo.
Acusadade "racista", tanto
pelos deputados trabalhis
tas como pelos seus cole

gas conservadores, alguns
dos quais votaram a favor
da anistia concedida em

1973,aos imigrantes que ti
vessem completado cinco
anos de permanência "ile-

I gal" no país, "lYIaggie"
confia' nas pesquisas do

Gallup Institute. Elas des
cobriram, por trás da insa
tisfação do congelamento
dos salários e dos pesados
impostos a sobrecarregar o
contribuinte inglês, um

filão eleitoral compreensi
velmente sedutor: 52% dos
recenseados pela pesquisa

Au. Fel,.. s,"""•• " J' .n ' Conj )1'
consideram os imigrantes

::..,g"·FI:,�::,�.�,,:o.n� 22 ·.. "um sério problema social
... -.I!!I' na Grã-Bretanha de hoje".

Para 46%, as relações entre
os vários compartimentos
sociais do país pioram dia a

dia, enquant049%desejam
que o Governo ofereça
ajuda financeira a fim de

que os contingentes

Sérgio da Costa Ramos

Maggie, O voto racista.

•

•

•
1':NiRE UM .

l'fLME h'
• UMI1 NOVELA,

!
• ().�' COMERCLA IS

DE

t· RA_UL 11RAL!JO
I : :�28ifftc1k

VONTADE
DE TOMAR
UM GOPO
D'ÁGUA.

•

"não-adaptados" regres
sem as suas pátrias "sub
continentais". Pensando
nessa fatia do eleitorado,
que inclui até mesmo pon
derável parcela do opera
ri ad o (blue collars workers)
eleitor do Partido Traba
lhista, Thatcher anuncia a

Nação um projeto de im

plantação abrupta, nada

gradual, porém segura,
rumo ao "fechamento das
fronteiras". Ele começa re

vogando a anistia conce

dida aos que entraram ile

galmente no país até 1973,
hoje titulares da cidadania
britânica. Como tal, têm di
reito a mandar buscar mu
lher, filhos, papagaio,
sogra e afins no seu Pa

quistão, índia, Tanzânia,
Barbados, Belize ou qual
quer outro pedaço da
Commonwealth. A anistia
produziria seus efeitos res

trita apenas a pessoa física
do beneficiado, sem que
seus parentes ganhassem
o direito de juntar-se a ele
no Reino Unido. E institui
ai nda três outros antídotos:
1. Os filhos dos imigrantes

não terão mais o direito de primeira mulher a chefiar

convocar "noivas" e "ma- um Gabinete em toda a his-

ridos" importados de suas tória das Ilhas., Hoje, a

terras, procedimento até menos de doze meses das

agora aceito pela legisla- eleições, os dois partidos
ção. 2. O Ministério do Inte- equilibram-se na balança
rior e o de Relações Exte- eleitoral eJamesCallaghan
riores levantariam o exato conseque a façanha de

número de dependentes de tornar-se mais popular que
imigrantes deixados em sua própria agremiação.
suas terras de origem. Dominando a inflação, re

Mesmo os imigrantes com cuperando a economia e

direitos de cidadania so- favorecido pelas golfadas
mente poderiam mandar do petróleo do Mar do
buscar seus parentes em 1 ° Norte, o líder do Partido

grau. 3. 1\ "cidadania" in- Trabalhista mereceu do ve

glesa sehfconcedida a imi- tusto (e conservador) "Fi
grantes admitidos depois nancial Times" o reconhe

de 73 somente em "cir- cimento de "estar dando a

cunstâncias muito excep- Grã-Bretanha um governo
cionais". quase tão conservador

Nessa cruzada rumo a quanto o que gostaríamos
Downing Street, Margaret de ter".
Thatcher não contava, po-

-

Talvez por sentir o adve'r
rém, com os resultados de sário tão forte "Maggie"
outra pesquisa: há menos tenha apelado e descido o

de um ano o Partido Con- nível da campanha, recor
servador livrava nas pes- rendo a questão racial. O

quisas' elefforais nada qu�jálhevaleuoepítetode
menos que 21% de vanta- "oportunista", com que lhe

gem sobre o trabalhista. A abençoou o próprio
líder do Partido tornara-se, Primeiro-Ministro, coadju-.
então, a suprema favorita

-

vado por seu Ministro do In

para transformar-se na terior, Merlyn Rees, para

quemos problemas da imi
gração crescente (2 milh

ões de "coloreds", princi
palmente da índia e do Pa

quistão) tem suas raízes no

passado, constituindo-se
no inevitável "legado do

imperialismo inglês no de
correr dos séculos".

É Rees ainda quem prevê
a derrota da "apelação":

- Thatcher parece não
se lembrar dos eleitores in

gleses de nascimento, mas
descendentes de imigran
tes. Esse contingente,
aliado ao de imigrantes já
titulares da cidadania, está
disposto a rastejar sobre
vidro moído para votar

contra "Maggie".
Os proprios Conservado

res não estão satisfeitos
com os estratagemas de
sua líder. No fundo, os se

tores mais sensitivos do
Partido sentem que com

esse tipo de campanha a

agremia-ção dificilmente
arrebatará o poder.

•

•

•

•

•

Rua Coronel Melo Alvim, 20
Florianópolis •
Tel.: 22-6194

* * * I

"Maggie" vai "Conser
var" a Inglaterra Traba
lhista.

Estado de Santa Catarina
PODER JUDICIÁRIO

Juizo DE DIREITO DA COMARCA DE FLORIANÓ
POLIS

VARA DOS FEITOS DA FAZENDA PÚBLICA E ACI
DENTES DO TRABALHO.

EDITAL DE CITAÇÃO COM PRAZO DE DEZ(10)
DIAS

O Doutor, ,

WILSON GUARANY VIEIRA, Juiz de Direito Titular
na Vara dos Feitos'da Fazenda Pública e Acidentes
do Trabalho, na forma da lei, etc ....

FAZ SABER a todos que o presente edital virem ou

dele conhecimento tiverem que por parte interes

sada, foi requerido o levantamento total do depósito
efetuado pela PREFEITURA MUNICIPAL DE FLO
RIANÓPOLIS, na Ação de Desapropriação de um

imóvel, objeto da presente ação, que destina-se ao

Prolongamento da Rua Garcia (20 Trecho), situadoà
Rua Abelardo Luz, s/n? - Estreito - Fpolis-SC, e de

propriedadeda Sra. CACILDA MADEIRA NEVES, em
curso neste Cartório. E para que chegue ao conhe
cimento de todos, mandou expedir o presente edi
tai, que será publicado na forma da lei e afixado no

lugar de costume, Dado passado nesta Cidade de

Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina,
aos sete dias do mês de março do ano de mil nove
centos e setenta e oito. Eu, ORLANDO NICOLlCH
CHAPLIN, Escrivão, Subscrevi.

AGUARDAMOS SUA VISITA

..

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

• um ano de Luz
câmera, ação,
talento emuua
criatioidade.

Imagine acordar num campo florido.
Esta é a sensação que se tem com Sempre-viva, a linha
modulável da Cimo, laqueada em melamina (na cor
branca).
Sempre-viva é ágil, alegre, colorida.
Pode crescer e mudar, de acordo com as conveniências,
sem nu nca perder a beleza,
A leveza e a versatilidade da linha Sempre-viva ajudam,
sem pesar no orçamento, a pôr mais alegria em

qualquer espaço.
Aos poucos ou de uma s6 vez.

Isto é Sempre-viva.
A primavera para você.

•

•
Linha Sempre-viva
68

•

•

•

•

miln n íholu: . .!/1
!II/I' :!:!sl-r;
//11) /(1II,j/Kl//�'"

Ever- bright Line
68

WILSON GUARANY VIEIRA
Juiz de Direito Titular
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Polícia prende
arrombador de casas

e recupera objetos
Depois de três meses de investigações, a Delegacia de Furtos

prendeu o arrombador de residências, Atis Silvério de Andrade,
que roubou objetos domésticos avaliados em Cr$ 200 mil, apro
ximadamente. Ele responderá a inquérito em liberdade, mas as

autoridades policiais pretendem requer a prisão preventiva ao

juiz.

Aproximadamente 15 objetos foram recuperados, a maioria de
receptadores que compraram do arrombador. A polícia só não

conseguiu apreender um gravador, que foi vendido em Itajaí. Atis
Silvério deAndrade ajudou a polícia no trabalho de recuperação,
conduzindo os agentes até os receptadores e também apontando
as casas onde os objetos foram roubados - isso faci lita a devolu

ção aos verdadeiros proprietários.
Satisfeito com essa atitude do arrombador, o titular da Delega

cia de Furtos,Manoel dos Santos Dias,fez ontem essa declara-
·

ção: "Tem ladráo que nos ajuda, dizendo e mostrando as casas

onde roubava". O delegado admitiu que juntamente com Atis
agiam dois elementos,ainda soltos,mas não revelou suas identi
dades, "para não atrapalhar as investigações.
Embora Atis Silvério de Andrade somente tenha sido apresen

tado à imprensa na tarde de ontem, sabe-se que ele vinha auxi
liando a polícia, desde quinta-feira passada, no trabalho de recu
peração dos objetos e localização de seus donos.

.

Atis Silvério de Andrade (24 anos, casado, residente no Es

treito) agIa principalmente nesse bairro e tem registradas diver
sas passagens nas delegacias de Furtos (Capital) e da Comarca
de Itajaí. Também resplende a vários inquéritos policiais.
Os objetos recuperados são: quatro aparelhos de televisão,

sendo um a cores, um liquidificador, um ventilador, um secador
de.cabelo, dois relógios, uma calculadora de bolso, umamáquina
fetoqrátlca, um toca-fitas e um gravador, num valor total de

aproximadamente Cr$ 200 mil.

Mascarados sequestram
comercíante.sírio
numa rua de Milão

Milão, Itália- David Beissá, de 65 anos; homem de negó
cios sírio e presidente da Empresa Financeira Suíça Libe
rop, com sede em Genebra, foi sequestrado

.

à noite por
quatro mascarados numa rua desta cidade industrial do
norte da Itália, Os sequestradores se apoderaram da ví
tima perto de sua residência.
A esposa de Beissá, Katrie, libanesa de nascimento, pre
senciou o sequestro do interior do seu automóvel.Gritou

pedindo auxílio e tentou atrapalhar os sequestradores,
que a iludiram e atiraram para o ar uma rajada de metra
lhadora antes de fugir num automóvel com sua vítima.
Beissá mora há muitos anos em Milão. Tem passaporte
mexicano.
Em !'lama a polícia anunciou a libertação de Sérgio

. Sonnlno, de 35 anos, proprietário de uma empresa cons

trutora, que foi a primeira pessoa sequestrada este ano.
Sonnino foi achado amarrado a uma árvore nas proximi
dades da aldeia de San Palo Dei Cavallieri, a uns 30 km a

oeste da cidade.
· So�ni no é a segunda pessoa que recobfa a liberdade das
oito sequestradas desde o início dó ano. Foi sequestrado
dia 4 de janeiro por três mascarados de um armazém de
sua empresa nos subúrbios de Roma.
A polícia disse que os familiares de Sonnino haviam
pago um grande resgate, porém não deu a conhecer a

, soma exata.

·

A Itália teve 72 sequestros com propósitos de extorsão
no ano passado. Acredita -se que os sequestradores rece

beram mais de 30 milhões em resgate.

Bombeiros procuram
garotos nas águas
do Rio Tubarão

.

Tubarão (Sucursal) - O Corpo de
Bombeiros e populares continuam
procurando os corpos dos irmãos

Adelson e Gilson Lessa, de 12 e 11

anos de idade, respectivamente,
desaparecidos no final da tarde de

terça-feira e considerados mortos

por afogamento, nas águas do rio
Tubarão. Enquanto o pai dos garo
tos, Wilson Lessa, toma providên
cias para encontrá-los, sua esposa,
Zenilda, ainda tem esperanças de

que eles estejam vivos, em outro

local.
Esse pode ser o segundo caso

(se for confirmada a morte dos ga'
rotos) de afogamento em Tubarão,
em menos de um mês. Em meados
de feverei ro pereceu afogada, na

praia de Itapirubá, Jussara Aguiar.
Embora a'mãe dos menores, Ze

nilda Lessa, ainda esteja esperan
çosa de encontrar os filhos com

vida (os corpos ainda não foram

achados), as informações das pes
soas que viram os garotos na Beira
do Rio são pessimistas, pois en

contraram uma caixa de Isopor
que, frequentemente, era condu
zida por Gilson, e dentro dela esta
vam as duas camisas dos meninos.

Segundo informou canoeiro,
José Silva, que faz seguidamente a

travessia do rio, os menores apare
ceram em seu ponto de embarque
horas antes do desaparecimento e

em seguida rumaram para outro

lado, onde certamente pretendiam
tomar banho.
A partir dai, não mais pode ver os

meninos é tratou de continuar seu
trabalho. Porém, também sem

saber do ocorrido, Danilo Rampi
nelli foi a beira do Rio para pescar
de tarrafa e quando lá chegou en

controu a caixa de isopor, que

tinha, além das camisas, mais Cr$
24,00 conseguidos com a venda
dos picolés.

Em seguida, tratou de comunicar
ao Corpo de Bombeiros, pois não
demorou muito para saber que es

tavam procu rando dois garotos. Ao
receberem o comunicado, os bom
beiros se deslocaram para a "Volta
do Circular", como é conhecido o

local onde intensificam à procura,
mas até às 12 horas de ontem ne

nhum sinal além das vestes e da
caixa de isopor, eram conhecidos.

PROVID�NCIAS

o pai dos .menores, Wilson
Lessa, está bastante tomado pelo
nervosismo, mas mesmo assim
tomou providências no seritido de
encontrar os meninos, entrando
até em contato com a cidade de

Imbituba, onde existem "artes de

pesca"; que podem facilitar a

encontrá-los. Além dos Bombeiros,
também populares estão na busca
dos dois meninos pois não acredi
tam que possam estar longe por
que o rio não é de forte correnteza.

ESPERANÇA
Para a mãe Zenilda Lessa, Gilson

e Adelson, podem não estar no Rio,
pois ela diz que eles não costuma

vam tomar banho naquele local,
tendo ocorrido isto somente uma

vez. Por isso, ela ainda crê que os

dois tenham tomado rumo igno
rado e voltarão para casa com vida.

Alega ela que ainda talvez tenham

brigado ou discutido com outros,
ou perdido parte do dinheiro que
'deveriam arrecadar com a venda

do picolé, e assim ficaram com

medo de chegar em casa.

DSP regis tra dois
acidentes. Atropelante
não socorreu a vítima.
A Delegacia de Segurança

Pessoal reqistrou nas últimas
horas dois atropelamentos,
causando ferimentos leves em

igual número de pessoas. Um
dos atropelantes, piloto de
uma lambreta, deixou de pres
tar socorro à vítima.
Na rua Frei Caneca, Agro

nômica, às 8h15min de ontem,
o Volks ST-0806 (Santo Amaro
da Imperatriz) atropelou o

menor Luiz Henrique da Rosa
(11 anos, residente à rua Gene
ral Vieira da Rosa, 121), que
teve ferimentos aparente
mente leves.

O motorista e proprietário
do veículo, Pedro Ladislau
Mohr (residente na rua José
Koerich, 145, em Santo

Amaro), conduziu o garoto à
Clínica de Ortotrauma do

INPS, na avenida Beira Mar
Norte.
José Jacinto Pedro (67 anos,

casado, residente na Concasa,
em Palhoça). deu entrada no

Hospital Celso Ramos, às
16h30min de terça-feira, com
ferimentos causados por atro

pelamento.
Ele informou à polícia que

foi atropelado, por volta das 16
horas de terça-feira,na avenida
Ivo Silveira, por uma lambreta.
O piloto evadiu-se do local, -

sem prestar socorro à vítima, o
que foi feito por um motorista
de táxi. A única característica
dó veículo atropelante, que a

, vítima forneceu às autoridades
foi a cor (azul) da lambreta.

Roubou Volks do padre,
matou um pedestre
e feriu dois na 101.

Uma pessoa morreu e duas outras resultaram grave
mente feridas num açidente registrado àsô horas de

ontem, no quilômetro 197 da BR-tOt, em Biguaçu. O
veículo atropelante pertence ao padre Justino, da pa
róquia de Barreiros, e havia sido roubado, sendo
abandonado pelo motorista, após o acidente.
Até a noite de ontem, as autoridades não tinham

maiores detalhes sobre as vítimas, sabendo-se ape
nas que, em virtude do atropelamento, morreu Jaime
da Silva e seus dois acompanhantes foram internados
no Hospital de Caridade.
O Volks SX-t829, propriedade do padre Justino, que

se encontra em São Paulo, fazendo um curso, foi rou
bado do pátio da paróquia de Barreiros, às primeiras
horas da madrugada de ontem. O ladrão, que ainda
está foragido, fez ligação direta no veículo.
Uma pessoa da paróquia de Barreiros comunicou o

roubo à Delegacia de São José, de onde o delegado
Paulo Roberto Leifer Nunes entrou em contato com a

Delegacia de Furtos.

Mais tarde, o titular da Delegacia de São José ficou
sabendo, também por um telefonema, que o carro

roubado do padre tinha atropelado três pessoas, em

Biguaçu, sendo que uma falecera.

Após o acidente, o ladrão abandonou o carro à mar

gem da BR-t 01. O corpo de Jaime Silva foi conduzido
ao Instituto Médico Legal, para necrópsia, en

quanto as outras duas vítimas (até a noite de ontem as

autoridades policiais ainda desconheciam suas iden

tidades) eram internadas no Hospital de Caridade

que também não revelou seus nomes, por desconhe
cer se tinham sido vítimas de atropelamento. O veículo

já foi devolvido ao representante do proprietário.

Dique estoura no

Peru, arrasa aldeia
mas _não faz vítimas.

Lima - As águas represadas do
rio Yanatile romperam um

dique natural formado por um
deslizamento de terras de uma

montanha e precipitaram-se
sobre o vale de Lares, arra

sando uma aldeia, estradas,
uma ponte e extensas áreas
cultivadas, ao que parece, sem
vítimas, informou-se ontem.

Segundo o jornal "EI Co
mércio" o camponês Luis
Parra "emudeceu ao ser tes
temunha de tão aterrador es
petáculo, quando as águas ul
trapassaram o dique formado
por toneladas de terra e pe
dras".
As autoridades da defesa

civil manifestaram temor pelo
perigo a que ficaram expostas
14 aldeias do vale. Aparente
mente, a maioria delas, que
tinha sido evacuada depois de
rápidas medidas de alerta, foi
afetada pela inundação sem

Rio - A Via Dutra registrou
ontem pela manhã um dos
maiores engarrafamentos de
sua história, com mais de 30

quilômetros de extensão,
tanto no sentido Rio-São
Paulo quanto na Direção in
versa.

O desabamento de uma

ponte sobre o Rio Bonito, na

altura do quilômetro 156 da Via
Dutra, levou à interdição par
cial da estrada ante-ontem à
noite e ontem pela manhã,
técnicos do DNER vistoriaram
o local.
A Polícia Rodoviária Federal

está recomendando a quem
vai do Rio para São Paulo que

siga pela Rio-Santos até o qui
lômetro 317, altura de Cara

guatatuba, onde se pode pegar
a SP-99 até a Via Dutra.
Outra opção, está mais

longa, é a do percurso Três
Rios-Juiz de Fora-Caxambú.
Os hotéis de Resende estão

+otados. porque as pessoas
que ficaram retidas na estrada

optaram por dormir naquela
cidade fluminense, perto de
onde ocorreu o desabamento.
Há uma variante na Via Outra

que da passagem na altura do
trecho onde ocorreu o desa
bamento, por uma segunda
ponte, mas o tráfego é muito
lento na área.

destruições.
O rio Yanatile teve suas

águas represadas na

segunda-feira, quando houve
um deslizamento de terra da
Mcntanha Paccha, a 150 qui
lôrnetros da cidade de Cuzco,
no sudeste peruano. As auto
ridades confirmaram que
cinco pessoas morreram na

ocasião.
Os técnicos da defesa civil

calcularam que, quando houve
o transbordamento, passavam
600 metros cúbicos de água
por segundo, e que cinco
horas depois já estava redu
zido à metade.

O dique formou uma represa
de água de dois quilômetros
de largura por uns quarenta
metros de comprimentô e 60
de profundidade. O caudal re
presado era duas vezes maior
que o volume normal do rio,
segundo os técnicos.

Engarrafamento na Via Dutra

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os senhores acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A. - CELESC

para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no próximo dia07 deabril de 1978, às
10 horas, em sua Sede Social, à RuaJosé da Costa Moellmann, nO 129, nesta Capital, para deliberar
sobre a seguinte Ordem do Dia:

10 - Discussão e aprovação do Balanço Patrimonial, do Demonstrativo de Resultados e do

Relatório da Diretoria, referentes ao exercício encerrado em 31 de dezembro de 1977;
20 - Eleição do Conselho Fiscal e fixação de seus honorários;
30 Outros assuntós de interesse social.

AVISO
Avisamos aos senhores acionistas que se �contram à sua disposição, na sede da empresa, os

documentos de que trata o art. 133 da Lei n? 6.404, de 15/12/76, relativos ao exercício-social,
encerrado em 31/12/77.

encurte a·distância·entre
santa.�atarina e o riogrande do sul.

Vla1e com o . itii;'%;'·,,·.,... � ...."<>,-*",,, �
I ����

confortopenha.
.... . ..,.-..,

,'_
.... ,_ .. _-..,,.

De Santa Catarina para Porto Alegre,
Pelotas e Rio Grande use 0- caminho
confortável e seguro da Penha.
Moderníssimos ônibus turbinados,
suspensão a ar, toiletle a _bordo,
motoristas altamente treinados e um

atendimento insuperável.
Para o Rio Grande do Sul, vá e venha
pela Penha, )

****************

linha rio de janeiro-rio grande
via litoral (BR-101J

,
'
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16 - Cidade

Mas segundo o dele

gado estadual do IBDF,
Paulo Schaefer,existem
dificuldades em varlaras

espécies nativas para re

florestamento porque
não há o desenvolvi
mento da pesquisa de
.novas sementes. "Já foi
assinado um convênio
entre o IBD F e a Em-

brapa (Empresa Brasr
leira de Pesquisa Agro
pecuária) para desen
volver espécies adaptá
veis ao clima, mas os re

sultados não são imed la

tos".

O ESTADO - 09 de março de 19

O presidente da Cabal,
Mário Ramos Vilela, es

teve ontem em Florianó
polis para falar no En
contro Nacional de Fruti
cultura de Clima Tempe
rado, sobre o mercado in

terno de frutas "a nível de

atacado". Durante a pa
lestra ele afirmou que no

primeiro semestre de

1977, cerca de 82 por
cento (144 toneladas) da
quantidade comerciali
zada "in natura" foram
escoadas através de mer

cados terminais situados
nas áreas de São Pau lo,
Rio, Belo Horizonte e

Porto Alegre. Ele defende
uma ação concentrada
nestes mercados, para

que se obtenha uma res

posta maior.
Mas sem dúvida o

ponto mais controverso
de sua palestra foi

quando expressou opi
niao a respeito da partici
pação do governo no

mercado. Disse que "não
acredito em economia de
mercado protegida".
Mais tarde, explicando
seu ponto de vista, afir-

,.

mau: "não acredito em

comerciante chapa
branca, o governo não é
bom comerciante. E é jus
tamente por isso que o

Brasil partiu para uma

economia liberal. O em

presário privado não é
menos eficiente que o go
verno. Temos que tentar,
isso sim, tirar os maus

empresários, dar tecno

logia onde for necessário,
mas não substituir o em

presário pelo governo".
Mário Vilela é contrário

ao estabelecimento de
barreiras alfandegárias
para a maçã e acha que o

papel do governo no mer

cado deve ser o de um

moderador: "o governo
tem dificuldade para es

tabelecer políticas que
atendam a grupos de pro
dutores e atendam tam

bém os grupos maiores
da sociedade, os consu

midores. São interesses

legítimos em conflito

permanente, o produtor
querendo vender cada

vez melhor o seu produto
e o consumidor querendo
comprar cada vez mais

barato. Há o perig§ do go-"
verno adotar uma política
que satisfaça a um grupo,
mas acabe penalizando a

sociedade. Porque o go
verno pode comprar caro
de um produtor e depois.
vender barato para o con

sumidor. O prejuízo de

pois será compensado
com aumento de impos
tos. Então é uma vanta

gem ilusória".
O presidente da Cabal

também não vê com bons
olhos a política do preço
mínimo. Aliás, n? palestra
ele afirmou ter lutado
contra o estabelecimento
de preços mínimos para
os hortifrutigranjeiros. "O
preço mínimo é uma

tábua de salvação para o

produtor. E inibe o produ
tor impedindo-o de ser

empresário. Ele acaba

produzindo para vender
para o governo, sem estí
mulo para se lançar como
empresário em atuação
mais arrojada, pri ncipal
mente no campo dos hor

tifrutigranjeiros, que por
causa da. perecibilidade,
exige um sistema extre

marnente ágil. Então o

que o governo tem que
fazer não é substituir o

empresário, tomar o lugar
dele. Tem que tentar dei
xar as regras claras e usar

o seu poder de modera ..

ção para solucionar de
terminados impasses".
Vilela viajou ontem para

Brasília.

palco do TACcom

Amanhã, sábado e do

mingo, às 21 horas, no

Teatro Alvaro de Carvalho,
estará sendo reapresen
tada a peça teatral "Lá", de
autoria do escritor e teatró

logo Sérgio Jockimann.

Depois de encerrar "As
Mãos de Eurídice", "Diário
de um Louco'; e "Corpo a

Corpo", Adélcio Costa está

apresentando a peça "Lá".
Desta vez o trabalho de
Adélcio será dirigido aos

estudantes da Ufsc, mas

está aberto para o público
em geral. O destaque para
os estudantes deve-se à
promoção, que é das asso
ciações entre os estudan
tes, as entidades estão ten-.
tando, através de ativida
des culturais, uma maior

aproximação devido às fu
turas atividades.

A peça é um tragicomé
dia que mostra uma situa

ção muito engraçada: um

advogado preso no sanita-

"Lá"

rio do escritório. Os risos e

o trágico devem-se ao fato
de que tudo ocorre num fim
de semana, portanto nin

guém pode socorrer ao ad-
vogado.

.

A promoção é do Diretó
rio ACadêmico do Centro
de Estudos Básicos, Dire
tório do Centro Bio-Médico
e do Diretório Central dos
Estudantes.
Os estudantes em geral

pagam Cr$ 20,00 e os de
mais Cr$ 40,00.

o plano original, elaborado pela
FATMA, demonstrou um ano atrás que seriam

necessários Cr$ 3 milhões. No entanto,
em convênio firmado com o IBDF,
.0 governo do Estado só obteve

Industrial identifica o problema
Roland Mayer, produtor e industrial

(Agrícola Fraiburgo e Indústria Catari
nense de Frutas) dos mais importantes
ela fruticultura de clima temperado no

Brasil, tem provavelmente as definições
mais claras a respeito de onde-se situa o

problema da fruticultura o país. "o pro
blema é a produção, tanto qualitativa
quanto quantitativamente, o resto é se

cundário". Ele acred ita que "se não tiver

produção não adianta nem falar do
resto.

Roland Mayer atribui os problemas
com a produção ao fato dos pomares
estarem "na fase da adolescência, são

plantações jovens as que ternos-aqui". E
também ao granizo, "posso estar com

frutas de boa qualidade no pé que se dá
urna chuva de pedra acaba com tudo".
Uma outra questão levantada por ele é o

fato de que "há pouca gente nos cam

pos. Há muitos diretores sentados nos

escritórios, mas nos. campos fica pouca
gente, que nca é sempre um capataz, um
mandado. E quem não vive no campo
não sente a coisa de perto, não tem re

sultados".
O tempo seria, segundo ele, um auxiliar

importante para a melhoria da produção
de frutas de clima temperado: "há pro
dutos sanitários que estão ainda sendo

testados, há doenças que vão desapare
cer depois de um certo estágio".
"Tem que partir para a produção",

aconselha Mayer, que acha que "o go
verno está fazendo o possível e o impos
sível, principalmente nos financiamen
tos". "O resto e urna questão de tempo e

de esforço". Entre os motivos que ele
tem para não querer uma intervenção
maior do governo (com barreiras alfan

degárias ou cuidados excessivos) está
"a falta de graça de se trabalhar sem

competição. Se o governo protege aqui,
fecha ali, onde está a graça?

Três dias de debates e estudos
No encerramento do 10 Encontro Na

cional de Fruticultura de Clima Tempe
rado, o governador Konder Reis fez um

histórico da fruticultura em Santa Cata
rina, desde o tempo em que ele era

Chefe de Gabinete do Ministro da Agri
cultura no início dos anos cinquenta.
Durante três dias estiveram reunidos na

reitoria da Ufsc, cerca de 250 técnicos,
produtoras e industriais ligadós ao se

tor, vindos de vários estados, discutindo
todos os aspectos: da produção à co

mercialização.
A importância do Encontro pode ser

medida pelos seus participantes. Esta-

Cegos criam
entidade para

integração em se
A Assocaçáo Catarinense para a Inte

gração do Cego, criada recentemente, é

pioneira-no Estado. Ontem seus dirigen
tes - Aldo Li nhares, presidente, Norberto
Ungaretti, presidente do Conselho Deli

berativo, e Adilson Ventura, vice-
. presidente -, mantiveram contato com o

.governador oficiando a fundação da enti

dade,cujo objetivo é "dar condições de

profissionalização do cego". E propor
cionar seu acesso à educação pelo sis
tema de aprendizagem Braille. Segundo
Ungaretti, a Associação pretende promo
ver campanha de prevenção a cegueira e

prestar apoio social e humano ao cego.
Para realizar essas tarefas deverá contar
com a ajuda do Governo Estadual.

vam presentes os maiores produtores,
as principais autoridades governamen
tais ligadas ao setor e alguns dos técni
cos mais respeitados. Hoje e amanhã
cerca de 120 dos participantes estão rea

lizando uma visita às áreas produtoras
catarinenses de São Joaquim, Videira e

Fraiburgo.
Õ encerramento do Encontro foi re

gistrado pelo senador Otair Becker nos
anais do Senado Federal. O senador,
que na véspera estivera com o Ministro
da Agricultura, Alysson Paulinelli, con
firmou a presença do Ministro à Festa
Nacional da Maça em São Joaquim, de.
10 a 9 de abril.

Especialista
vem falar

sobre tumores
Convidado pela Associação Catari

nense de Medicina, através de seu Depar
tarnento de Ortopedia e Traumatologia,
chegará hoje a Florianópolis, procedente
de Buenos Aires, o professor Carlos E.

Ottolenghi. O cientista, que tem renome

internacional, é uma das maiores autori

dades do mundo ocidental em Ortopedia.
Na capital catarinense, o professor Ot-

. tolenghi irá proferir, amanhã, às 20 horas,
no Auditório da ACM, uma conferência
sobre o tema: "Tumores Ósseos Malíg
nos. Conduta Diagnóstica e Terapêutica" ..

Com apenas 50 por cento das verbas previstas num
planejamento prévio, foi criado ontem a guarda flo
restal do Estado para fiscalizar parques e reservas,
Esse corpo de fiscais estará atuando nos próximos
meses graças ao acordo especial assinado entre o

Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal e
o governo do Estado.

.

o convênio assinado
ontem entre o IBDF e o

governo estadual para
fiscalização das reser

vas e parques florest ais
em Santa Catar i na teve

suas verbas reduzidas
em 50% em relação ao

projeto inicial. Quase
um ano atrás, técnicos
da FATMA (Fundação de
Amparo 'à Tecnologia e

ao Meio Ambiente) fize
ram um esboço demons
trando a necessidade de
3 milhões de cruzeiros

para manter um es

-querna de fiscalização
nas 15 micro-regiões do
Estado.

Agora, de acordo com

o convênio assinado on

tem, 'esse plano está
sendo reforrnutado pela
FATMA e pela Secreta
ria de Agricultura para
se adaptar a verba de 1
milhão e meio de cruzei
ros destinados pelo go
verno federal. Segundo
o delegado estadual do
IBDF, Gilberto Schaefer,
serão instaladas 5 ou 6

inspetorias nas regiões
prioritárias. Essas áreas,
de acordo com o presi
dente da FATMA, Idaulo
José Cunha, seriam en
costas de serra, litoral
norte e sul e mananciais
de água,

.

se dá a contratação efe.
tiva de mais 10 para "co
brir melhor a fiscaliza.
ção interna dos parques
estaduais", Com o

convênio, os técnicos
contratados irão asses

sorar o trabalho dos
atuais fiscais da FATMA
e também do IBpF.lF.

. Esse convênio será

.

unido a outro já firmado
entre o IBDF e a Secreta
ria de Agricultura, assi
nado no ano passado,
paira preservação da
fauna nos parques e re

servas. "Se unirmos os
.

dois poderemos fazer
um trabalho único por
que sua finalidade é a

mesma"; diz Idaulo.
"Além disso, o convênio
também prevê a ajuda
reforço da Polícia Militar
na fiscalização externa
dos parques quando
houver necessidade".

CR$ 1,5 milhão para defender
nossas reservas florestais

o GOVERNO
'NÃO É BOM

COM ERCIANTE,
DIZ VILELA.

Adélcio Costa volta ao

Pelo convênio, o IBDF,
além da verba, dará ao

estado orientação téc
nica, instalações e equi
pamenios enquanto o

Estado participará com

a mão-de-obra especia
lizada, "Será aberto um

concurso público para
contratar engenheiros
agrônomos e florestais e

técnicos rurais e flores
tais de nível médio",
afirma o presidente da

FATMA.
Outra atribuição do Es

tado será a articulação
com estabelecimentos
de crédito para evitar
concessões de finan
ciamentos a:s atividades'
industriais e agrícolas
contrárias a legislação
florestal. Além disso, o

convênio prevê ativida
des conjuntas com ou

tras entidades federais,
estaduais e municipais
para levantamento das

potencialidades da flora
e fauna, a instituição de
um cadastro geral de in

fratores, a colaboração
em projetos de pesquisa
florestal promovidos
pelo II?DF e também
a atuação preventiva
mente.no combate aos

incêndios. Outra ativi
dade fundamental pre
vista no convênio será a

fiscalização do cumpri
mento da legislação das

autorizações de desma
tamento,

APENAS UM REMÉDIO
"Nossa situação hoje é

precária, Com esse con

vênio nós partimos para'
uma situação razoável",
afirma o presidente da

FATMA. Atualmente o

órgão dispõe de apenas
3 fiscais enquanto não

�Mas o maior problema
não é a caça ou pesca
predatória. A ativ.idade
de agricultores, pecua
rista e madeireiras con

ti nua destruindo mais as

áreas ainda não desa

propriadas, E o caso do

Parque da Serra do Ta

buleiro, de 900 km2, que
ainda tem uma' vasta
área em litígio de desa

propriação. Sexta-feira
haverá uma audiência

.

em Palhoça sobre a dis

criminação de uma das

áreas do Parque. As pró
ximas audiências serão
também em Palhoça nos

dias 31 de março (pro
cesso 464), dia 14 de

abril (processo 466), 24
de abril (processo 467) e

no dia 12 de maio será a

nova audiência do pro
cesso 386 na comarca

de Imaruí, que no dia 28
do mês passado foi
adiada por falta de apre
sentação das provas.

REFLORESTAMENTO
Durante a assinatura

do convênio, o presi
dente do IBDF, Paulo

B'erutti, salientou que o
trabalho a ser irnplan-,
tado se insere dentro
das duas preocupações
básicas do órgão: a pre
servação e conservação
da flora e fauna e o reflo
restamento. Esse se

gundo ítem já está Sendo
ativado desde meados
de 76 em Santa Catarina
com a doação de mudas
de araucária a pequenos
e médios agricultores
em regiões desmanta
das.
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I HORÓSCOPO OMAR CARDOSO 1.1
ARlES - Dificuldadeé as sional trar-Ihe-a ótimas' VIRGEM - Posição astral no trato com pessoas profiss ionais estao sob

recompensas financeiras que favorece a assinatura mais jovens que voce. Por excelente aspecto astral.

e, provavelmente sua as- de papéis, contratos e outro lado, as finanças
cenção, Pode amar e via- todo tipo de escrito que deverão ir cada vez me-

jar. possa comprometê-lo de Ihor, a vida familiar mais

CÃNCER - Grandes pro- uma ou de outra forma. harmônica e 9 amor mais
babilidades de sucesso Todavia, evite as rival ida- afável.

profissional, principal- • des, as pessoas de mau SAGITÁRIO _ O bom arn-
mente se, administra' caráter e os inirniqos. biente familiar, se assim
algum setor deste campo.

manter, muito lhe dará
Sucesso no trato com re-

h' LIBRA _ Possibilidadesde tranquilidade para obter
ligiosos, superiores le-

as mais caras conquistas
r

á

r u I' coSpD II' ti' C o s e grandes co.nquistas p' ro-q " 'materiais. O fluxo 'favo-
êxito em viaqens Amor fissiona is e até mesmo�

", rece as mudanças de em-
correspondido materiais neste dia. A'.

pre,go e de residência, osLEÃO �'O fluxo astral de- saúde deverá ser bastante
transportes e as viaqens.nota sucesso em assun- boa, o que deverá tirar
CAPRICÓRNIO _ É um dia

tos relacionados com he- 'proveito para progredir \

ranças, legados, ou di- mais ainda. Viagens e

nheiro de terceiros. Toda- amor bem sucedidos.

espetáculo beneficente ....
'

Florianópolis,' ne ssas fé�ias
de verão que ac.abamos de

passar" rec.ebefJ gente de
tudo quanto é tl�po' e proce
dência, é capaz, até, de ter

hospedado serés extra terre
nos sem seque]: termos sido

apresentados,; camuflados'
de argentinos. Afinal, eles
não estão ernltoda parte?

['

Peito de 300' mil pessoas (o
que dobrou a população) 'es

,
tiveram entrr nós - e pouco,
em termos financeiros, dei
xaram: a cidade não ficou.

nheiro em cima dessa gente
que pouco consome (queno.
ano que vem virá em número'
infinitamente maior e que
consu,mirá, muito menos

ainda. ,,) seria, por que'
n.ão?, cobrar entrada nas ca

beceiras. continentais de

ambas as pontes. Afinal, todo
espetáculo que se preza deve

ter acesso cobrado....

O Uruguai todinho, por

exemplo, é a base do paQou
entrou, do pedágio - não há

prainha que não arrecade em

prol dos seus benefícios.

Aqui, o turista chegaria, pa
garia, entraria, receberia um

ticket tal pra provar que já
pagou caso tenha que en

frentar as pontes novamente;
ticket este que deveria estar

em poder do cara até a sua

saída definitiva qa Ilha, que é

pra evitar, vocês sabem, ta

peaçóes comuns em casos

Além de ser uma forma abso

lutamente honesta de fatu

rar, seria uma, maneira bas
tante sutil de selecionar visi-

mais rica, talvez tenha ficado tantas. E o dinheiro arreca- no gênero.
mais pobre, mais poluída. .. dado seria destinado a me-

lhoramentos que toda a Ilha Que tal lhes párece a suqes-
Uma mafl.eira de ganhar di- .

tanto necessita. tão?

o Estreito vai ganhar metrô.
*

Ai) menos em, quantidade de buracos que as obras do

esgoto provocarâo, não tenho dúvidas...

o cartaz, na
frente do Teatro

Ãlvaro de Carvalho,
indica que a

peça "A Morte do
Caixeiro Viajante,

de autoria de Arthur

Miller, é
estrelada por Natália

Timberg, Paulo
Autrarr e

Crande Elenco,

*

Uma elegante
florianopolitana que
passava pela' porta
da nossa única

e desprestigiada c�sa
de espetáculos nâo

,

fez por menos e

soltou (com ares

de grande entendedora

teatral): "Grande
.
Otelo eu coriheço
muito bem,
inclusive pesso�lmeht�,
agora, esse tal de'
Grande Elenco não

sei quem é não"

•

A. última á

respeito do decantado
(e encantador) hotel
da Ilha (leiam

,

Cecomtur) é de que;
depois de
absolutamente pronto,
seria administrado pela
cadeia Othon, responsável
por alguns dos melhores
hotéis do Brasil, o que,
convenhamos, é ótimo
pra todos (pro Daux,
pro Othon, pra nós

e .pros hóspedes que

teriam um

atendimento fantástico).
I

o Vic's. tradicional e felipiano point ilhéu, local de muitas e
\

muitas htstóriasabandonarâ suas atividades, encerrando de
finitivamente suas portas -'- e não apenas por três d ias, como

h� semanas, "vítima" .da Sunab.
'

o seu ponto já foi negpciado se bem que para o local ainda

não há certeza: se vira banco ou loja popular.

As luiz-henriquianas
(e irriquietas] mãos que um

dia apertaram a Liza

Minelli, hoje afagam a

arrebitada barriguinha
da Ana Cabral.

Nidex é um.adoçante pra crianças que esteve em falta
no mercado f!orianopolitano durante sete ininterrup-
tos meses.

.. '.

Pois bem, nem bem voltou aos super mercados da vida.
e o Hlachuelo já está cobrando Cr$31 ,80 por uma sim-

I .

pies lata enquanto o PáodeAçúcar (e a Soberana), pela
mesmíssima lata, não recebe mais do que Cr$15,80 ...

o Jornal do Brasil d'antes d'ontem, na
sua página esportiva, realizou velho':

,
sonho jo.invillense ao anunciar que o

Botafogo estava se deslocando prd "Pa
raná onde jogará contra o Joinville" .. ,

o Presidente do IPESC bai�ou portaria
proibindo que funcionários, seus su

bordinados, num total.de 80, cdmpen
sassem horário pr� estudar, ou nos Co
légios ou nas Universidades.

*

Se bem que o contrasenso está ,com a ,

Secretaria da Educação que baixou pOf-
taria idêntica. . .

.i\. Então vocês não sabem que maioria do

principesco ciJração joinvill�nse bate
mais forte e acelerado pras bandás 'do
Paraná que pras bandas de cá?

*

As políCias de todos os Esta

dos' e países vizin'hos já
foram avisadas? Mandaram

relação absolutamente com

pleta, discriminan'do peça
por peça rõubada pra tudo

*

Pelo visto há,.no Estado de Santa Cata
rina, uma c�rta aversão àqueles que

pret�ndem saber (e subir) um pou
quinho mais. O que é, sem dúvidas,
uma medida deveras econômica': ao

subir de. vida; o funcionário, é claro,
requer reajustes no seu minguado salá
rio mensal. .'. '

AQUARIO - Probatnhc a
des de ótimos lucros err;

todos e quaisquer, n(�g6,
cios devulto ou não qve

, realizar hoje. As dernars

transações financeiras
.s e r áo bem sucediijéi':
bem como a Vida social.
amorosa e familiar. Apro
veite,

quanto é museu, antiquário,
colecionador e pra,todas as

d-elegacias de polícia deste
Brasil (principalmente para

ainda: estar escondidas num

ponto qualquer da Ilha, sob

mais diversas deverão se

apresentar hoje, princi
palmente no campo pro
fissional. A saúde, a repu
tação, sua popularidade e

seu crédito, também, de
verão .ser bem olhados.
Neutro ao amor e a via

gens.
TOURO - Prenúncios de
muito progresso social e

'de excelentes relações
pessoais. Pessoas i n

fluentes e capazes deve
rão colaborar em seus

projetos novos. Muito
bom ao amor, as viagens e

ao trabalho.
, GÊMEOS - Presságios de
elevação social e de favo
rabitidades nos empreen
dimentos públicos, O es

forço, 'no campo profis-

. via, não inicie negócios e

só conclua se torarn'enta- ESCORPIÃO - Probabili
bulados anteriormente.' dades -excep'ci onais de
Neutro �o arnor. êxito profissional, social e

muito fel i z, p ri ncrp a l

mente se voce está ligado
a propaganda ou a im

prensa falada, escrita e te-
. levisada. As relaçóes
'amorosas, familiares e

PEIXES - Dia em que. 'jl',
vida ao-bom aspecto --Jr-;

Júpiter em seu Hor ó

s

.copo, 'estará mais dl)i,_

connante, disposto (� ')1"

mista quanto as suas pr,s'

s ibtüdad es de suc';':, .':

�eral. Contmue :JPriS2 ,;,_;.�

aSSim, pois isso é r, ,I; r.

importante.

�
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CINEMA

Niío se esqueçam q,\le, a propósito deste
j�go, todo cuidado é pouco: o Botafogo
estará na rncendiada cidade... Todo
descuido pode ser fatal. .. f"""

,

- ,

As imagens que aqui
santificavam, hoje só

lá Deus-'sabe 'aonde estão.
. �

Gostaria de saber a quanto
estão as diligências policiais
em torno do r.oubo Elas valio
sas e insubstituíveis imagens
d�s igrejás da lagoa da Co'n
ceição e de Canasvieiras, um
dos ,maiores, baque� já sofri
dos pelo noSso aCEirvo histó

rico, artístico e religioso.

as do interior do Rio Grande
do Sul e do Paraná), desta

América do Sul? Este rO!Jbo'

nossas nari nas, o que ê bem

provável: por favor, provi
denciem minuciosas sindi
câncias cá � alhures � pois'
elas tanto pod�m estar aqui,
quanto em algum elegante·
antiquário de Buenos Aires,
ou do Rio ou, quem sabe, de
Porto Alegre.

A ÁRVORE DOS SEXOS - Porhochanchada nacional de
Silvio de Abreu, com Nadia Lippi, Ney Sant'Anna, Felipe
Carone e Yolanda Cardoso. Censura 18 anos. São José 15-
19,45 - 21,45
CASANOVA e CIA ---:- Comédia sobre as peripécias do
famoso personagem, aqui interpretado por Tony Curtis,
friame,.nte recebida .. Mulheres: Marisa B�rElnson, Sylva
Koscina, Marisa Mell, .Britt Ekland. Direção se François'
Legrand. Cecorntur 14 - 16 - 19,45 - 21,45

'

A MENOR VIOLENTADA-sem informações. Censura 18
anos. Coral 15 - 20 - 22' hs
A POSSUIDA - Demônios, sexo e exorcismo, em salada
de nível baixíssimo, com Chris Avran, Ivan Rassimov Ga
briele Tinti. Censura 1-8 anos. Ritz 17 - 19,45 - 2-1,45

'I TERROR NA MONTANHA RUSSA,
'

'I NO MUNDO DE 20�0 -'14 anos. Roxy 2 e 8hs.
� O PEDESTRE - de Maxirnilian Schell, Censura 14 anos.

! jalisco 20h5.
, /

O SEXOMANíACO .

LINDA LOVELACE PARÁ PRESIDENTE -18 anos. Glória,
20hs.
SUA ESPECIALIDADE ... SEXO - com Ursula Andress
Censura 18 anos: Rajã 8h�.

PARA GRAVAR
QUINTA·FEIRA - 13.00

não é pra vacilar. Então, o

que é que estão esperan.do?
Que as imagens sejam ras

padas, danificadas, repilnta
das e vendidas em algum
lugar qualquer do mundo? Mãos a obra, por fav6r, que

este roubo nãq foi brincadei
rinha de turista inconse

Antes que isso aconteça,
,
qüente conforme quiseram

pois, as imagens podem, insinuar. _'.

Centro Comercia! I

Aderbal Ramos da Silva. conjunto. 208 .

_, """'!'... �__-......
"1

LAJE PRÉ - MOLDADA
. 1il'PUIA

.;�
PARA FORRO E PISO CO! .suttern-nos

22·6E...M,aior rapicez. Economia de 30%. Entreqa (DAR:?)
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

'estado com assistência técnica

REG. CREA, �.o 5.175 ' 10,� Região I

VENDAS' Rua- Emílio Blum. 27 . Plortanópolls . se

22,'; ::r'

.
22,4002

21 ORIGINAL I:IITS ORIGINAL STARS

BIRD OF BEAUTY/Stevie Wonder
,

MAKE IT EASY ON YOURSELF/Oscar Toney Jr
WESTERN MQVIES/Olympics
SUGAR SHACK/Jimmy Gilbme�
RHYTHM DF THE RA'N/Cascades
THANK VOU BABY/The Stylistics

WISH THAT VOU WERE MINE/Manhattans
WHAT AM I GONNA DO WITH YOU/Barry White

. MAI/Peppino di Capri
SAVE YOUR KISSES FOR ME/Nigel Brooks Singers

I'LL BELlEVE ANYTHING VOU SAY/Sami Jo
MELO DO BANJO/AI Downing

WHOLE LOTIA SHAKIN GOIN'ON/Jerry Lee Lewis
�. I YAKIiTY YAK/Coasters

M'R. ROCK'N'ROLLlCotton, Lloyd And Christian
. TORNERÓ/I Santo California

LOVE TO LOVE VOU BABY/Donna Summer
TRUE LOVE/Steve MacLean

HAPPY MAN/Chicago
,

LUCI IN'THE SKY WITH DIAMONDS/Elton John
THE MIRACLEIStylistics

HIGHWAYS OF MY LlFE/lsley Brothers

,
I

I

IRMANDADE DO SENHOR JESUS .DOS PASSOS E HOSPITAL DE CARIDADE
FUNDADO ,EM 1765

FESTIVIDADES DO ORAGO EM 1978
PROGRAMA

.'

,

Dias 8,9 e 10 de março: TRíDUO com pregação, às 19,30 horas, na Igreja do
Menino Deus. Pregador: Dom'Wilson Laus Schrnidt. Ocasião para confissões.

,

. SABADO DIA 11 DE MARÇO
.às 7 horas - Na Igrejado Menino Deus, Santa Missa e após a mudança das aifaias
e utensílios pa�a a Catedral Metropolitana .

ás 20, horas -li�ansladação
da veneranda Imagem do Senhor Jesus dos Passos,

vedada em bio bo, para a Catedral Metropolitana. "

às 22,30hs - ransladação da Imagem de Nossa Senhora das Dores para a
Catedral Metropolitana.

DOMINQ,O DA PAIXÃO - DIA 12 DE MARÇO
àsB horas - Na Catedral Metropolitana, em altar tronteiroà imagem do Senhor

. dos Passos, Santa Missa, com comunhão dos Irmãos e Irmãs, revestidos de suas
insígnias. Ao Evangelho,pregará o Revmo. Padre Evaristo Debiasi, Professor de
Teologia do Instituto Teólóqlco de Santa Catarlna..e Orientador dos estudantes
de Teologia das Dioceses Catarinenses.
GUARDA DE HONRA: Durante todo dia de domingo (12 de março), 0& Irmãos e

Irmãs farão guarda de honra, respectivamente, às do Senhor dos Passos e N:ossa
Senhora das Dores, conforme escalonamento e horários determinados nos anos
anteriores. .',' '. r

às 16,30hs -'- Solene Procissão do Retorno, com o comparecimento das mais
altas autoridades federais, estaduais, municipals e do clero, ,Irmandades e fiéis,
pregando ao Encontro do Revmo. Padre Evaristo Debiasi, e obedeçendo ao se

gui nte itinerário: Ruas TEmente Silveira, Deodoro, Conselheiro Mafra, Praça 15 de
Novembro (lado Palácio do Governo), parada na :Catedral para o' Sermão do
Encontro, Praça 15 de'Novembro (lado da Prefeitura), Ruas Tiradentes, Bulcão
Viana, Menino Deus.
MISSA VESPERTINA: Imediatamente após a entrada da Pro·cissão, na Igreja do
Menino Deus, será .celebrada Santa Missa, oficiada pelo Padre Pedro José Koeh
ler, Cura da Catedral Metropolitana,· ,

SEGUNDA-FEIRA - DIA 13 DE MARÇO
às 8,00hs _:_ Na Igreja do Menino Deus, Santa Missa, em ação de Graças, por
todos os que participaram'e colaboraram nas festividades de Passos do corrente
ano.

OUTRAS NOTAS
,

Participação da Solene ProCissão do Retorno encarnando as diversas figuras.
as seguintes senhoritas. da nossa sociedade: .' I

, VERONICA: Senhorita Eli Terezinha Fau'stino da Silva
São João: Eliaoe Oliveira Goulart
Maria Madalena: Luzia Cândido'
José .de Arímatéa: Maria do Carmo Bonateli
NicoElemos: Lunalva Lopes
Beús: Ana Beatriz Conceição, Marilete Cândido e Jeanine Silva
Escravos: Patrícia Flores e Juçara Silva.

�,

MESA ADMINISTRATIVA DA IRMANDADE
Provedor - Dr. Antônio Moniz de Aragão

'

10 Vice-Provedor � Desembargador Eugênio Trompowsky Taulois Filho
20 Vice-Provedo� -:- Dr. Hercílio AIl:lo ga ,I,.uz Calaço
30 Vice-Provedor - Gal. Alvaro Veiga Lima
Secretário - Professor Américo Vespú.cio Prates
Adjunto do Secretario _:_ Dr. Wilson Abraham
Te;:;oureiro - Ary Niéomedes Lentz

.

Procurador Geral - Nivaldo Machado
Mordomo do Culto Divino - Haroldo. Barbato
CONSULtORES; Dair Mário Lago, Wald(lmar Joaquim da Silva Filho, Aloisio
Acácio Piazza, Walter Künzer e Charles Moritz.

I
•

COBRANÇA DAS ANUIDADES: Dia(iamente na secretaria da Irmandade, no
Hospital de Cari.dade e nó domingo, dia 12 de março, das 9 às 11 horas, na
Sacristia da Catedral Metropolitana, o Sr. Tesoureiro e demais auxiliares efetua
rão a cobrança das anuidades referentes a 1978.
OBSERVAÇÃO: Ro�a-se aos prezados Irmãos e.lrmãs, o uso de roupas escuras
durante a.s solenidades.

Florianópolis, março de 1978.
Dr. Antônio Moniz de Aragão

Provedor
Ary Nicomedes Lentz

Mordomo do Culto Divino em Exercício

SADIA.C�NCÓ,RDIA S.A.

INDUSTRIA E COMÉRCIO

C.G.C. nd 83:568.147/0001-00 \

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO

ASSEMBLÉI�' GERAL ORDINÁRIA E

EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie
dade,' para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária e

.

Extraordinária, a realizar-se dia 18 de março de 1978, às
'

1'4,30 horas, em sua sede social, situada à Rua Senador
Attilio Fontana, nO 86, oa Cidade de Concórdia, Estado de
Santa Catarira, a fim de discutirem !l deliberarem sobre a

seguinte Ordem do Dia:
a) tomadade contas dos Administradores, exa\if1e, discus
são e votação das demonstraçõ'es financeiras referentes
ao exercício'de j977; \ '

'

b) destinação do tucro líquiqo do exercí�ío e a distribuição
de dividendos;
c) proposta do Conselho de Administração relativa a:
I - AUlflento do Capital Social de Cr$ 200.000.000,00 (du
zentos milhões de cruzeiros), para Cr$ 280.000.000,00 (du
zentos e oitenta milhões de crúzeiros), por bonificação em

ações, mediante a emissão de 80.000.000 (oitenta milh
ões), se(ldo 35.985.600 (trinta e cinco milhões, novecentàs
e ('litenta €i cinco mil e seisoentas) ordinárias e 44.014.400
,(quarenta e quatro milhões, quatorze mil e quatrocentas)
preferenciais, serri direito a voto. todas do valor nominal
unitário de Cr$1 ,00 (hum cruzeiro), com o aproveitamento
de reservas livres.
II - Aumento do Capitfll Social de Cr$ 280.000.000,00 (du.

zentos e oitenta mil'hões de cruzeiros) para Cr$
300.000.000,00 (trezentos milhões de cruzeiros), por subs
crição e emissão de 20.000.000 (vinte milhões) de ações

, exclusivamente preferenciais, sem direito a voto, a serem

sl,lbscritas em paridade de condições pelos senhores
acionistas, pelo valor nominal unitário de Cr$ 1,00 (hum
cruzeirdj, mais um ágio de er$ 1,30 (hum cruzeiro e trinta
centavos), por ação, integralizadas em dinheiro, mediante'
o pagamento no ato da subscrição de 50% (concoenta por
cento) do valor'das ações subscritas e os restantes 50%
(cincoenta por çento) ,do referido valor, até 3 (três) dias
antes da AG!:: a ser marcacta para homologação deste
aumento de capital.
III - Alteração dos artigos 5°, 18 e seu parágrafo 6° e artigo
25 do Estatuto Social.

.

d) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Conoórdia-Se, ,02 de março de 1978
Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente do Conselho de Administração

(

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rua Gaspar Outra 90
Estreito r- FPolis /

.

-

Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS

�,�:::e,{elo
PASSAT.
PASSid' J

cor

BRANCO
BRANCO
BEGE
3RANCA
AZUL
BRANCA
MARROM
BRANCA
VERMELHA
AMARELA
BRANCA

ano

1976
1974
1,974
1877
1976
1�76
1975
1977
1976
1975
1976

,OFERTA
CüRCEL 1972 VERMELHO CR$ 16.000,00
KOMBI 1972 AMARELA CR$ 15.000,00

f-',.�.,-'\ ;-

'Q_ASILlA
t.;i.,M'"L!A
BRASíLIA'
i:ó F,,·\SI LIA
1300 .,

1300 L '

1301.) t
1300N

Possuímos também toda a linha Volkswagen OK para
pronta entrega, f.inanciamento próprio em até 24 meses

corn crédito na hora.

MARTINS AUTOMqVEIS
Rua João Motta Espezim, 329

Fone 33·0677
CORCEL luxo coupê branco (EQUIPADO) , 1977
BRASíLIA bege (NOVA) 1977
FIAT 147 luxo branco 1977'
KOMBI Bege ,

'.' .1976
DODGE 1800 GL .. ,

' 1974

COMPRA-VENDE-T.ROCA "

DEPARTAMENTO
DE VEíCULOS USADOS.

,J
MARCA COR
CORCEL LUXO VERDE
CORGE,L LUXO IAZUL
CORCELGT AZUL
BRASILlA AMARELA
VARIANT' BRANCA
FUCK 1300 AZUL
F-75 AMARELA
CAMINHÃO F-600 VERDE
CAMINHÃO 'CHEVROLET AZU[

ANO
1977
1975
1975
1976
1976
1976
1977
73/75
1.974

SANDRO· êOM. DE AUTOMÓVEIS LTDA.
Av. Santa Catarina, 409 • Estreito - Fones 44-2342 e 44-1552

1 - Chevette - luxo Amarelo : 76
'l- - Maverick - V - 8 Laranja ...................•..... 74
1 - Volks - 1300 - Amarelo 76

1 .- Opala - Vermelho. - Coup , .. , 73
1 - Corcel - Branco - Standard .' 72

ANDRADEAUTOMÓV�S
Rua Anita Garibaldi, 68

Fone 22·8671

Votkswaqem 1.300�L - Branco Polar , .. , .. OK
Volkswagem 1.300 - Simples - Branco, Polar 1977 •

f[ord-Corcel - Branco Luxo 1977

Volkswagem - Brasília - Amarelo Imperial ,1975

Volkswagem - Variant < Azul Caiçara 1975
Chevrolet - Opala- Ano 1976 - 1974 e 1972..
Galaxie - 500 - Vermelho Teto Vinil Preto , 1974
Moto Yamaha 350cc : 1974

c� JBJE][1RA MAlFtJ
'Mi..RCIAl BEIAA MAR VEICUlOS E REPRESENTAções � f 6

r'.....-A-v-.�R!õiu-b-e-n-s-di!iieõiiõ!iA-rr-u-d-aiõiR!!ia-miiõiiõo-s-,2�1�0�(B!!iieii!iiiraiiiiijiiM!iiaiiriiiN�oiirtÕ!Õe"'i).........
Fones: 22-5757 - 22-9344 e 22-9944

Ford Galaxie Branco Polar 19,77
Fiat 147 Luxo Azul 1977
Chevette Bege ' , 1977
S P-2 Bra nco -Lotus .. , , 1976
Volkswaqen Vermelho 1976
Variante Branco Lotus ". � 1975
Volkswagen Branco . .. � .. 1975
ChevetteAmarelo : 1975
Chevette Greha _ 1975
Volkswagen Verde

'

1973
Volkswagen Azul 1973
Brasília Vermelha... . 1973
Ford Corcel. ' , :1972

en·1.500 Branco 1 7

-----------��-------------------------------��

PHIPASAI
, I
I II aoDO i

I i Automóveis s./J. I
!, '-' _- -_.__;

DEPARTAMENTO
.

DE CARROS USADOS

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS.:
,

Ave',IC" �;o 311'3Ira, 1.401 - Estreito

Teteícne 44·380"

CEP 88000 • Florlanopoils - Santa Cataru-a

DODGE 1800 - Amarelo .... 74
VARIANT - Vermelha... . .... .\.... , .72
VARIANT - Branca. . 75
CORCEL STD - Bege 77
CORCEL STO - Branco 74
CORCEL STD - Turqueza ! .72
VOL><S 1300L - Bege 77
VOLKS 130UL - Vermelho 76'
VOLKS 1300L - Azul _ 76
\fOI. KS t300 - Verde. . 68'
CHI"\;El TE - Laranja Fogó 73

-

t AL;\ .' ;oOSTAS - l aranja . ,74

. __._-----------_.

Elj)ÍICIQ ACfv1 - 2. an.ia.. coru, 22
:"'0 :)e,.;o:]", '.:21 carde.

j I
, I

I

MERCADORIA SOLICITADA
8 apartamentos' no centro de 2 e 3 quartos, aluguel
de Cr$ 3.000,00 a 4.500,00. Fones 22.8692 - 22.1655.

/'
Um lote 1 Ox28 R. Almte. Carneiro 83 -175,000. Terreno alto
c/vista panorâmica espetacular. .

ALUGO CASA· BARREIROS
Ótima casa c/quintal, ja-rdim, garag'em, 3 quartos, próxima
ao mar c/teletone - Tratar 22.4221.

BROGNOLI IMÓV'EIS lTDA.

Sérviço de Agenciamento de Imóveis

VENDE·SE DUAS CHÁCARAS
Uma no Canto da Lagoa da Conceiçáo com área de 9.000 m2.
Terreno espetacular, com pequeno córrego'e árvores frondosas.
Facilito pagamento,
Outra em Tijucas com 69,30 de frente para o asfalto, com 3 córre·

r gos, pequena pastagem e mata. Áre€l de 114.000 m2 por Cr$
170.000,00. '

Tratar pelo fone 22-4221 '- 476

CASA - CAPOEIRAS
-

Com 3 quartos, sala, BWC, 1 lavabo, cozinha,
área de serviço, dispensa, armário embutido
em um quarto, garagem. Cr$ 380.000,00.

PREDIBENS - CRECI131 - Av, Rio Branco, 104
Fones: 22.6099 - 22.4769 - 22.2804

VENDO TERRENO· AGRONÔMICA

CASA NOVA
..
\
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LIMPA FOSSA. E
DESENTUPIMENTO CO.fM MÁQUINA

A única espeeializada no ramo. Cia d.,e Limpeza F'alhoC'l.
Telefone-42345. .

/ -

APTO. 176m2 - Cr$ 6.500;00

Alugo, no centro. Com suife, 2 quartos, livinq, BWC
social, copa-cozinha, dependência .completa de
empregada, área de serviço e garagem.'
Tratar fones 44-3301 ou 44-1786

Casa de alvenaria, c/3 quartos, cozinha, copa, banheiro,
sala, abrigo, churrasqueira, área de serviço, terreno
c/360m2, em Barreiros próximo a BR-101 - preço - Cr$
450.000,00 - 260.000,00 já financiado, saldo a combinar.
Tratar fone 44-1624.

-- � � m.�1

DECLARAÇÃO
ADILSON CAMPOS, residente e domiciliado em Pindotiba,municipio de Or
leans - sc. Declara que extraviou o Certificado de Veiculo nO 879.414-SC, de
Caminhão marca Mercedes-Benz , ano 1975, cor laranja e preto, com 130HP,
Chassis nO 34540812269400 e placa ZR-D448, -

, ·ORLEANS·SC. 03 de março de 1[,78

VENDE�SE APTO

Jardim Atlântico c/3 quartos e demais dependências.
Poupança Cr$ 30.000,00 - Saldo Financiado - Tratar com o

proprietário pelo fone 22-5881

OPORTUNIDADES S/INTERMEDIÁRIO

DOCUMENTOS ExtRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de\lqentidade, Carteira'
do Clube Doze, Carteira de Estudante e Carteira de Motorista, todos,perten.
cente a Sra. Regina Maria Bastos Ferreira. f'!>ede-sea quem encontrar telefonar
pi 22.3782. '

.

ALUGA·SE APTO

2 quartos, 76m2, Edf. D. Pedro I, Rua Francisco Tolentino,
· esquina c/Conselheiro Mafra. Cr$ 3.500,00, Tratar fones
22-0611 ou 22-7860.

\

,�timo apt? central c/2 dorm., dep. emp., garagem, etc
Kttlnete junto ao pto de ônibus Cr$ a combinar. 100 mil a
combinar, lote na 1016 Sal. Daniela TRATAR FONE 22-9768
- 22-8770 (horár!o comercial)

DOCUMENTO EXTRAVIADO
HIGIDIO TP.-UFFER,residemte em Sáo Miguel do Oeste. declara para obtenção
de 28 via que extraviou o CERTIFICADO DE PROPRIEDADE N° 833247-SC-13°
R, doveículo Volkswagen ano 74. Motor BA-036760 - Chassis BA-037408.

Sáo Miguel do Oeste, 06 de março de 1978

AlUGA·SE

Casa de Alvenaria c/ 4 quartos e demais' dependências, à
rua Major Costa, 94, Centro. Preço Cr$ 5.000,00. Tratar
fone 22-7515 - CXIX

2 dormitórios, sala, cozinha. BWC, área serviço, mais car
pet, cortinas, lustres, armários, bi-cama, beliche. Cr$
250,000,00 de entrada, saldo Cr$ 119.000,00, transfere-se
financiamento. Tratar em Curitiba, fones 22-1479_(com.) e
24-1765 (resid.), '.

VENDO

KITINETE com 64m2 p/fins comercial ou. residencial.�o centro -

Ed. Governador Felipe Schmidt. Entrada Cr$ 30.000,00 - Saldo
Financiado. Tratar fone 22-5!)65._ "

ARNO LOCKS
CIRURGIÃO DENTISTA

J

_ Consultório: à Rua Felipe Schmidt
Ed. DIAS VELHO 5ó andar sala 505
Horário: 2a feira das 14,00 às 20,00 horas.
5a feira das 14,00 às 18,30 horas.

'

Fpolis, 06-D3-78

• Use a lrnaqinaçáo - MÓVEIS!!!

MOCALI MÓVEIS - Fábrica Tel: 44-25-58

Loja Tel: 22-68-9g-
Solicite nossa visita

/

DOCUMENTO EXTRAVIADO

Comunico que foi extraviado, a Carteira de Identidade Médica (Verde) nO 2.007
do CRM·SC do Dr, BONG MAN LEE.
O documento original extraviado perde o vaiar, a partir da presente data,
sendo do mesmo emitido uma 2. via.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos pertencentes ao Sr.
José Alímpio de Souza TRU n.? 610610209 e o certificado de
propriedade n.? 0088500.

Imbituba, 06 de fevereiro de 1978

Precisamos com urgência terrenos em Itaguaçu e Coquei
ros. com boa localizaçâo, na faixa de Cr$ 170.000,90.
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA.; Av. Otton Gama

D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e

22-3537 - Crec! n.O 58.

REPRESENTANTE

( .

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdido; os documentos de Comércio de Bebidas Za�ini' LIda, do
automóvel marca Chevrole!, tipo camionete Pick-UP, cor branca e vermelho,
chassis C148KBR07373P, placa CH 4506.ano 1971.

CHAPECÓ, 6 de março de 1978
Comércio de Bebidas Zanini Ltda

PROCURA·SE TERRENO
ITAGUAÇU E COQUEIROS

TERRENO PRAIA
DOS INGLESES

Com 15 x 30 a 150 metros do mar, preço Cr$ 1 00.000,00 Tratar fone
44-1290'

,

INDÚSTRIA DE PAPEL DE EMBALAGEM, está admitindo
representante p/ Florianópolis e Interior éom conhecimen
tos no ramo.
Os interessados deverão 'enviar cartas p/CIBRAPEL LTOA
Cx.Postal 14093 ou fone (0412) 463300 e 463301 - SR.
FUCHS.

DOCUMENTO PERDIDO

Para obtenção de segunda via, Marilene Rodrigues, decl,ara que foi perdido o

documento do veículo sedan 1300 L, cor branca, ano 1976, chaSSIS nO BJ-
440743, placas AC-2432, certificado de registro do veículo nO 0174687.

\

CASA C()QUEIROS. CR� 950.000,00

Contendo 1 suite, 2 quartos, lavabo, B.W.C. social, copa, cozinha,
área de serviço, dependência completa de empregada, garagem,
gás central massa corrida. área 204,00 m2.

·

TRATAR co'm'REGIS IMÓV.EIS LTDA., Av. Otton Gama D'Eça'o139-
Edf. Alpersted -Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-3537- Creci n. 58..

PRAIA DOS INGLESES

Terreno c/37.000m2 - Preço 'Cr$ 1.500.000,00 à 50 'metros
da praia - Tratar fone 22-4060

'

VENDEDORES

Empresa de âmbito nacional está selecionando
vendedores com experiência, para viajar. Sol.teiro,
'idade mínima 21 anos, oferecemos comissões' e
despesas pagas. Somente dia 9/3 (quinta-feira) das
14 às 17,30hs. Rua Trajano, 4, com Sr. Carlos. I

"COMERCIAL· 44"

Vende-se um telefone comercial "44" preço Cr$ 25.000,00
à vista tratar fone 44-1624 ..

/

. AlUGOS CASA

160m2, 10 peças.
Rua Tomas de Aquino,,211 - Trindade
Fone 33.0795.

1St.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
MAURINO SILVEIRA, declara para obtençáo de 28 Via que extraviou o Certifi-

.

cada de Propriedade de Veículo nO 0096207 do Ford Corcel, ano 196�, cor
amarela-ptaca' AB-7468, _Chassis 92335006306.

AlUGA·SE GALPÃO

Com àrea de 580 m2 situadaà Rua GERAL DE BARREI
ROS, próximo ao Tr�o da BR-101. Tratar pelo fone 44-
1928 9U 22-0492.

TROCA·SE

Por prefixo "33", um telefone residencial prefixo "22"
Tratar pelo fone 22-6725. Horário Comercial

�
, .

PRECISAMOS APTO. DE 2 QUAR.
.

TOS PI lOCAÇÃO
'.

Precisamos com urgência, apartamento Central de 2 quar
tos •. com garagem, de preferência com armários embuti-
dos.

,-

GTRATAR com REGIS IMOVEIS LTDA., Av. Otton ama

D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551, e
22-3537 - CRECI N.:' 58.'

T-=LEFONE COMERCIAL "44"

Vende-se telefone comercial "44" - Cr$ 12.000,00 de err-

trada.
"

Saldo a combinar - Tratar pelo fone 44-1625

COMPRA E VENDA DE MOTOS USADAS, INCLUSIVE
DANIFICADAS
COMPLETO SERViÇO DE SOCORRO MÓVEL

KOMBII • PICK·UP • 77
22.000 km.

Ver e tratar Av. Josué Di Bernardi. 23 - fone 44-1624
I

VENDE·SE
#

Mobflia de sala, enceradeira e antiguidades. Os interessados deve·
rão procurar no ED. VISCONDE OURO PRETo.Apto 906 no período
das 10 às 11,00 horas da manhã.

MOTO SHOW lTDA.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
o Sr. LAERCIO FORTUNATO comunica que foram extraviados os seguintes

documentos -Identidade, Habilitaçáo, CPF, Título de Eleitor, C. Reservista e

os documentos e chave de um Dodge 1 BOO, pertencente ao Sr. Sérgio Ivo ri
Pacheco Carneiro, pede-se a .quem encontrar devolvll{ à Rua LEOBERTO
LEAL 66 (Formaplas) em BARREIROS· S.José.

-

Financia o Conserto da
sua máquina em até três
(3) pagamentos,__ sem
acréscimo.

MOTOS - MOTONÁUTICA

LIMPEZA DE FOSSA
E DESENTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5
.

Estreito=Florianópol is - 'fones: 44-4140 3 44-1996.

TUDO DO MELHOR PARA SERVIR VOCÊ.
Motos - MeCânica geral - pneus importados - ja
quetas - luvas - bancos - ccrencqens - peças e aces
sórios para todas as marcas - rodas de magnésio -

pinturas especiais.

Av. Des. Pedro Silva 507 - Coqueiros - Florianópolis.
Fone 44-0303

'

, ,

ORAÇÃO AO DIVINO ESPíRITO SANTO.
Espírito Santd, você'que me esclarece tudo, que ilumina

todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal, voc�
,que me dá o dom divino de perdoar e esquecer o mal que
me fazem e que em todos os instantes de minha vida está
comigo, eu quero neste curto diálogo agradecer-lhe por
tudo e confirmar mais uma vez que ·eu nunca quero me

separar de voce, por maior que seja a ilusão rriaterial, não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com
voc�e todos os meusi rmãos na glória perpétua. Obrigada
mais uma vez.

.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem
dizer o pedido, sendo que dentro destes 3 dias será alcan
çada a graça, por mais difícil que seja, publicando assim
que recebê-Ia). )

Açradeço uma graça alcançada - M.G.V.G.

VENDE·SE
Caminhão Mercedes 1113 - modo 78, c/TRUCK, carroceria
aberta, equipado, rua Godofrec;:lo de Oliveira, 222 - Capoei
ras, em frente à Fábrica de Tratores Demar.

/

Convênios: INPS, IPESC, COOPERATIVA DO DNER, MED-.
SAN, FUNDAÇÃO CELESC.
Av. Rio Branco, 174 - fones 22.3733 e 22.7204.

Uma máquina Olympus TRIP-35 e uma Olympus OM-2.
Novas. Tratar: pelo fone: 44-2411, com Sr. Vanderlei.

PSICO.CLíNICA
SOCIEDADE ASSISTÊNCIA MÉDICAPSIQUIÁTRICA

LTDA

VENDO

.

GRÁTIS
h

Dou 2000m2 de pedra na Beira do Asfalto da Estrada de
Canasvieiras.
Tratar: CAPITÃO RICHTER telefone 33-0111 ramal 282 ou
204.

Dr. Antonio Carlos Burg
Dr. Diogo Nei Ribeiro
Dr. Juarez Fernandes de Braga
Dr. Luiz Eduardo Salles Gonçalves
Ora. Maria Luiza Barzan
Dr. Paulo Cal laço
Dr. Paulo Teske
Dr. Wilson' Leitão Leite

OS CLASSIFICADOS
QUE VENDEM MAIS.
Cen tro Comercia'
Ader bal Ramos da Sliya, conjunto. 208,

ORAÇÃO AO DIVINO EspíRITO SANTO

"'"

Espírito Santo, voce que me esclarece .tudo, que me

ilumina todos os caminhos para que eu atinja o meu Ideal.

Vocêque me dá o dom divino de perdoar e esquecer o �al
que me fazem e que em todos os inst�ntes de min�a Vida
está comigo, eu quero n!'lste curto dialogo agradecer-lhe
por tudo e confJ[marmais uma vez,. que eu �unca quero n;e
separar de voce; por maior que seja a llusão material, nao
será o mínimo da vontade que sinto de um dia estar com
voc� e todos os meus irmãos na glória perpétua.
OBS.: Fazer esta oração 3 dias seguidos, sem fazer o

.pedido (Dentro de três dias será alcançada a graça por
mais difícil que seja).
Publicar assim 'que ,receber a graça\- C.R.N.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IMÓVEIS À VENDA

c - 323 - TRINDADE - casa çom 300 m2, contendo living,
sala jantar, copa, cozinha, dependência de empregada,
área de serviço" 3 quartos, 1 suite, 8WC, e garagem. - Cr$
1.200.000,00.
e - 325 - ESTREITO - casa contendo living, sala jantar,
copa, cozinha, BWC, dependência de empregada, área
serviço, lavanderia, 3 quartos e garagem ,,-Cr$ 700.000,00.
C 326 - TRINDADE - casa contendo living, sala jantar, la
vabo, copa, cozinha, 2 quartos, 1 suite, 2 BWCs., área
serviço, e garagem - Cr$ 690.000,00.
C, - 329 - JARDIM STA MÔNICA - Casa contendo living,
sala jantar, copa, cozinha, dependência empregada, 2

quartos, 1 suite, área serviço, BWC e garagem - ·Cr$
830.000,00. I

, C - 333 - CAMPINAS: Imóvel composto de duas casas:

1 a - 3 quartos, sala, cozinha e BWC.
2.a 2 quartos, salão de festas, BWC, e garagem - Cr$
1.000.000,00 acornblnar.

'

C'- 336 - COQUEIROS: casa contendo living, suite, 2 quar
tos, BWC social, copa, cozinha, dependência de empre
gada, área serviço, garagem, armários embutidos, lustres,
ar condicionado, - Cr$ 1.500.000,00 a combinar.
e - 338 - TRINDADE - casa contendo living, sala jantar,
copa, cozinha, dependência empregada, área serviço, 3
quartos, 2 BWCs., e garagem - Cr$ 950.000,00.

Rua Max d. Souza, 662 • Coqueiros '

Fone 44·1278 CRECI.57

ALUGA
LOJA TéRREA - Ed. Alfa Centauri 130m2, ótimo ponto
comercial.
ED. GA�RIELA - Ótimo apto. 3 quartos, carpet, dep. de
empregada, garagem. .

ED. CRISTINA - Apto." quarto, carpet, demais dep.
3.qOO,00.

.

ESTREITO - Apto. 2 quartos, demais dep. 2.800,00 mensal.
SALAS,127m2, Ed. Alfa Centauri, 74m2, Ed. Alfa Centauri,
Ed. Aplub c/60m2.
VENDE
CASA COQUEIROS - 4 quartos (suíte). dep. de empregada,
demais dep., armários embutidos de jacarandá, garagem,
ótimo preço. 950.000,00.
TERRENO CACUPÉ - área 316.000m2, ótimo preço
1.200.000,00.
TERRENO JARDIM LOS At-JGELES TRINDADE - 400m2,
ótimo preço. 200.000,00.
TERRENO VILLAG'E LAGOA - 750m2, ótimo preço
180.000,00.
TERRENO SACO G'RANDE 50Um2 - 20x25m - linda vista

panorâmica. Cr$ 75.000,00.

\ f
_

- Coqueiros - Apta de 2 quartos, demaisdependên
cias e garagem. Vista total para o mar e para a ilha.

Poupança a combinar.
Sala Térrea em Coqueiros -; Bem ampla, podendo
ser' feita sobre-loja. Acerta-se a pou pança e

transfere-se prestações da CEF.
Rua Felipe Schrnidt -Apartamento com 1 quarto e

garagem, acarpetado e em Edifício novo.

-...-.... APARTAMENTOS
- Coqueiros· Nao comJll�_ãpartarl1ento sem antes
ver o Ed. Girassol.Prontinho para morar. Financia-

mento garantido.
-

- Centro - Apartartamento com 2 quartos e demais

dependências para pronta ocupação. Cr$
450.000,00.

-Centro - Apartamento com 2 quartos, demais de

pendências todo acarpetado, em edifício novo. Cr$
46� .934,29. _

-Coqueiros - Próximo a zona comercial temos um

apartamento com 2 quartos e demais dependências
para pronta entrega. Pouca entrada e 'saldo finan

ciado. Cr$ 480.000,00.

- Coqueiros ', em lançamento - Apartamento de um

quarto, demais dependências e garagem. Linda

vista panorâmica. Poupança à vista.

g!� ����!����§
r�II?!���� Fones - 22-6099 e 22-6756 .,,"

�--------------------------

Em Barreiros com 2 quartos, sala
cozinha, banheiro.
Tratar: Fone 22-7580

ALUGA·SE

- Casa em Coqueiros, com 3 quartos, sala, copa
cozinha, BWC, garagem,' área de lazer coberta, com

churrasqueira. Cr$ 6.000,00.
- Apartamentó na AV. Beira Mar Norte, com 3 quartos,
sala, com sacada, BWC social; cozinha, área de serviço,
dependência de empregada, garagem. Cr$ 7.000,00.
- Sala térrea no .Gentro própria para escritório. Cr$
4.000,00.
- Apartamentos novos de 2 quartos grandes, em Co
queiros.
PREDIBENS - CRECI 131 - AV. Rio Branco, 104
Fones 22-2804 e 22-4769.

C A D IInOVIIS
Rua Preso Nereu Ramos, 42
Fones: 22-8588 e 22-9514

f
. FLORIANÓPOLIS - SC
CRECI - SC 180

,

.'

VENDE
APARTAMENTO

'Apto. Edif. TRABALHADOR CATARINENSE - c/2 e 3 quar-
tos.

"

Apto. Edif·. GABRIELA - c/2 quartos.
Apto. Edif. CAMARUS - c/3 quartos- garagem tér"
reo.

Apto. Edit. SANTA CATARINA - c/2 quartos, garagem.
Apto. Edif. MOZART - c/3 quartos

I

Apto. Edif. IVO SILVEIRA - c/2 e 3 quartos.
Apto. Edf. MÁLAGA - c/2 e 3 quartos, garagem.
Apto Edf, ITAJUBA - c/2 quartos, garagem.
Apto. Edif. REMBRANDT - c/3 quartos, garagem.
Apto. Edif. PORTINARI - c/2 quartos.
Apto. Edif. A. COELHO - c/1 e 3 quartos, garagem.
Apto. Edit. ITAMARATY - c/3 quartos.
Apto. Edif. JORGE DAUX - c/2 quartos.
Apto. Edif. ARTUR - c/2 quartos.
Apto. Edif. BOUGANVILLE - c/1 quarto,

CASAS
AGRONÔMICA - C/2 quartos, 1 suite, garagem.
CAPOEIRAS - c/3 quartos.
CENTRO - c/6 quartos, garagem
ESTREITO - c/3 quartos, garg_gem
ITACOROBI - c/5 quartos, garagem
CÇlQU.EIR_QS - c/3 quartos, garagem
SAO JOSE - c/3 quartos, garagem
BALNEÁRIO - c/4 quartos, garagem.
ESTREITO - cl 3 e 5 quartos, gg_ragem, (3)
BALNEÁRIO - c/3 e 4,quartos, garagem.
COQUEIROS - C/4 quartos, 1 suite, garagem. A

, CENTRO - C/2 quartos.
BARREIROS - c/3 quartos.
CAMPINAS - (2 casas) - c/2 quartos, 1 suite, garagem.
SAMBAQUI - c/2 quartos, garagem. (Apto. c/2 quartos).
TRINDADE - c/5 quartos.
SACO DOS LIMÕES .: c/3 quartos.
BALNEÁRIO DANIELA - cl 3 quartos.
PRAIA DO MEIO - c/2 quartos, 1 suite, garagem. (2)

TERRENOS
JARDIM DANIELA --15,60 x 24,00
JOSÉ MENDES - Prainha - 4,000m2.

S() I... 'CORRETORA oeM1vEIS LTo".
Rua Tenente Silveira, 46 - ED. AJLAS - 8/101

fone: 22-8100
CRECI783

ALUGA-SE:

ESTREITO - casa c/3 quartos, garagem - Cr$ 3.500,00
CENTRO - Apto. c/l quarto, novo - Cr$ 3.500,00
CENTRO - sala p/escritório c/garagem - Cr$ 5.000,00
CENTRO - sala p/escritório c/128m2. - Cr$ 9.000,00.

ÃPARTAMENTOS - VENDE-SE:

CENTRO - c/l quarto, acarpetado, novo, entrada de Cr$ 50.500',00"
mais Cr$ 60.000,00 à combinar e saldo de Cr$ 262.152,00 finan- ,

ciaão junto à CEF até 25 anos.

CENTRO - kitinete c/56,00m2 em Ed. em construção, entrada de
Cr$ 53.475,00 mais Cr$ 15.000,00 c/3D dias, e Cr$ 323.145,00 finan
ciado junto a' CEF até 25 anos.

CENTRO - c/2 quartos, garagem, dep. de empregada, entrada de
Cr$ 60.629,30 mais Cr$ 57.000,00 à combinar e Cr$ 564.818,40
financiado j/CEF até 15 anos.

CASAS - VENDE-SE:

J.ATLÂNTICO - em construção, c/3 quartos, dep. de empregada,
abrigo p/carro, amplo terreno, entrada de Cr$100.000,00 à combi
nar e Cr$ 500.000,00 financ.
EST-REITO - de madeira, c/3 quartos, amplo terreno, c/garagem e

lavanderia, entrada de Cr$ 120.000,00 e Cr$ 200.000,00 em até 5
pagamentos s/juros.
TERRENOS - VENDE-SE:

JARDIM SÃO PAULO -'em Barreiros, plano, alto com vistas para a

cidade, clluz e água - Cr$ 75:000,00.
JARDIM AQUARIUS - em Palhoça, Iançarnerqo, com rede de luz e

água - Cr$ 40.000,00 à combinar.
CANASVIEIRAS - dois lotes, planos - Cr$ 140.000,00.

IMOBIUÂF.UA AOBEL LTOA.
RUA: LlBERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291

ESTf{EITO - ,FLORIANOPOLlS

.ALUGA-SE
APARTAMENTOS

Fi nissimo apto no.Edificlo Mansão de Heidelberg - Centro.
Excelenfes aptos no Edifício Belvedere - Av. Beira Mar
Norte - Centro.
Otimo apto no Edificio Lindemberg - Av. Santa Catarina -

Balneário.
Excelente apto na Rua Elesbão pi nto da Luz - bloco BNH
Jardim Atlantica.
Ótimas Kitinet no Ed. Dias Velho e Governador Felipe
Schmidt -Centro.'

'

Excelentes aptos na Av. Atlantica, 468 - Jardim Atlantlco

,
CASAS

Excelente casa na Rua Pro], Felipe Neves, Estreito. .

Ótimas casas na Rua Aracy Vaz Callado nas 725 e 839 -

I
Estreito. l
Ótima casa na Rua Vaimor Schereder, 45 - Bairr,o Bela

.

Vista,
Finissima casa na Rua Abel Capell, 430 - Coqueiros.
Excelente casa na Rua Elesbão Pi nto da Luz, 971 - Jardim
Atlantioo.
Finíssima casa na Rua Adolfo Konder sino - Campinas -

São José.
Excelente casa com telefone na Rua Hermann Blumenau,
47 ' Centro.
Finissima casa na Rua Don Pedro II - Capoeiras.
Excelente casa na Rua Dib Scherann, 1000 - Capoeiras.
Ótima casa na Rua Blides Neves Segui - Bairro São João.
Ótima casa na Rua Brigadeiro Silva Paz, 94 - Campinas.
Excelente casa na Rua Gaspar Neves'._103 - São José.

SALAS'
Excetente sala na Rua Deodoro, 15 c/aprox. 200m2 -

Centro.
Ótimas salas 10 e 2° piso na Rua Bernardino Vaz - ao lado.
casa das tintas - Estreito. ,

.

/

Ótimas salas na Rua Fulvio Aducci, 413 - Estreito.
Excelentes salas 10 e 2° piso na Rua Leoberto Leal, 22 -

, Barreiros. J

Ótima sala no Edifício Aplub - Rua dos Ilhéus - Centro:
Excelentes salas cl aprox. 200m2 com fone, acarpetadas,
divisórias no Edifício Comasa - 30 andar - Centro. I

" ", I .,'

IMÓVEIS,JUCEL LTDA· VENDE
.

Fone 44-4168 - Rua Santos Saraiva, 752 - CRECI 764

URGENTE
BALNEÁRIO PONTA DE BAIXO - Ótima residência recém
'construída, com 3 dormitórios, living sala de jantar co
zinha 2 BWC área de serviço em 130m2 por apenas Cr$
58'0.000,00 a combinar. ,

BALNEÁRIO PO'NTA DE BAIXO - Ótimos lotes de
18x19m, 342m2 por apenas Cr$ 120.000,00 tacilitádos.

CAPOEIRAS - Ótima residência recém construída 'com li

ving, suite, sendo 3 dormitórios, sala de jantar, cozinha
area de serviço, dependência de empregada e garagem
-ern 125m2 por apenas Cr$ 650.000,00 a combinar.

\
ESTÁ QUERENDO ALUGAR SUA CASA OU APARTA-'
MENTO NA GRANDE FLORIANÓPOLIS, NÓS TRATAMOS
DISSO PARA OS SRS. PROPRIETÁRIOS, CONSULTE
No.S.

VENDE-SE TRATAR 44.3989.
ESTREITO - Finíssima casa, 2 qtos, suíte, dep. empregada,
garagem p/2 carros. Cr$ 800.000,00. Financ. .

BARREIROS - Otima casa, 2 qtos, suíte, dep. empregada,
garagem, a partir de Cr$ 510.000,00.·Financ.
J. -ATLÂNTICO - Casa, 3 qtos, garagem. Cr$ 450.000,00.
Financ.
TERRENOS - No ESTREITO 600m2 - 180.000,00- 700m2

400.000,00ALUGA-SE TRATAR 44.3989
J. ATLÂNTICO - Ótimos aptos. de 2 e 3 qtos, c/garagem.
Cr$ 2.700,00 e 3.300,00.

.

CAMPINAS - Excelente casa, 4 qtos, 2 banheiros, garagem
p/3 carros. Cr$ 5.000,00
TEMOS OUTROS IMÓV.EIS P/VENDA E LO-

.CAÇAO
.

Classif'it'"dos

VEND�.SE • MOTI��
VIAGEM

I'

Excelente apartamento 1 a locação, Edifício
Alamandas, Av. Osmar Cunha, 2 quartos, gára
gem, com 11'5m2, todo acarpetado. Preço
ocaisáo. Financiamentode 80%)
Tratar pelos fones 22�73'88 - 8690 - 3965

2.500,00
Com duas sacadas e garagem? Sim. Dois

quartos, sala, cozinha, BWC, área de, ser

viço. Ótimo acabamento.' Local: Coquei
ros. Chegue mais rápido e c9mpre pelo.
preço de lançamento.

,/

PREDIBENS - ÇRECI 131 - AV. Ria
BRANCO. 104

,

Fones: 22-6099 - 22-4769 - 2;2-2804

�'I _

�}§0, aguamineral

2.000,(lIO POR M�S I
Estamos lançando 2: venda apartamentos l
de '2, quartos, demais dependências e ga- 1
ragem. L')cc:.�: ':oqueiros. i

Venha J
- ·:;6,":) sG faz ótimo acaba- .,Ii.mento pe .; me.hor t�\,ÇO,

PREDIBENS -' C;::;:CI 131 - AV. Rio

Branco, 104 . (I';Fones: .22-60S;,j, ,2,. :·'/3::) e'22..·280[�.

SANTA CATARINA LTOA
A Pioneira no Estado - 'Tome Saúde

'

Fábrica: BR-101 - KM 222 - Palhoça
Depósito: rua 14 de Julho:472 - Fone 44-1802,· Estreito.

-----__.--�-,.=.�-�. --

CATARINENSE,
I \,

. O TRANSPORTE CARINHOSO

PO" D·� r' _o, r5il A.
.

� �L< J LmM

E PEDRISCO PARA
JARDINS· E

. PÃTIOS

PEDRITA

HORÁRIOS DE· ONIBUS

FONE 33�1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES., S. A .

i L:. ntreqa domiciliar na grande "Florianópolis
! Peça pelo fone 22-7033

Fabricação própria. Preços diretamente da fábrica ao

consumidor!
'Telefone c-hamando um dos nossos projetistas sem

compromissos. Há financiamentos. Atendemos, também,
em outras praças.

tJJ ástor MÓVEIS, '

DECORAÇÕES,
PROJETOS

00: FLORIANOPOLIS PARA BLUMENAU
07:30' 10:30 . 12.00·1500 e 18:00 horas, DIRETOS
00: BLUMENAU PARA FLORIANOPOLIS
0800·1.0:30 ,1300 ·1500 e 1800 ncres . DIRETOS
00: FLORIANÓPOLIS PARA CURITIBA
05:00 ·07:00 ·.09:15 - 11:00 . 13:00 ' 15:00 . 17:00 ' 19:15 . 21 :15 a 23:00 horás
00: CURITIBA PARA FLORIANOPOLlS .

,05:15 - 07:15·0900: 1100·1300 - 1500 - 1700 - 1900·21 :15 e 23:15 hor••
,

00: FLORIANOPoLIS PARA JOINVILLE
0500 . 05:30 . 0700 . 09DO . 09:15·1000·11:00·12:15· 130Ó· 13:30,1400
14:30 . 1500 . 16:30 . 1700 ' 19:15 . 19:30 . 21 :15·22:30 • 2300 hor..
00: .IOINVILLE PARA FLORIANÓPOLIS
011:50 ·0700,07>40·08:30 ·09:30 ,09:40 - 1':75 . 12::iJ ' 1300· 13:25. 1500
111:25 - 1700·17:25·1800 - 19:25·19:45·21:25·23>40 001>40 hOral

, 00: CRICIUMA PARA sAo PAULO

Oierl.mInte;" 1600 horas carro convenciomll e às 1800 horas Carro-Leito
Do: sAo PAULO PAliA CRICIUMA
Oi.i.mente " 19,.5 ho,.. carro convencionei ... 20:15 horas C8rro--Leito
00: FLORIANÓPOLIS PARA MAFRA

,

Diariamente às 06:00 horas
00; MAFRA PARA FLORIANOPOI.IS
Diariamente às 0500 horas
,00: JOINVI,LLE PARA LAGES

8Diariamente .. 0800 hor..
"

00: LAGES PARA JOINVILLE _
Diariamente as 0800 horas

loja e Shaw-roam: Rua Jerônimo Coelho, 18 - Fone 22-5431
Indústria, loja, Escrilório e depósito: Rua lauro Linhares, 252 . Trindade

.

. Fones 33-1316, 33-1691 e 33-1388,

ENDEREÇADEIRA
Vende-se uma máquina de pedal, própria para ende
reçar assinaturas dejornal, em bom estado.
Tratar no Depto. de Circulação do jornal O Estado,
na rodovia SC 401 - Saco Grande - Florianópoli.s, /

com sr. Montenegro.

1

=,"r
' I

•. EMPR�S� SANTO ANjO D� GUARDA LTDA.'
Agência Centro. Fones: 22-21-72 - 22-3682 - 22-7493

, Agência Estreito Fone: 44-2935
'I Agência Campinas Fone: 44-2400

'I HORÁRIOS
! DE FLORIANÓPOLIS para,
PORTO ALEGRE - 6,00 - 8,00 -10,15 -12,00 -14,30 -18,00-
20,00 -_22,00: 22,15 (léitJ) e 24,00 horas.

,

VILA SAO JOAO - 6,OD - 8,00 -10,15 -12,00 � 14,30 -18,00-
20,qO e 24,00 haJas.,

'

d CSORIO - 6,00 - 8,00 -10,15.- 12,00 -14,30 -18,00 -20,00 e

:�.'I,OO horas.
i, "OMBRIO - 6.001- 8,00 -1 O, 15 -12,00 -14,30 -18,00 - 2000 e-I;

::'4,00 horas. '

.
,

ARARANGUÁ - 6,00 - 8,00 - 10,15 - 12,00 - 14,30 - 18,00 -

20,00 e 24,00 horas.
CARRO DIRETO: Fpolis-P. Alegre - 22,00 e 24,00 horas.

CARRÇl LEITO: Fpolis-P. Alegre - 22,15 horas.
.

ORLEAES r: 10,30 e 15,00 horas.
,IMARUI - '6,45 horas.

LAGl)NA 6,00 - 6,30 - 10,00 -14,15 -17,15 -1 b,OO - 20,00 e

24,00 no, ., (direto às 17,15 horas).
IMBITUB.• - 6,30 - 9,40 - 10,00 - 14,15 - 17,00 e 18,00 horas.
LAURO MULLER - 10,30 e 15 horas.
CRICIÚMI} - �OO - 7,00 - 8,30 - 10,30 - 12,00 - 13,00 - 15,00 -

18,00 -

20,0°121,30
e 24 horas:

TUBARÃO - 00 - 6,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 - 10,15 - 10,30 -

12,00 -13,00 14,30 -15,00 -10,30 -16,50 (direto) -17,30 -,
18,00'- 20,00 21,30 - 22;15 e 24,00 horas. Carro Di reto às
16,15 horas.

CECOPE • CENTRAL DE COBRANÇAS E
PRESTAÇÃO DE. SERViÇOS SIC LTDA.
Rua Felipe Schmidt, 58 - con], 305
Fone 22-0211 7 Florianópolis -SC.

REFÚGIO
v

Executive's Bar

Ambiente aristocritico

Música ao vivo
com Mirandinha ao piano.

A partir das 17:00 horas
no Centro 'Comer'cial ARS

(via Cons. Mafra)

ALGUÉM LHE 'DEVE?
NÓS COBRAMOS!

Qualquer espécie de dívida em qualquer
parte do País (Cheques, Promissórias, duplica
tas, aluguéis, etc ... ). Não recebemos nenhum
tipo de taxa antes de efetuarmos o serviço con

tratado.

A.J.IBAGY· ADVOGADO
OAB 1076 • Creci 299

Rua Santos Saraiva na 10661
, aluguéis - Cobranças

Locações - Direito de Propriedade
Informações dos imóveis para alugar
pelos telefones - 44-,1496 e 44-0341

/

RES'TRURQNTE
-

CORU.J,AO
/

CORRIDO DE FRUTOS DO' MAR
COII vert

Caldo de camarão
.

Siri recheado
Camarão frito

Camarão ao bafo
Camarão ú milanesa
Marisco ao vinagrete

.

'Iolho túrtar;)
\laíolll'st: de c.unur.io

F'ilet de peixe,
Arroz I

LAGOA DA ,�ONCEiÇÁO

�'
,

... F_O_N_E_'_:l:_3-_O_6:_3:3
'

..

FLOR;ANÓPOLlS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CGC 83.931.659/0001-99
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

l; -;AL DE C 1'\f)GAÇÃO I

S{1a convidados ,s senhores acionistas da Imprensa Oficial do Estado deSanta Catarina S.A. -IOESC a se

reunirem em Assernbléia Geral Ordinária, no dia 11 de abril de 1978, às 16:00 horas, em sua sede social à Rua ,

Duque de Caxias, .no. 33, Saco dos Limões. nesta Cidade de Florianópolis'- Santa Catarina, a fim de
deliberarem sobre o seguinte:
a) - BalançoPatrimonial, Demonstrativo de Lucros ou Prejuizos Acumulados, Demonstrativos de Resultados,
Demonstrativo das origens e aplicações de recursos, Helatór:o da Diretoria e Parecer do Conselho Fiscal
relativos aos exercício encerrado em 31.12.77;

,

.

" '

b) - Eleição dos membros do Conselho Fiscal e fixação de sua remuneração:
c) - Fixação dos ho,norários da Diretoria; ,

o

d) - Outros assuntos de interesse da Sociedade.
, Florianópolis. 07 de março de 1978 \

A Diretoria o

'.

AVISO
"

Acham-se à dispo'sição dos Senhores Acionistas o,documentos a que se .refere o art. '133 da Lei 6.404,'·de
15,12.76,

Florianópolis, 07 de março de 1978
A Diretoria

l I

I
!

.�I

� . Ministério dasComunicàçoes
TELÉ$C'/ telecomunicações de santa catarina s/a

I

l . Subsidiária da Telebrás •
.

1

EDITAL DE-ALIENAÇÃO 001/78
A Telecomunicações de Santa Catarina S.A. -TELESC; sita a

Avenida Madre Benvenuta, 500 - ltacorubi - Florianópolis, inscrita
no CGC do Ministério da Fazenda Sob o n.? 83.897.223/0001-20, torna

.

publico, para conhecimento dos interessados, que receberá propostas
para Alienação de Bens Inservíveis (sucata), composta de: Cobre,
Chumbo, Cabos Plásticos" Alumínio, Ferro Velho, Relógio Ponto,
Motor a Gasotlna.Máqulna de Soma-r, Transformadores, Aparelhos de
Ar Condicionado, Kombi Vblkswagen ano 1974, Motor Bomba D'agua
e Outros, até o <dia 20/03/78 às 15:00 horas, no endereço acima indi-
cado.

"

� .

O Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos na
Divisão de Compras da TELESC, no' endereço acima '- Telefone 33-
.0081 ou em nosso almoxarifado: situado na BR 101, detronte a OVA
'veículos ,(Mercedes Bens) �unicípro de São José.· o,

.

Florianópolis, 02 de Março de 1978.

A DIRETORIA

-------,----,.

----------,-----.--------,
I .

Quando se trata
de imóveis, 00

, I
tratecom aterrai
que ela t�detudo,

r.

'vende' aluga
)
r

ESTREITO - Bellssima residência com 4 dormitórios,
1 suite, 2 bwcs 'sociais, living, sala de jantar, 2 cozi
nhas, dependência de empregada, área de serviço,
garagem. COM TELEFONE, ARMÁRIOS EMBUTI
DOS, LUSTRES, CORTINAS, GÁS CENTRAL (L-037-
CS).

.

.

I, ESTREITO - Ótima residência com 3 dormitóslos, li- I'
ving, BWC, cozinha, jardim, ,quintal amplo. (L-059- I'CS).
CENTRO - No Edifício Mozart - excelente aparta
mento com 3 dormitórios. living', BWC social, lavabo,
cozi nha, área de serviço, dependência de.ernpreqada
(L-092-AP).

'

CENTRO - No Edifício Veneza - este finíssimo aparta
mento, com 2 dormitórios, 1 suite, living, BWC social,
cozinha, dependência de empregada, área de serviço, ,

garagem. Acarpetado, gás central (L-093-AP).
CENTRO - Excelente apartam.ento com 2 dormitórios,
1 suite, living, BWC, cozinha, dependência de empre
gada, área de serviço e garagem (L-094-AP)
CENTRO - Ótima sala para escritóric - totalmente mo-

biliada. São três salas (L-054-EC). ,

CENTRO - Éxcelente sala para escritório - com 1 :14m2
de área útil - entrada independente. (L-053-EC). .

<:;ENTRO - Na Galeria Comàsa' - esta ótirf,a sala para
, escritório com 55m2 (L-055-EC)."

CENTRO - Estupenda loja e sobre-loja - com TELE-
, FONE, instalaçôes completas para escritório ou loja,
máquina registradora,. luminárias e acarpetada.· (L-
050-EC). .

. I .

ESTREITO - Belíssima sala para escritório - com es

. tantes, instalação sanitárja completa (L-045-EC)o

EM APENAS
OITO DIAS

TOTA.LMENTE VENqIDO.
CONJUNTO HABITACIONAL

JARDIM C'ON'TINENTE.
, '

BREVE
NOVO ,L,ANÇAMENTO.

INSCRiÇÕES
NA TERRAL.

,

I
I
i

Plantão:
sábados

!don1i�ef�_os ,

, I.
>�u; r- dr. i; SII19::".:___1'h f.;�';:::_[:2 G:.�'::'_�22AL61 - 22 �::,.?_?.:}�_:77�5.:_�����2�� - Florianópo�=Santa C�tar-an�--- .-
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- ..
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.' .
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O ESTADO· 09 de ma�ço �
DeP�----------------

o grande passara vai inesperada na Irlanda ou
'deixar de voar? A serem na Terra Nova.
verdadeiros os rumores A Air France diz que

-

circulantes em Paris, pa- "não é o caso de admitir
rece que sim. O qoverno qualquer risco" em r!3I�
somente aguarda as elei- çáo aos privilegiados
ções para dar o "coup de passageiros doConcorde
grace" no Concorde. A,o _:_ maneira um tanto ca

que parece, porque não nhestra de defender o

há alpiste que chegue. \ aparelho, pois, a

A questão toda está em "contrario-sensu", a em

que as- talhas téçnicas presa confessa que os

do avião acabaram usuanos dos pifi os
transformando-o numa. Boeings estão, sem saber,
espééie de ícaro, cujas embarcando em máqui
asas de cera começam ai nas desarranjadas.
fundir-se ao calor da dura O Sindicato dos Pilotos
'prova a que se submete acha que somente a aqu i
no Atlântico Norte. Nessa sição de um quinto Con
linha, ao contrário do que carde poderá normalizar
ocorre com os pique- a situação, uma vez.que
niques bi-semanais ope- as regras que presidem �rados ern direção ao Rio e sua pilotagem são muito
a Caracas, a concorrência severas e qualquer "luz
� brutal e o' mercado é vermelha" no painel de
disputado centímetro a 'bordo - ainda que seja a

centímetro. Seus clierites da torheira de áquafrla do
não são novos-ricos. do toilete -leva a uma revi
petróleo ou enfastiados são geral e, conseqüen
personagens do "jet-set", temente, ao cancela
mas "hornrnes d'affaires" menta do vôo.
·que exigem a contrapar- Os passageiros, à, dis
tida do desembolso' a posição de quem existem
maior. E é justamente vôos deaté 1.600 francos
.essa a mercadoria que o 'ida-e-volta, é que não
Concorde não está po-: estão mais dispostos a

dendo oferecer. pãgar' os 6.400 francos
A cifra não é pública, "que lhes exige o Co n

mas estima-se/que cerca carde e .f�car gramando
de 20% dos vôos em dire- . um banco de aeroporto
ção a Nova Iorque e de. lá em Roissy ou no Kennedy
para Paris, têm 'sofrido Airport, em Nova Iorque,
atrasos de mais de duas isso quando não dão com
horas, retornos à origem os costados em Dublin ou

ou até mesmo cancela- ,em Gander.
/ '.

mentos. Quando não é. o' Mas esse. quinto apa
.

caso de.urna aterrlssaqsm relho reclamado pelos pi-

o Concorde vai parar?

Miami. Segundo o Presi
dente da Eastern', o ex-

o

astronauta Frank Bor
mann, oaviáo é bom, lu
crativo e, sobretudo, si-
'Iencioso. E prometeu
para abril uma enco

menda "firme" de 50 apa
relhos.
Mas isso foi há um mês.

'Depois disso, as autori
dades aeroviárias arneri
canas, de um cinismo

exemplar quando se trata
de defender sua i ndústria,
"déscobrlram-' que o

"Airbus" é pesado demais
Para as pistas do aero

porto de La Guardia, o

mais central de Nova Ior

que, e estão a ponto de
lhe proibir o pouso. Bor
mann, por outro lado, diz
que se não operar em La

Guardia, o "Airbus" não
lhe i nteressa. E-os france

ses, que viam na opprtu
nidade uma maneira hon
rosa de se esquecer do

Concorde, estão, come

çando a ficar irritados.

"Em La Guardia. pou
sam os DC-10 e Tri-Star,
bem mais pesados que o .

Airbus!", protesta o gene
.ral M'ittenand, presidente
da Fábrica francesa. "Mas

o, seu peso é equitativa
mente distribuído no trem
de aterrissagem", res

ponde um funcionário
americano.
O ring está armado. ,

Paulo da Costa Ramos

(

TOMADA DE PREÇqS N° 02/78

AVISO

Briga no céu

I
, I

lotos se, por um lado,
permite a methorta da

"imagem de marca", por
outro afundará ainda
mais o déficit da conta

Concorde, que subiu em

77 a mais de 1 bilhão de
cruzeiros. Diz a Air France

que para dar lucro, seus
quatro Gon'corde terão de
voar 2.600 horas por ano.

Atualmente, o índice é de
1.700 horas. Lo.go, o pro
blema é aritmético: mais
'um Concorde, menos

horas de vôo por apa
relho, mais déficit.
Como no' samba-

canção, não tem solução.
Ou melhor, tem: de
acordo com o expert so
cialista em economia, Mi
chel Rocard, é so apanhar
os 16 aparelhos já cans-

o truídos e juntá-los ao q,ue
existe em exposição per
manente,.no Aeroporto de
Orley, transformando o o

local no único parque de
diversões "supersônico"
do mundo.

E no mais caro, tam

bém.
x-x-x

Ainda no mundo das

nuvens: vai começar
outra batalh aérea França
x Estados Unidos. Trata
se agora do "Airbus", �m
"qrcs-porteur" franco
alemão que. a companhia

. Eastern .Ai ri ines está ex

perirnentando na sua

linha Nova-Iorque-

A Comissão Permanente de Licitação, constituída
pela Portaria n? 02, de 17 de janeiro de 1978, do Chefe doI ,

GEAlDEMA/SC, torna público para o conhecimento dos
interessados, que às '10 horas do dia 20 de março de 1978,
receberá propostas de firmas prelimi nares habilitadas (pa
rágrafo 2° dos artiqos 127 e 131- do Decreto Lei nO 200/67)
para o fornecimento de vidraria e produtos químicos para
Laboratório, de acordo com o EDITAL, afixado na Portaria
e Seção deComunicações da DE I'y'IAlSC , localizadas à Rua
Lacerda Coutinho, nO 6, em Florianópolis e no Grup6 EXe"
cutivo de Administração, sito à Rua Joaquim Vaz, nO 1661"
em São José.

,

.

.

Será realizada eleição, nodia 10 de junho
d.e 1978, na sede desta entidade e nos locais de
trabalho, para composição da Diretoria, Con
selho Fiscal e Delegados Representantes, de
vendo o registro de chapas ser apresentado à

Secretaria, no horáriode oito (08,00) às 18.00

(dezoito) horas no período de vinte (20)dias a

contar da publicação deste aviso. O Edital de

convocação da eleição encontra-se afixado na

sede desta entidade, a Rua CeI. Pedro Bene-

det,630. (

Criciúma, 06 demarço de 1978
Valdemir dos Santos' o.

.

Presidente

SINDICATO DOS PROFISSIONAIS DE EN

rERMAGEM, TÉCNICOS,
DUCHISTAS, MASSAGISTAS E EMPREGA

DOS EM HOSPITAIS E
CASAS DE SAÚDE DE CRICIÚMA.

ELEiÇÕES SINDICAIS
AVISO

o SADIA AvíCOLA S.A.
C -,G.C'. nO'83.313.205/0001-54

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO
I.

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA E EXTRAORDI·
'iliIÁRIA

_EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie
dade. para se retinirem em Assembléia Geral Ordinária e

Extraordinária, a realizar-se dia 16 de março de 1978, às 10

horas, em sua sede social, situada à Estrada Chapecó - São
Carlos, 3.600, na Cidade de ChapecÓ, Estado

o

de Santa

Catarina, à fim de discutirem e deliberarem sobre a se-
,

guinte Ordem do Dia:
I

a) tornada de contas dos Administradores, exame, discus
'são e vota�ãÓ das demonstrações financeiras referentes
ao exercício de 1977; ,

b) destinação do lucro líquido do exercício e a distribuição
de dividendos,
c) proposta do Conselho de Administração relativa a alte

ração do artiqo 18 e seu parágrafo 6° e artigo 25 do Esta
tuto Social;
d) outros assuntos de)nteresse da Sóciedade.

\
Chapecó - SC, 02 de março de 1978
Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente do Conselho de Administração

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
DÍRETORIA ESTADUAL EM SANTA CATARINA
GRUPO EXECUTIVO DE ADMINISTRAÇAO ,

SEçAO DE MATERIAL

São José, 1 ° de março de 1978

Carlos AlbertoCardoso

Presidente da Comissão de Licitação

. A Secretária Heqional de Serviços Gerais e do Patri,
mônio em Santa Catarina avisa aos interessados que esta

recebendo pedidos de firmas especializadas para inseri- -

çào em se4 Registro Cadastral de Licitantes. ,

. .

Os já inscritos são convidados a atualiza! suas inscn
çóes, mediante complementação e renovaçao dos docu-

mentos cuja validade já expifOuo'
_

Os interessados poderão obter a relaçao dos docu

mentos a serem apresentados juntamente com o pedido
de inscrição, bem como quaisquer esclarecimentos, na

Praça Pereira Oliveira, 6° andar - Ed. INPS - Setor de .

Engenharia, nó horário de 8,00 às 10,00 e de 12.30 às 18,30
horas.

'

Florianópolis. '93 de março de 1978

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




